
ALBACETE CIUDAD REAL CUENCA GUADALAJARA TOLEDO

Tomás Mañas 
inauguró una nueva 
residencia para 
discapacitados 
psíquicos

(Pag. 7)

La Diputación 
aprueba en más de 
113 millones de • 
sus presupuestos 
para 2008

(Pag. 9)

La ciudad contará 
con un nuevo 
polígono industrial 
de 3,5 millones de 
metros cuadrados

(Pag. 14)

El presidente 
regional inauguró 
el Centro de Día 
“Manolito 
Tabemé”

(Pag. 16)

Inaugurado el 
Centro de 
Recepción de 
Turistas 
“Toletvm”

(Pag. 19)

Rajoy dice ahora 
que “el agua es de 

todos”
La Junta de Comunidades 
ha calificado de “irrespon
sabilidad” el último trasva
se aprobado.

Barreda completa 
las ayudas a las 

pensiones más bajas
El Gobierno regional ha 
aprobado ayudas para las 
pensiones no contributi-

dez y las de integración 
social para personas con 
discapacidad.
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L o s  s o c ia l is t a s  s e  a d e la n t a n
El expresidente de Castilla-La Clementina Diez de Baldeón; el bezarán las candidaturas de las 
Mancha y ex ministro de Defen- delegado de la Junta de Comu- cinco provincias al Congreso de
sa, José Bono Martínez; el al- nidades en Cuenca, Luis Carlos los Diputados por el PSOE en las
calde de Albacete, Manuel Pé- Sahuquillo; y el ex alcalde de elecciones generales que tendrán
rez Castell; la diputada nacional, Guadalajara, Jesús Alique, enea- lugar el próximo día 9 de marzo.
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LAVENTANA
E l 1 de enero de2008 ha sido el día marcado 

por la Ley 18/2007 para que los agriculto
res y ganaderos por cuenta propia del Régimen 
Especial Agrario de la SeguridadJSocial entren a 
formar parte del Régimen Especial deTrabaja- 
dores Autónomos. Un logro social que ha sido 
posible gracias al impulso en este sentido de 
las organizaciones representativas de agricul
tores y ganaderos y a que el propio Gobierno 
de España se ha hecho eco de las necesidades y 
demandas de ambos colectivos. Froto de esta 
feliz coincidencia fue el Acuerdo firmado el 20 
de octubre de 2005 por ASAJA, UPAy COAG 
con los Ministerios de Trabajo y de Agricultu
ra, del que luego se ha derivado laLey que hoy, 
por fin, comienza su aplicación.

Desde el punto de vista de la construcción 
de nuestro sistema de protección social, la en
trada de los agricultores y ganaderos por cuen
ta propia en el Régimen Especial de Trabajado
res Autónomos significa cumplir los mandatos 
del Pacto de Toledo y avanzar, así, en la sim
plificación de los regímenes de Seguridad So
cial. El llamado REASS, que hasta ahora era el 
régimen especial de la Seguridad Social en el 
que estaban incluidos los trabajadores agríco
las por cuenta propia y los trabajadores agríco
las por cuenta ajena, va camino de desaparecer. 
Hoy lo hace para los primeros, que entran en el 
Régimen de los Trabajadores Autónomos, y es 
de esperar que en breve lo haga también para 
los segundos, ya que están abiertas las negocia
ciones que conducirán a los trabajadores agrí
colas por cuenta ajena al propio Régimen Ge
neral de la Seguridad Social.

Pero lo más importante es el avance social 
que representa la Ley que hoy entra en vigor y 
por la cual casi 250.000 trabajadores por cuen
ta propia del sector agrícola y ganadero, cerca
á§ ¿QiKiymtegraran en el Régimen Especial de Trabaja
dores Autónomos de la Seguridad Social.

Ello va a suponer una mejora sustancial de 
las pensiones de los agricultores y ganaderos 
más veteranos, que hoy apenas alcanzan el 50 
por ciento de las pensiones de los demás traba
jadores. Una modernización y una apuesta por 
la mayor productividad de las explotaciones 
agrarias, que ya no tendrán mayor obstáculo 
para contratar, cuando menos, 2 trabajadores, 
incluyendo entre ellos a los hijos menores de 
30 años. Y un impulso a la renovación genera
cional del sector agrario, porque las mujeres e 
lujos menores de 40 años que quieran integrar
se y continuar el negocio familiar tendrán una 
reducción del 30% en su cotización a la Seguri
dad Social durante los cinco primeros años de 
su actividad.

Pero los logros políticos no acaban aquí. 
Ley de Igualdad, aprobada también este año, 
no ha olvidado a las mujeres del campo. Al 
contrario, también para ellas la igualdad entre 
hombres y mujeres será una realidad. Con ese 
fin, el Gobierno se ha comprometido a regular 
la figura de la titularidad compartida de las ex
plotaciones agrarias y ganaderas, para que se 
reconozcan plenamente los derechos de las 
mujeres del sector agrario, se ponga en valor el 
trabajo que realizan y disfruten de la debida 
protección de la Seguridad Social.

A ello se unen compromisos, de igual fir
meza, de mejorar el nivel de formación de las 
mujeres del medio rural, con el objeto de favo
recer su incorporación al mercado de trabajo y 
a la dirección de empresas y organizaciones; 
idear nuevas actividades laborales pensando en 
ellas; crear una red de servicios sociales para la 
atención de sus familiares que les permita, ade
más, conciliar su vida laboral y personal; e im
pulsar, sin tregua, su acceso en igualdad de con
diciones a las nuevas tecnologías y la sociedad 
de lainformación.

Todo lo anterior conforma un panorama 
realmente alentador para nuestro campo; y lo 
que es más importante aún, para la mejora de la 
calidad de vida y trabajo de los hombres y las 
mujeres que se dedican a las actividades agríco
la y ganadera en nuestra región.

M'LUZRODRÍGUEZ 
Consejera de TVabqjo y Empleo.

P L A Z A

La PAC, moribunda
Hace unos días leía en un diario de tirada 

nacional un artículo titulado “La Política 
Agrícola Común, cada vez más cuestionada”, en 
el que se decía que la idea de mercados competi
tivos y producir lo necesario, siempre dentro de 
una idea de autoabastecimiento comunitario, está 
empezando a quedar en entredicho.

Lo cierto es que cada vez son más las voces 
que se están alzando contra la refonna de la Po
lítica Agrícola Común (PAC) que se llevó a cabo 
en 2003, todo ello en la víspera de que la Comi
sión Europea inicie el proceso de consultas para 
la reforma de la PAC que debe llevarse a cabo 
antes de 2013 para evitar por más tiempo esta 
situación moribunda de la actual política agraria 
europea

Digo esto porque la grave crisis ganadera de 
2007 ha puesto de manifiesto que Bruselas ca
rece de instrumentos de regulación para hacer 
frente a la evolución de los precios de las mate
rias primas.

Muchos se han sorprendido por la subida 
de algunas materias producidas por el sector 
agrario; incluso, los agricultores, acostumbrados 
a padecer bajadas continúas de los precios en 
origen han recibido con cierta extrañeza esa ten
dencia alcista del precio de los cereales o de las 
oleaginosas que no es otra cosa que comprobar 
que su cereal o girasol se ha situado en unas 
cotas aceptables para que su explotación sea 
rentable.

Pues bien, las expectativas son similares para 
las próximas campañas debido, principalmente, 
a la creciente demanda de los países emergentes, 

_porlasencillarazón de que chinos, indios y 
demás quieren comer mejor y en Europa no pro
ducimos lo suficiente y, claro está, en esto mu
cho tiene que ver la escasa relevancia que se 
viene dando a nuestra agricultura y ganadería 
con medidas que lo único que pretenden es as
fixiar a los profesionales agrarios.

Ahora bien ¿puede decirse que los precios 
de esta campaña han sido fruto de la casualidad 
en un mundo globalizado en el que todo el que 
quiere puede conocer con exactitud la superficie 
sembrada, las estimaciones de oferta de produc
ción y de demanda, o, por el contrario, obedece 
a una acción intencionada?

Quizá sea la experiencia, o simplemente

JOSÉ M a. FRESNEDA (,)

cuestión de la edad pero, sinceramente, cada vez 
creo menos en las casualidades, sobre todo, cuan
do me refiero a la economía de mercado en la que 
casi todo obedece al principio de causa efecto.

Por eso, me planteo estas dos preguntas: 
¿quién se ha beneficiado realmente de estas su
bida? ¿quiénes son capaces de influir para que 
esto ocurra?

Sería demasiado ingenuo decir que los agri
cultores que llevan años soportando los incre
mentos de los costes de producción mientras 
que el precio de su producto, por ejemplo, el 
cereal seguía anclado en el pasado: 17 pesetas el 
kilo (12 céntimos de euro) que no dejaba ningún 
margen de ganancia. La única satisfacción que 
han obtenido ha sido conseguir por un año unas 
explotaciones algo más rentables —y parece ob
vio que todo empresario tiene derecho a sacar 
rentabilidad por su trabajo, incluido el agrario-.

Dicho esto ja  respuesta a las preguntas for- 
muladas anteriormente sólo puede ser una: los 
que más se han beneficiado del alza de los pre
cios de las materias primas son los principales 
países productores y exportadores agrícolas 
como son Estados Unidos y los del grupo de 
Cairos, entre los que se encuentra Argentina, 
Australia, Brasil o Canadá.

Es por ello que hace falta una nueva Política 
Agrícola Común que lejos de plantear restric
ciones en el presupuesto comunitario adopte un 
nuevo marco que permita afrontar con éxito las 
tendencias actuales en cuanto a la creciente de
manda de alimentación de productos básicos por 
parte de países emergentes, la estabilización de 
los mercados o el equilibrio territorial.

Dice la comisaria de Agricultura, Mariann

L A  V E R B E N A

Fischer, que “los agricultores europeos deben 
ser competitivos en el mercado mundial. Deben 
ser libres para producir en función de lo que 
quiere el mercado y responder al desafío de una 
demanda en aumento” y añade que “la política 
agraria también debe reforzar la economía rural 
y proteger el campo y, ahora más que nunca, 
debe desempeñar un papel en la lucha contra el 
cambio climático”.

Hasta ahí la teoría, más o menos compartida 
pero... ¿qué está haciendo la Comisión Europea 
para lograr estos objetivos? ¿plantear una re
ducción en los pagos desacoplados a través de 
un paquete de medidas como la fijación de un 
tope por explotación, la degresividad o un por
centaje creciente de modulación obligatoria o in
troducir el principio de la cofinanciación de los 
pagos y apostar- por la renacionalización de la 
PAC o fijar un papel preponderante del desa
rrollo rural con objetivos más ambiciosos y por 
tanto un número más amplio y variado de bene
ficiarios al margen de la producción agrícola?

Nada de esto supone una apuesta decidida 
por la agricultura europea por mantener unos 
precios rentables, a diferencia, por ejemplo, de 
lo que hace tiempo decidió la política americana 
apostando por la promoción de la producción y 
la exportación.

Exigimos, por tanto, un cambio de política 
agraria que apoye la agricultura como un sector 
estratégico, a la vez que premie al que produzca, 
no sólo con subvenciones sino con una auténti
ca política de precios.

Es difícil aventurarse a vislumbrar la PAC 
después de 2013 pero es seguro que los cada 
vez más importantes recortes presupuestarios 
van a desembocar en una profunda reestructura- ^ 
ción de la PAC encaminada a un único pago pcv- 
explotación muy ligado a la contrihua*ém*rfe 
agricultura al medio ambiente.

Es por ello que exigimos un mayor recono
cimiento de la figura del agricultor -y, por ende, 
titular de la tierra- a la hora de legislar sobre 
políticas medioambientales. Cualquier limitación 
de su actividad deberá ser totalmente compen
sada.

m Secretario General de ASAJA Castilla-La 
Mancha.

RAFAELTOLEDO  DIAZ

Guando estas letras salgan a la luz 
ya habremos terminado con la vo

rágine de las fiestas de Navidad, aun 
cuando el refranero nos diga: “hasta San Antón, Pascuas son”.

De momento paseo por la ciudad en este día lluvioso y desapacible del 
invierno recién estrenado, los noticiarios exageran llamando a cualquier 
cosa temporal. A mi me resulta reconfortante respirar bajo el paraguas, 
este húmedo aire que ha conseguido quitar la boina de contaminación que 
envolvía la ciudad. Voy buscando el último regalo para el día de Reyes.

Este recién estrenado año con toda seguridad los Reyes le han traído al 
Ejecutivo un regalo envenenado, los malos resultados del incremento de 
las cifras de paro, junto con la inflación y noticias preocupantes sobre la 
economía.

Sin embargo para la oposición a dos meses vista de la contienda elec
toral, estas noticias sobre el más que posible receso económico, son un 
regalo inesperado que les servirá de arma arrojadiza, para desequilibrar el 
empate técnico que auguran las encuestas sobre la intención de voto. 
Relegados quedan en él baúl de los recuerdos argumentos como la teoría de 
la conspiración o la estrategia antiterrorista realizada por el gobierno, que 
les ha servido para estar presionando al ejecutivo durante toda la legislatu
ra.

Es muy posible que de seguir con esta situación de malas cifras y el 
aumento de los precios, la campaña electoral la monopolice el tema de la 
economía, máxime cuando se presume que estamos ante un cambio de 
ciclo. Seguramente quedaran diluidos otros temas de enorme interés, de un 
plumazo nos olvidaremos de la importancia de algunas nuevas leyes apro
badas en esta legislatura, a pesar de las bromas que hacen algunos. Nos 
olvidaremos del recurrido tema de la reforestación a cuenta con el cambio 
climático, avisado por todos y no resuelto por nadie aparte de la foto o el 
anuncio de rigor.

Si la cosa sigue así habrá que acometer en serio el problema de la

Impresiones inmigración, además de los recursos sa
nitarios y educativos habrá que aten
der las necesidades sociales y de des

empleo para este sector de la población, que sufrirá los efectos del estan
camiento del sector de la construcción. Dejar a un lado ese discurso fácil de 
la integración y la riqueza cultural, que si bien es cierto también conlleva 
otras consideraciones menos positivas y menos edulcoradas.

Acometer de una vez por todas y con determinación un sistema edu
cativo que no se bambolee a cada cambio de gobierno, para recuperar el 
prestigio perdido sobre todo en la educación pública. Que sea una realidad 
y no la eterna promesa de invertir más en investigación y desarrollo. 
Desatascar y despolitizar el poder judicial, que ahora más que nunca 
ralentiza el desarrollo de numerosas leyes.

Pero no les deseo abrumar en este inicio de año, bastante tendremos 
con acometer la empinada y famosa cuesta de Enero, Febrero y lo que haga 
falta. De momento y esperando que los magos me traigan nuevas lecturas, 
aprovecho estos días de vacaciones releyendo «El amor en los tiempos del 
cólera» novela del grandísimo y exuberante García Márquez, libro elegido 
en el club de lectura a propósito del inminente estreno de la película del 
mismo título.

Las malas noticias que se avecinan para el bolsillo, me recuerdan otra 
obra maestra del genial escritor colombiano y escribo textualmente el final 
de «El coronel no tiene quien le escriba», cuando el personaje del coronel 
en un arranque de dignidad dice:

La mujer se desesperó. “Y mientras tanto qué comemos”, preguntó, y 
aganó al coronel por el cuello de la franela. Lo sacudió con energía.

-  Dime, qué comemos.
El coronel necesitó setenta y cinco años de su vida, minuto a minuto- 

para llegar a ese instante. Se sintió puro, explícito, invencible, en el mo
mento de responder:

-Mierda.
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A Dios lo que es de Dios y al César lo que es del César
Al hilo del mitin madrileño de una 
parte de los obispos españoles -  
ya estamos otra vez con los na
cionalistas separatistas, por un 
lado, y con los nacionalistas in- 
tegristas, por otro-, el vicepresi
dente del Gobierno regional, Fer
nando Lamata, declaró en 
Ciudad Real, que aunque discre
pa de las opiniones expresadas 
por los obispos sobre el retroce
so que ha sufrido el apoyo hacia 
la familia por parte del Gobierno 
de Rodríguez Zapatero, con
sidera que se trata de una opinión 
política “discutible”, pero que se 
puede expresar legítimamente.

Ahora bien, también dejó cla
ro que se trata de opiniones polí
ticas “y como tales son discuti
bles como son las mías propias, 
las del Gobierno de Castilla-La 
M ancha o las del Gobierno de 
España”. Y, arenglón seguido, re
chazó que en España hayan re
trocedido los derechos humanos

“Una cosa es dar a Dios lo 
que es de Dios... y  otra 
aplicar la máxima de a 
Dios rogando y  con el 
mazo dando ”

en los últimos años como se indi
có por parte de algunos obispos.

La opinión publicada del vi
cepresidente le ha merecido una 
cita del todopoderoso consejero 
delegado de El País, Juan Luis 
Cebrián, en su artículo que, so
bre el asunto, publicaba esta se
mana bajo el título de E l honor

de dios, y también está sirviendo 
para que sepan organizaciones 
religiosas cercanas a la jerarquía 
como el Observatorio para la li
bertad religiosa y  de conciencia 
—y lo que te rondaré, morena— 
que donde las dan las toman. Es 
decir, una cosa es dar a Dios lo 
que es de Dios... y otra aplicar la 
máxima de a Dios rogando y  con 
el mazo dando.

Bono lo ha explicado muy 
bien en Radio Nacional de Espa
ña: los obispos no “pueden pedir 
que haya que hacerles caso por 
el mero hecho de llevar una birre
ta o una sotana”, porque como a 
muchos otros les pasa, “como 
cristiano”, prefiere estar de parte 
de quienes “predican el amor y el 
entendimiento” en lugar de con 
aquellos que pronuncian ‘ ‘la doc
trina de la ortodoxia y condenan 
a la hoguera ideológica a quien 
no piensa como ellos” . Que las 
carga el diablo.

Seis casteUano-man- 
chegos fonnan parte 
de la lista de los cien 
más poderosos de 
España, que el diario 
El Mundo publica 
anualmente y que, en 
esta ocasión, sitúa a 
José Bono en el 
puesto número 20 
(primer castellano- 
manehego), al que lle
ga desde el 50 del pa
sado año pese a ha
ber estado apartado 
de la política. Pedro 
Alm odóvar (36), 
José María Barre

da (62), que aparece 
por primera vez y es 
uno de los pocos je
fes de gobiernos au
tónomos que figura 
en el ranking; el pe
riodista ciudadreale- 
ño y vicedirector de 
E l Mundo, Casimi
ro García-Abadillo 
(93), Antonio Cañi
zares (96) y secre
tario de Estado de 
Comunicación, Fer
nando Moraleda 
(97), se sitúan entre 
los cien primeros. 
Que aproveche.

La diputada nacional 
del PP por Ciudad 
R eal, C arm en  
Q u in ta n illa , ha 
mostrado su espe
ranza en que su par
tido cuente con ella 
de cara a las próxi
mas elecciones gene
rales y vuelva a ser 
incluida en la candi
datura al Congreso. 
Da por hecho que 
seguirá encabezando 
Arístegui y se pro- 
mociona como el cri
ticado Gallardón. 
i Que nervios!

No todo se hace bien, 
y como prueba de 
ello el vicepresiden
te, Femando Lama
ta, hareconocido que 
la autovía Maqueda- 
Cuenca, uno de cu
yos tramos ha pues
to en servicio la 
ministra de Fomen
to, M a gd a len a  
Álvarez, los pasa
dos días “no es un 
ejemplo de construc
ción” tal y como lo 
fue la Autovía de los 
viñedos. ¡Viva la au
tocrítica!

El consejero de Edu
cación y Ciencia, 
José Valverde, ha 
presentado el Decre
to de la Convivencia 
Escolar en Castilla- 
La Mancha, que ha 
sido elaborado con la 
participación de to
das las organizacio
nes representativas 
del ámbito de la en
señanza. El acuerdo 
decreta la conviven
cia en las aulas. Así 
que, decretada la paz, 
ahora sólo falta que 
se cumpla
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Mientras haya agua habrá 
trasvases

La aprobación, por parte del Gobierno de Espa
ña, de un nuevo trasvase al Levante, que el G o 
bierno de Castilla-La Mancha ha anunciado que 
recurrirá y que fue calificado por el presidente 
Barreda de “inocentada”, dada la coincidencia 
de la decisión con la festividad de los Santos  
Inocentes, propiciaba ‘munición’ especial a los 
‘populares’ caste llano-m anchegos para poner 
chupa dom iní a los mandatarios regionales. Y a 
esa labor se  pusieron de inmediato los diputa
dos del PP. A s í la diputada ciudadrealeña María 
Luisa Soriano, antes de decir Jesús, aseguró  
que “la política de Barreda en materia de agua  
está basada en la propaganda y no en la eficacia 
para los caste llano-m anchegos”, denunciando  
que “en 2007 se producen cuatro trasvases para 
consum o humano y regadío hacia la región de 
Murcia”.
A s í las cosas, todos pensam os en una catarata 
de declaraciones críticas para con los Gobier
nos central y regional al objeto de poner en duda 
la sinceridad de los socia listas con respecto a la 
caducidad de los trasvases allá por el 2015 que, 
com o bién se sabe, queda recogido en el nuevo 
Estatuto de Autonomía que espera en la paz del 
C ongreso  de los D iputados a los nuevos ‘pa
dres de la patria’.
Pero nuestro gozo  en un pozo. Fue llegar Ma
riano Rajoy a Guadalajara y decir que “nadie es 
propietario del agua que pasa  por delante su  
casa” para que las aguas volvieran a su  cauce 
pacífico de cemento. Ensegu ida vino ei olvido 
de la prioridad
de la Cuenca “Haz lo que te mando; que no

cedente so - todasJ * s¿ Z fn lT J n n Than de ser guiadas por 
bre la recep- encantamento”

tora y hasta la 
conveniencia de 
abrir la puerta del 
granero de votos de los  
a g r icu lto re s  ca s te lla n o -  
manchegos. Rajoy ha conta
do los de Murcia y los de Cas 
lla-La M ancha y lo tiene cl¡ 
mientras haya agua habrá tr£ 
ses. Só lo  existe un problerru 
no hay agua.

^ E L  P U N T O

Uno para cinco y cinco para uno. La vuelta de José Bono a la política 
nos devuelve al Bono se presenta de la legislatura de la despedida 

regional. Ahora vuelve por todos sus fueros y seguro que pesará en las 
cinco provincias castellano-manchegas, ya que los que encabezan las 
candidaturas en cada una de ellas son claros valedores del de Salobre y 
continuidad del buen entendimiento con el actual presidente regional, 
José María Barreda. Además, Bono ha sido señalado por Zapatero como 

• el presidente del Congreso de los Diputados, siempre, claro está, que 
medie mayoría socialista para elevarlo a la tribuna de la Cámara Baja. 
De una forma u otra, Castilla-La Mancha contará con un Grupo Parla
mentario compacto para defender los intereses regionales en un cuatrie
nio en el que, cuando menos, será debatido el nuevo Estatuto. Y, además, 
también de una forma u otra, asistiremos a un posible cambio en la 
cúpula socialista.

ENCUESTADIGITAL: Califique la gestión de Manuel Marín al frente del 
Congreso de los Diputados: BUENA: 169 votos (61%) MALA: 109votos
(39%).
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OLITICA
El Gobierno regional recurrirá el nuevo trasvase de 48,8 hectómetros cúbicos aprobado por el 
Consejo de Ministros, de los que 11 se destinarán a riego

La Junta lo tacha de “irresponsabilidad” 
y Rajoy dice que “el agua es de todos”
El G obierno de 
C astilla -L a  M ancha va 
a presentar un recurso  
ante el ú ltim o trasvase  
aprobado por el 
C onsejo de M in istros, 
tal y com o anunciaba el 
v icep resid en te  p rim ero , 
F ernan d o L am ata , 
para quien si resulta  
crítico  p lan tear un 
trasvase para  
a b a stec im ien to , h ab lar  
de agua para riego es 
“ irre sp o n sa b le” .

El Consejo de Ministros apro
bó en su última reunión de 2007, 
un trasvase de 48,8 hectóme
tros cúbicos, de los que 11 se
rán para riego de socorro, de la 
cabecera del Tajo a la cuenca 
del Segura para el próximo tri
mestre, dada la difícil situación 
de las cuencas del Segura, Jú- 
car, Almanzora y Guadalquivir.

Según la referencia del Con
sejo, 37,8 hectómetros cúbicos 
servirán para mejorar el abaste
cimiento humano de la pobla
ción atendida por la Mancomu
nidad de los Canales del Taibi- 
11a (2,5 millones de personas de 
79 municipios de Murcia, Ali
cante y Albacete) y a los muni
cipios almerienses dependien
tes de la entidad pública GA- 
LASA

Desde el Gobierno de Casti
lla-La Mancha se ha anunciado 
un recurso a este trasvase, tal 
y como señalaba el vicepresi
dente primero, Femando Lama
ta, para quien la situación “crí
tica” de los embalses de la ca
becera del Tajo hace que “re
sulte hasta crítico plantear un 
trasvase para abastecimiento, 
por lo que hablar de agua para 
regadío es una irresponsabili
dad”.

En este sentido, Lamata in
dicaba que en este momento 
tampoco parece necesario tener 
que acometer un riego de so
corro, ya que recientemente ha 
habido algunas lluvias y no se 
da el riesgo de que se destru
yan cultivos leñosos, a los que 
iría destinado el riego de soco
rro.

Inocentada de mal 
gusto

Por su parte, el presidente 
castellano-m anchego, José 
M aría Barreda, calificaba de 
“inocentada de muy mal gus
to” la decisión del Consejo de 
Ministros, al tiempo que asegu

raba que no es sostenible el mo
delo actual de Murcia porque 
“se basa en un recurso que es 
escaso, está lejos y, además, le 
es ajeno, por lo menos en la me- 
dida en la q ue nosotros como 
cuenca cedente tenemos prio
ridad sobre la receptora” .

Para el presidente castella
no-manchego, “ellos tienen un 
mar que desalar, tienen una al
ternativa y no tiene sentido que 
se dediquen a sabotear las des- 
alinizadoras mientras están pi
diendo permanentemente agua 
del trasvase y del Tajo”.

Asimismo, el máximo man
datario castellano-manchego 
ha recordado que Castilla-La 
Mancha defiende un desarro
llo sostenible que se basa en 
ahorrar agua como lo demues

tra el Plan Especial del Alto 
Guadiana (PEAG), con el que se 
pretende ahorrar 200 hectóme
tros cúbicos de agua al año, por 
lo que reclama para Castilla-La 
Mancha un papel más “deter
m in an te  y  d ec isivo” e n  la  C o 
m isión de E xplotación del 
Acueducto Tajo-Segura, para 
evitar que la región sea sólo una 
“convidada de piedra”.

“Ninguneo a Barreda 
en su partido”

Por su parte, la diputada re
gional del PP y portavoz de la 
Comisión de Agua, María Lui
sa Soriano, considera que el 
nuevo trasvase “ponen de ma
nifiesto el ninguneo al que está 
sometido el presidente Barreda 
en su propio partido”.

Para la viceportavoz del PP 
en las Cortes, “Barreda no sabe 
defender los intereses de la re
gión, y deja que Zapatero des
precie a Castilla-La Mancha ya 
que, en estos momentos, en los 
e m b a lse s  d e  la  c a b e c e ra  del 
Tajo no hay excedentes de agua 
suficientes como para realizar 
un nuevo trasvase a la cuenca 
del Segura”.

La viceportavoz del Grupo 
Popular considera “ absoluta
mente hipócrita” la postura de 
Barreda en materia de agua, para 
quien sólo sabe hacer política 
de propaganda y descalificar al 
partido de la oposición, pero 
que “ni tiene definida una polí
tica hidráulica para la región ni 
sabe defender los intereses de 
los castellano-m anchegos. 
Ante este nuevo trasvase se ha 
limitado, como en los casos an
teriores, a decir que interpon
drá un recurso del que, luego, 
nunca más se sabrá”, apostilló.

Rajoy no se ‘moja’
Por contra, el presidente del 

Partido Popular, Mariano Rajoy, 
en una visita a Guadalajara, no 
quiso m anifestar su postura 
sobre este trasvase, manifestan
do por contra que “nadie es pro
pietario del agua que pasa por 
delante de su casa” al tiempo 
que daba largas a la solución 
por la que se decantará en el 
caso de llegar al Gobierno con 
un “ya contaré mi postura en el 
futuro pero para empezar voy a 
convocar a todos para conse
guir un acuerdo y va a partir de 
la base y del principio general 
de que el agua es de todos los 
españoles al igual que lo son 
los impuestos”.

El Gobierno de Castilla-La Mancha destinará cerca de 31,4 
millones de euros a la ejecución de obras en materia de 
modernización, consolidación y  transformación de regadíos 
en las provincias de Albacete, Cuenca y Guadalajara.
En total, esta actuación, aprobada en el último Consejo de 
Gobierno de 2007, afectará a más de 5.500 hectáreas, de las 
cuales 2.115 corresponden a la modernización de los regadíos 
de LaTedera (segunda fase), en Tobarra (Albacete), que el 
Ejecutivo autonómico financiará con 5,65 millones de euros, y  
646 a la consolidación de la zona regable del río Calvache, 
en el término municipal de Barajas de Meló (Cuenca), para lo 
cual se ha autorizado un gasto de 3,15 millones de euros. 
Además, se llevará a cabo la transformación en regadíos de 
2.026 hectáreas en la zona regable de Cogolludo 
(Guadalajara) y de 742 hectáreas en la zona regable de 
Cancarix, en Hellín (Albacete). Para estas actuaciones se 
destinarán 16 millones y 5,9 millones, respectivamente.
Estas obras beneficiarán directamente a 1.511 agricultores e, 
indirectamente, a los vecinos de estos municipios, por  
contribuir a preservar el medio ambiente, a desarrollar el 
sector agroalimentario y de servicios y a fija rla  población en 
el medio rural. Afectarán principalmente a cultivos leñosos 
tradicionales muy arraigados en la región y a cultivos 
hortícolas.

Castilla-La Mancha, 
entre las regiones 
con más riesgo de 
desertificación
Castilla-La Mancha, Andalucía y 
M urcia son las com unidades 
autónomas con mayor riesgo de 
desertificación, ya que entre las 
tres suman un 64 por ciento de 
la superficie total de España con 
un riesgo muy alto de sufrir ese 
proceso.

De la superficie total en la 
que el riesgo de desertificación 
es muy alto, la mayor parte se 
localiza en Castilla-La Mancha 
(203.362 hectáreas), Andalucía 
(199.720has.) y Murcia (194.599 
has.), seguidas de la Comunidad 
Valenciana (126.263 has.) y Ca
narias (156.159 has.).

En una respuesta parlamen
taria, el Gobierno ha explicado 
que el Estado ha firmado conve
nios con las comunidades autó
nomas, en virtud de los cuales 
está realizando una serie de in
versiones en materia de restau
ración hidrológico-forestal, con
trol de la erosión y lucha contra 
la desertificación.

Respecto a las medidas para 
evitar en lo posible el riesgo de 
desertificación destacan las 
transferencias que realiza la Di
rección General para la Biodiver- 
sidad dentro del programa “Mi
tigación de la desertificación: 
prevención deírrcenaios rores^ 
tales”, que en 2007 supusieron 
25.101.149euros.

Por com unidades autóno
mas, las mayores transferencias 
el pasado año se destinaron a 
CastülayLeón(4.367.901 euros), 
Andalucía (3.819.045) y Castüla- 
LaMancha (3.774.496 euros).

Más de 1.000 jóvenes 
se interesan por las 
ayudas a la vivienda
Las oficinas y delegaciones pro
vinciales de vivienda han aten
dido 1.195 peticiones de infor
mación y registrado 135 solici
tudes, en los dos primeros días 
de inicio de la Renta Básica de 
Emancipación, que comenzó su 
tramitación el pasado 2 de ene
ro.

De los más de mil jóvenes que 
visitaron las oficinas solicitan
do inform ación en estos dos 
días, 135 presentaron ya su so
licitud, de los cuales 22 pertene
cen a Albacete, 29 a Ciudad Real, 
5 a Alcázar de San Juan, 6 aPuer- 
tollano, 16 a Cuenca, 5 a Guada
lajara, 41 aToledoy 11 aTalave- 
ra. En cuanto a inform ación, 
Guadalajara ha sido la provincia 
con más demanda, con 226 peti
ciones.
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POLITICA/
Del 30/12 al 10/1-2008/ M;

Cuadernos
Manchegos

La primera medida que adoptará el Ejecutivo autónomo este año será la aprobación de ayudas para 
las pensiones más bajas

La aprobación del Estatuto, uno de los 
objetivos del Gobierno regional para 2008
El v icep resid en te  
prim ero de la Junta de 
C o m u n id a d es ,
F ern an d o  L am ata , ha  
señ alado que uno de los 
o b jetiv o s del G obierno  
regional para 2008 es 
con segu ir  la  
ap rob ación  por las 
C ortes G enerales de la 
reform a del E statu to  de 
A u to n o m ía  para  
m ejorar la  cap acid ad  
de autogob ierno de la 
región y fijar el fin del 
trasvase T ajo-Segura en  
el año 2015.

Lamata, durante una rueda de 
prensa en que inform ó de los 
acuerdos del Consejo de Go
bierno, hizo balance de la ac
tuación del Ejecutivo regional 
desde que se celebraron las 
pasadas elecciones autonómi
cas de mayo pasado y expuso 
los objetivos del Ejecutivo re
gional para2008.

En este sentido, avanzó 
que, nada más que se constitu
ya el nuevo Parlam ento de la 
Nación tras las elecciones ge
nerales de marzo, el Gobierno 
de Castilla-La Mancha pedirá 
que se someta a consideración 
la reforma del Estatuto de Au
tonom ía, ya registrado en el 
Congreso de los Diputados, y 
cuya tramitación no se ha ini
ciado debido a la falta de tiem
po que había por la proximidad 
de la disolución de las Cortes 
Generales.

Lam ata indicó que con la 
reforma estatutaria Castilla-La 
M ancha pretende m ejorar su 
capacidad de autogobierno en 
todos los ámbitos para “forta
lecer las capacidades” de la 
comunidad autónoma dentro 
del marco de la Constitución.

Nuevo impulso a las 
políticas sociales

Por otro lado, señaló que en 
2008 el Gobierno regional segui
rá impulsando las políticas so
ciales y en el primer Consejo de 
Gobierno de 2008, que se cele
brará el 8 de enero, el prim er 
decreto que se aprobará será el 
que perm itirá abonar ayudas 
complementarias alas pensio
nes de jubilación más bajas.

Indicó que también se crea
rá la Empresa Regional de Ges
tión del Suelo, que tendrá gran 
importancia para favorecer el 
acceso a la vivienda y fomen
tar el desarrollo industrial.

Además, dijo que 2008 será 
el año en que Castilla-La Man
cha conseguirá las transferen
cias de justicia y de gestión de 
los parques nacionales.

También destacó que en las 
Cortes regionales se presenta
rá el proyecto de Ley de Igual
dad, y que recogerá iniciativas 
“o r ig in a le s ” q u e  su p o n d rá n  
avances en las políticas de 
igualdad de hombres y mujeres.

Respecto a 2007, destacó 
que el inicio de la nueva legis

latura ha estado marcado por el 
desarrollo de los compromisos 
que adquirió el presidente de 
Castilla-La Mancha, José Ma
ría Barreda, con los castellano- 
manchegos en la campaña elec
toral.

En este sentido, citó la apro
bación del decreto para que los
v iudos y v iudas co n  pensiones 
más bajas cobren ayudas, el 
transporte gratuito por carrete
ra para las personas mayores de 
65 años, la universalización de

la teleasistencia para los mayo
res de 70 años y la línea de ayu
das para los jóvenes em pren
dedores.

También subrayó que du
rante 2007 se aprobó la reforma 
de la Ley Electoral, que aumen
ta un escaño en el Parlamento 
regional a Guadalajara y a Tole
do, además de firmarse el acuer
do sobre diálogo social.

No obstante, consideró que 
lo más importante es la impor
tante creación de empleo que 
ha habido en la región en 2007, 
con la creación de 53.400 em 
pleos netos, una cifra que La- 
mata dijo es “difícilmente repe- 
tible”.

También destacó el creci
miento sostenible que ha teni
do la economía regional en los 
últimos cinco años, con un cre
cimiento del 3,48% anual frente 
al 3,36% que se registró de me
dia en el Estado.

Señaló que en 2006 el creci
miento de la región fue igual a 
la  m e d ia  n ac io n a l —u n  3 ,9 % —, 
según los datos de contabili
dad regional dados a conocer 
por el Instituto Nacional de Es
tadística (INE), y subrayó que 
durante 2007 se crearon 5.041 
nuevas empresas en Castilla-La 
Mancha.

Especial mención hizo de la 
aprobación de la nueva OCM 
del Vino, en la que dijo “se han 
conseguido los objetivos que 
nos habíamos planteado”.

Destacó que se vaya a man
tener la financiación y que Es
paña vaya a recibir 420 millo
nes de euros, así como que las 
ayudas al mosto y al alcohol de 
uso de boca se mantengan du
rante cuatro años, tiempo que 
dijo servirá para que los agri
cultores adapten sus produc
ciones.

También valoró que la OCM 
contemple ayudas a la comer
cialización y que el arranque de 
viñedo se haya visto reducido 
de manera sustancial respecto 
a la propuesta inicial de la Co
misión Europea.

Lamata destacó también el 
impulso a las políticas sociales, 
sanitarias y educativas duran
te 2007, que “nos permiten se
guir afirmando que Castilla-La 
M ancha en políticas sociales 
está a la cabeza de España” , 
con servicios como la atención 
podológica gratuita para diabé
ticos y el transporte en taxi de 
las personas que acuden a tra
tamientos de diálisis.

300.000 castellano
manchegos pueden 
beneficiarse de 
atención dental 
gratuita
La población beneficiaría de las 
nuevas prestaciones gratuitas 
en atención dental infanto-juve- 
nil que ofrece la Junta de Comu
nidades se ha ampliado a partir 
del 1 de enero de los 12 a los 15 
años, con lo cual desde este año 
unos 290.000 castellano-man- 
chegos pueden beneficiarse de 
estas nuevas prestaciones.

De esta manera se completa 
el plan de salud bucodental apro
bado por la Consejería de Sani
dad para los niños entre 6 y 15 
años, que se ha ido implantán
dose de manera progresiva en 
los últimos cuatro años.

Junto a estas nuevas presta
ciones a la población infanto- 
juvenil también se ofrece de ma
nera gratuita desde 2005 orto- 
doncias a discapacitados sin lí
m ite de edad, siendo la única 
comunidad autónoma que sufra
ga esta prestación.

Según el consejero de Sani
dad, Roberto Sabrido, este he
cho demuestra el compromiso 
del Gobierno del presidente re
gional “con los que más necesi
tan ayuda” .

Con las nuevas prestaciones 
en atención dental aprobadas 
por el Gobierno regional, cada 
familia, por término medio y por 
hijo, puede ahorrar 300 euros en 
tratamientos bucodentales y si 
son discapacitados, el ahorro 
será entre 2.000 y 3.000 euros.

411 millones de euros 
para construcción y 
conservación de 
carreteras
El Gobierno regional invertirá 
411 millones de euros a lo largo 
de 2008 en la creación de nue
vas carreteras, así com o en la 
conservación y explotación de 
las infraestructuras ya existen
tes.

La Ronda Suroeste de Tole
do, la autovía entre C uenca y 
Albacete, la autovía del IV Cen
tenario, la autovía de La Sagra, 
la Ronda del Tajo en Talavera de 
la Reina, el nuevo eje de La 
Manchuela o la variante del Mi
nero son algunos de los proyec
tos que se beneficiarán de esta 
gran inversión.

Además, entre las inversio
nes contempladas por la Junta 
de Comunidades para este año 
también hay sitio para la cons
trucción de nuevas obras en ca
rreteras convencionales.

Ceguera política y compromisos incumplidos
La portavoz del Grupo Parlamentario Popular, Ana Guarinos, 
considera que la actividad del PSOE y  del Gobierno regional 
se caracterizó en 2007por la “ceguera política ”, por la 
existencia de compromisos incumplidos y  por la ausencia de 
trabajo para resolver los problemas que preocupan a los 
castellano-manchegos.
En rueda de prensa para hacer balance del año 
parlamentario, Guarinos afirmó que los socialistas han estado 
más preocupados por “ resolver favores políticos ” y  en los 
intereses del PSOE, que en los ciudadanos y sus problemas. 
Tras destacar que el PP se ha preocupado por los problemas 
de los castellano-manchegos como el desempleo, la 
siniestralidad laboral, educación, sanidad, ayudas a la 
familia, vivienda e inmigración, lamentó que el Grupo 
Parlamentario Socialista haya negado a los ‘populares’poder 
debatir en las Cortes sobre seguridad ciudadana.
Asimismo, recordó que la legislatura anterior terminó con un 
balance “importante” con el acuerdo unánime de la reforma 
de la propuesta del Estatuto de Autonomía de Castilla-La 
Mancha.
En este sentido, Guarinos rechazó la aprobación unilateral 
por parte del PSOE de la reforma de la Ley Electoral, de la 
elección del Defensor del Pueblo y  del Síndico de Cuentas de 
Castilla-La Mancha. Para el PP, el Gobierno regional y  el 
PSOE han puesto en peligro con esta actitud la propuesta de 
ref orma del Estatuto de Autonomía.
Por otro lado, comentó que se han defendido con “muy poco  
interés ” aquellas cuestiones que afectaban a la Comunidad 
Autónoma como es el agua, destacando que “hemos estado 
viendo permanentemente desde que se anunció el famoso  
acuerdo en relación con el agua, cómo se levantaba la voz en 
Castilla-La Mancha y se callaba cuando se iba a Madrid o 
Ferraz”, puntualizó.
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Manuel Pérez Castell, en Albacete; Clementina Diez de Baldeón, en Ciudad Real; Luis Carlos 
Sahuquillo, en Cuenca; y Jesús Alique, en Guadalajara, encabezan las otras cuatro candidaturas

Bono, desde Toledo, capitaneará las cinco 
provincias en las elecciones generales
El exp resid en te de 
C astilla -L a  M ancha y 
ex m in istro  de 
D efensa, José Bono  
M artínez; el a lcalde de 
A lb acete , M anuel 
Pérez C astell; la 
d ip u tad a  n a c io n a l, 
C lem en tina  D iez de 
B aldeón; el d elegad o  
de la Junta de 
C om u n id ad es de 
C a stilla -L a  M ancha en  
C uenca, L uis C arlos  
Sahuquillo; y el ex 
alca ld e de 
G uad ala jara  (ahora  
líd er de la  oposición  
en el m ism o  
C on sistorio ), Jesús  
A liq u e, en cab ezarán  
las cand idaturas de 
Toledo, A lb acete , 
C iu d a d  R ea l ,  C uenca,
^ ¡¡¡¡M íiáiM ím m éresp ectivam en te , a\ 
C ongreso de los 
D iputados por el 
PSO E en las eleccion es  
gen era les que tendrán  
lugar el próxim o día 9 
de m arzo.

En Toledo, la actual directora 
general de Coordinación de la 
D ependencia de la Junta de 
C om unidades, Guadalupe 
Martín, se incorpora en las lis
tas del PSOE al Congreso que 
irá de ‘número dos’ del ex pre
sidente regional, José Bono. 
En la tercera posición se sitúa 
el actual diputado nacional 
Alejandro Alonso. Los pues
tos cuarto, quinto y sexto es
tarán conformados por Arace- 
li Ladera Díaz-Chirón, Vicente 
Nieto Torres y M aría Elena 
Sánchez Morales, respectiva
mente. Como suplentes fueron 
designados Jaime David Co
rregidor, Raquel Vetas Rueda 
y Francisco Javier Ramírez 
Cogolludo.

En cuanto al Senado, repe
tirá como cabeza de lista José 
Miguel Camacho Sánchez, y 
se incorporan el secretario ge
neral de Juventudes Socialis
tas de España, Sergio Gutiérrez 
Prieto, y la concejala de Con
suegra, Alicia Moreno Navas.

En Toledo se elegirán un 
total de seis diputados al Con
greso, uno más que en las elec
ciones generales de 2004, asig
nado este diputado adicional

por el aumento de población 
en la provincia. Actualmente, 
el PSOE dispone de dos esca
ños por esta circunscripción, 
correspondientes a Alejandro 
Alonso y Raquel de la Cruz, 
frente a tres del PP.

En el Senado, los socialis
tas disponen de dos senado
res de los cuatro de elección 
directa de la provincia: José 
Miguel Camacho y Francisco 
3 avier Castaño.

Diez de Baldeón repite 
por Ciudad Real

Por lo que a Ciudad Real 
se refiere, la candidatura esta
rá encabezada por la actual di
putada nacional Clementina 
Diez de Baldeón; seguida por 
el portavoz del Gobierno na
cional, Femando Moraleda; y 
la concejala de Tomelloso y se
cretaria general de esa Agru
pación, Inmaculada Jiménez.

La candidatura del Senado 
repite Hilario Caballero, Cris
tina M aestre y Antonio Tre
nado.

En esta provincia el PSOE 
tiene tres representantes en el 
Congreso por dos del PP y en 
el Senado otros tres, por uno 
de los populares.

El alcalde albaceteño, 
Manuel Pérez Castell, 
al frente de la lista 
provincial

El alcalde de Albacete, Ma
nuel Pérez Castell, cabeza de 
lista de Albacete, llevará de 
‘número dos’ al Congreso ala 
diputada nacional Pilar López 
Rodríguez, que repite, segui
da del portavoz socialista en 
el Ayuntamiento de La Roda, 
Antonio Delgado; y la porta
voz en Villarrobledo, María 
José Parra.

En cuanto al Senado, el al
calde de Hellín, Diego García 
Caro, encabezará la lista junto

«
En la provincia de 
Toledo se elegirán un 
total de seis 
diputados al 
Congreso, uno más 
que en las elecciones 
generales de 2004, 
a s ig n a d o  e s te  

diputado adicional 
por el aumento de 
población habido en 
esta provincia

al actual diputado nacional 
Siró Torres García y la porta
voz socialista en el Ayunta
miento de Almansa, Amaya Vi- 
llanuevaPeña.

En Albacete se elegirán un 
total de cuatro diputados. Ac
tualmente, el PSOE dispone de 
dos escaños por esta circuns
cripción, correspondientes a 
Pilar López Rodríguez y Siró 
Torres García, frente a dos del 
PP.

En el Senado, los socialis
tas disponen de tan solo un 
escaño, de los cuatro de elec
ción directa de la provincia, 
ocupado por Antonio Callado 
García, ex alcalde de Almansa.

Luis Carlos Sahuquillo, 
delegado de la Junta, 
da el salto

Por lo que a la provincia de 
Cuenca se refiere, encabezará 
la candidatura al Congreso el 
delegado de la Junta de Co
munidades en esa provincia, 
Luis Carlos Sahuquillo, segui
do de Julia Cano Real, y del 
concejal en el Ayuntamiento 
de Tarancón, Raúl Año ver Or
tega.

Respecto al Senado, el

concejal portavoz del Grupo 
M unicipal Socialista en el 
Ayuntamiento de Cuenca, Pe
dro Bustos, encabezará la lis
ta, seguido del alcalde de Al- 
monacid del Marquesado, Al
varo Martínez Chana; y de la 
secretaria de Organización y 
Coordinación de la Comisión 
Ejecutiva Municipal de San 
Clemente, Mercedes Sepúlve- 
da Jiménez.

En ésta dem arcación se 
elegirán un total de tres dipu
tados al Congreso y cuatro 
senadores. Actualm ente, el 
PSOE dispone de un escaño 
por dos el PP. En el Senado, 
los socialistas disponen tam
bién de un solo escaño, ocu
pado por Luis Ayllón.

Alique, de alcalde a 
diputado

Por último, en la provincia 
de Guadalajara, el que fuera al
calde en la capital alcarceña en 
la Corporación anterior y aho
ra portavoz del PSOE en el 
Ayuntamiento, Jesús Alique, 
encabezará la lista al Congre
sos, seguido de la diputada na
cional María Josefa Naranjo, 
y Marciano Curto Escudero.

En cuanto al Senado, Juan 
José Palacios, que repite, pasa 
a ocupar el puesto número 
dos. Así, Javier Iiízar, ex alcal
de de Guadalajara y ex presi
dente de las Cortes regiona
les, encabezará la lista del Se
nado, junto a M aría Carmen 
Velillas.

De los tres diputados que 
esta provincia tiene en el Con
greso, el PSOE dispone de uno 
en la persona María Josefa Na
ranjo, frente a dos del PP.

En el Senado, los socialis
tas disponen tam bién de un 
solo escaño, de los cuatro de 
elección directa de la provin
cia, ocupado por Juan José 
Palacios.

Aprobados dos decretos 
de ayudas para las 
pensiones más bajas
El Consejo de Gobierno, en su pri
mera reunión del año, ha aprobado 
dos decretos por los que se aprue
ban ayudas sociales para los bene
ficiarios de pensiones más bajas en 
Castilla-La Mancha, una medida que 
beneficiará a unos 29.500 pensionis
tas de la región.

Según ha informado el Ejecuti
vo autonómico, las ayudas comple
mentarias a los perceptores de pen
siones más bajas fue uno de los 
compromisos adquiridos por el pre
sidente de Cástilla-La Mancha, José 
María Barreda, en su programa elec
toral, y se une a las ayudas que ya 
se aprobaron para los viudos y viu
das con pensiones más bajas.

Uno de los decretos aprobados 
es el de ayudas para perceptores de 
pensiones no contributivas de ju 
bilación e invalidez.

Estas ayudas supondrán un 15 
por ciento del total anual de su pen
sión y afectarán a unos 25.000 pen
sionistas.

El otro decreto regula las ayu
das para beneficiarios de pensiones 
del Fondo Nacional de Asistencia 
Social y de Integración Social para 
Personas con Discapacidad.

Estas últimas serán de 400 euros 
anuales y de ellas se beneficiarán 
unas 4.500 personas en la región.

Por otra parte, a propuesta de la
cíe- íjuuv-ctviuti y  vxcuLia,

se ha aprobado el decreto de la Con
vivencia Escolar en Castilla-La 
M ancha, que establece el marco 
general por el que los centros pú
blicos y privados concertados de la 
región han de regular la conviven
cia escolar, al tiempo que define un 
conjunto de actuaciones y medidas 
para su promoción y mejora.

Este decreto afecta a toda la co
munidad educativa, que este curso 
está integrada por casi 390.000 alum- 
nos de todos los niveles y unos 
30.000 docentes, y entre otras me
didas contempla la creación del Ob
servatorio Regional de la Conviven
cia, un órgano de consulta y segui
miento de las relaciones de la con
vivencia escolar, de las causas que 
motivan su ruptura y de las accio
nes para su mejora.

El Consejo de Gobierno también 
ha aprobado el Decreto por el que 
se nombra a Ernesto Martínez Ataz 
como rector magnífico de la Univer
sidad de Castilla-La Mancha, tras 
ganar las elecciones celebradas por 
la institución universitaria el pasa
do mes de noviembre.

A propuesta de la Consejería de 
Medio Ambiente y Desarrollo Ru
ral, se han designado los represen
tantes de la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha en los patro
natos de los parques nacionales de 
las Tablas de Daimiel y Cabañeros, 
así como en la Comisión Mixta de 
Gestión común para ambos espacios 
protegidos.
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N ueva residencia para  
discapacitados psíquicos
El consejero de 
B ien esta r  S o cia l,
Tomás M añas, ha sido  
el encargado de 
in au gu rar en A lb acete  
el nuevo centro  
res id en c ia l A lto za n o , 
d ed icado al cu idado y 
atención  de personas  
con d iscap acid ad  
in te lec tu a l gravem en te  
afectadas, un centro de 
carácter p rivado cuyas 
in sta lac ion es se 
en cu en tran  con certad as  
con el G obierno  
regional, por lo que se 
incluyen  en la red  
pública  de recu rsos  
destinados a este  
co lec tiv o .

En total son 21 nuevas plazas 
las que se encuentran a dispo
sición de personas con disca
pacidad, en una residencia don
de se dispone de atención per
manente y continuada por par
te de fisioterapeutas, terapeu
tas ocupacionales, animadores 
socioculturales, técnicos en in 
tegración y personal médico.

Todas las plazas del centro 
forman parte de la red pública 
residencial para personas con 
discapacidad, para lo cual la 
Consejería destina este año al 
concierto con esta residencia 
más de 613.000 euros.

Durante el acto de inaugu
ración, el consejero de Bienes
tar Social quiso agradecer a la 
empresa propietaria del centro 
“la gran labor social que realiza 
con este colectivo, pues la aten

ción a las personas con disca
pacidad es la prioridad del Go
bierno de José María Barreda y 
debe ser, además, una de las 
principales preocupaciones de 
la sociedad castellano-manche-
ga”-

Tomás Mañas recordó que 
el programa de Atención aPer- 
sonas con Discapacidad de la 
Consejería de Bienestar Social 
“es el único de todo el Gobier
no de C astilla-L a M an ch a  que 
tiene un compromiso de incre
mento anual de, al menos, el 
15%”. Según el consejero, esta 
subida presupuestaria realiza
da año tras año ha hecho posi
ble que, durante 2008, su de
partamento pueda disponer de 
más de 106,5 millones de euros 
para mejorar y ampliar la exten
sa red de programas, recursos' 
y servicios destinados a las 
personas con discapacidad.

De hecho, en la actualidad 
la red pública de centros resi

denciales destinados al cuida
do y la atención de personas 
con discapacidad intelectual 
gravemente afectadas dispone 
de más de 850 plazas en toda la 
región, de las cuales unas 225 
se encuentran localizadas en la 
provincia de Albacete.

Esta red, según Tomás Ma
ñas, pone de manifiesto tanto 
la preocupación del Gobierno 
regional por el cuidado de e s
tas p e rso n a s , c o m o  p o r  “a se 
gurar la  tran q u ilid ad  d e  las  fa
milias, especialmente de los pa
dres, que deben tener la segu
ridad de que sus hijos estarán 
perfectamente atendidos cuan
do ellos no puedan ocuparse”.

Este nuevo centro residen
cial, que cuenta con 21 plazas 
que ya han sido totalm ente 
ocupadas, está ubicado-en la 
calle León de la capital albace- 
teña y ha comenzado su labor 
asistencial durante el presente 
año.

Visita, al centro de 
recursos integrales 
“Enclave joven”

Tomás Mañas, aprovechó su 
estancia en Albacete para 
visitar el Centro Regional de 
Recursos Integrales para 
Jóvenes, “Enclave Joven ”, 
que funciona desde hace un 
año, gestionado por la 
Asociación de Profesionales 
por la Integración y 
financiado por la Consejería 
de Bienestar Social.
Se trata de un recurso 
dirigido a la integración de 
jóvenes de diferentes estatus 
sociales y nacionalidades, 
que pretende convertirse en 
punto de encuentro 
ofreciendo diversas 
actividades de ocio, 
participación y  formación  
organizadas por  
profesionales.
Así, dispone de dos áreas, 
una  d e  O cio  y  P artic ipación , 
y  o tra  d e  Trabajo. A dem ás, 
ofrece dos servicios, uno 
jurídico y otro psicológico, 
con la finalidad de atender 
los problemas que los jóvenes 
puedan tener en estos 
ámbitos.
E l centro atiende a 290 
jóvenes de entre 16 y 25 
años, muchos de ellos 
inmigrantes, procedentes de 
Sene gal, Costa de Marfil o 
Marruecos, con los que se 
trabaja en una labor de 
integración.

La Diputación pondrá en marcha un “ambicioso” Plan de 
Carreteras a partir de 2008
El presidente de la Diputación 
de A lbacete, Pedro Antonio 
Ruiz, ha anunciado que el pre
supuesto de la institución pro
vincial para 2008 rondará los 
100 millones de euros, lo que 
supone un aumento del 7% con 
respecto a los de 2007, desta
cando el proyecto para los 
próximos años de “un ambicio
so Plan de Carreteras” para la 
provincia.

Agregó que los mismos se 
presentarán a los largo del 
próximo mes de enero y dijo que 
no se han dado a conocer an
tes, debido al anunciado Plan 
de Carreteras que “condiciona
rá la inversión”.

Además, Ruiz Santos ha

tos ayuntam ientos recibirán 
asistencia de la Diputación te
niendo que aportar únicamente 
el cinco por ciento.

Los pequeños municipios 
de la provincia recibirán tam
bién asesoramiento del Servicio 
de Asistencia Técnica a Muni
cipios, que contará a partir del 
próximo año con más profesio
nales, según el presidente de la 
Diputación.

Otro reto para 2008 que ha 
destacado Ruiz Santos es la 
implantación de la Ley de De
pendencia en la provincia y, en 
este sentido, precisó que los 
servicios sociales de la Diputa
ción Provincial “llegan a 2.000 
usuarios”.

mostrado el empeño de la Di
putación por seguir trabajando 
por los municipios de menos de

2.000 habitantes, que en la pro
vincia de Albacete son el 70 por 
ciento, y ha destacado que es-

200 autobuses utilizan 
diariamente las 
instalaciones de la 
Estación municipal
“Albacete se ha consolidado 
como un punto neurálgico para 
el transporte de pasajeros por 
carretera, como lo demuestran 
los datos de utilización de nues
tra Estación de Autobuses”, se
gún ha afirmado el concejal de 
Movilidad, Rafael López Cabe- 
zuelo tras la celebración del Con- 
sejo de A dm in istración  de 
Emisalba que ha aprobado el pre- 
supuesto de esta entidad para 
el próximo año.

Según los datos facilitados 
por el concejal de M ovilidad, 
“anualmente, la estación acoge 
920.000 pasajeros que tienen a 
Albacete como punto de parti
da o de destino, en alguno de 
los 70.955 autobuses, 200 dia
rios, que tienen parada en nues
tra ciudad” .

El Consejo de Adm inistra
ción de Emisalba ha aprobado un 
presupuesto de 2.611.500 euros 
para el año 2.008, que contem
pla una inversión de 83.000 
euros en mejora de las instala
ciones y seguridad de la propia 
estación, en la que, entre otras 
actuaciones, se m ejorará el cir- 
c u i t o ^ a d i o l f f ^ v S f m q ^  
pasará de 7 a 11 cámaras para 
controlar la totalidad de las ins
talaciones.

Modesto Belinchón 
destaca la importancia 
de AJE en el 
tejido empresarial
El delegado de la Junta en Alba
cete, Modesto Belinchón Escu
dero, ha mantenido una reunión 
con la junta directiva de la Aso
ciación de Jóvenes Empresarios 
de Albacete, que preside David 
Sánchez Paños, con el objetivo 
de conocer los proyectos que 
AJE Albacete tiene previstos, 
así como debatir sobre la situa
ción empresarial en la provincia 
de Albacete.

De esta forma, los jóvenes 
empresarios trasladaron al dele
gado el trabajo que desarrolla la 
asociación para fomentar el au- 
toempleo, crear iniciativas em
prendedoras y potenciar su ac
tividad en beneficio del desarro
llo empresarial.

Modesto Belinchón señaló la 
importancia de AJE en el tejido 
empresarial de la provincia, su
brayando la filosofía de la aso
ciación de apoyar, motivar, 
orientar, estimular y canalizar las 
iniciativas empresariales de los 
jóvenes emprendedores albace- 
teños.
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La Junta de Comunidades y el Ayuntamiento de Tobarra firman un convenio 
de colaboración para la financiación del polígono

250.000 m etros cuadrados 
para prom oción industrial
El consejero de 
O rd en ación  del 
T erritorio  y V ivienda  
ha firm ado un convenio  
de colaboración  con el 
A yu n tam ien to  de 
Tobarra, para la  
fin a n c ia c ió n  del 
p o líg o n o  in d u str ia l, 
que contará con  
250.000  m etros  
cuadrados y que se 
sum ará a los 42 
p olígonos que ya

El consejero ha destacado la in
versión para este polígono in
dustrial, que asciende a 7,6 mi
llones de euros, destinada a la 
adquisición de terrenos, ejecu
ción de las obras de urbaniza
ción y  otros gastos inherentes 
a la actuación. Este polígono 
que contara con 156.000metros 
cuadrados de superficie ú til in 
dustrial, tiene capacidad para la 
instalación de unas 45 empre
sas, que podrían crear unos 500 
puestos de trabajo.

Con estas "previsiones, de
claró Sánchez Pingarrón, “po
demos afirmar que es uno de los 
proyectos más importantes que 
se han desarrollado en Tobarra 
y que servirá para ofrecer nue

vas alternativas económicas y 
laborales al municipio”.

En Castilla-La M ancha, 
continuó el consejero, “esta
mos asistiendo a un importan
te desarrollo económico y em
p resa ria l, y  d esd e  e l G ob ierno  
regional queremos que ese cre
cimiento pueda ser aprovecha
do por todos los municipios y 
por todos los ciudadanos, y 
una de las medidas es desarro
llar suelo industrial en el mayor 
número posible de localidades 
de la región”.

En el caso del desarrollo de 
suelo industrial, desde la Con

sejería de Ordenación del Terri
torio y Vivienda, en colabora
ción con el Instituto de Finan
zas, se han impulsado más de 
400.000 metros cuadrados de 
suelo industrial en la provincia 
de Albacete., 
venio de Tobarra, se ha actua
do en La Gineta, Madrigueras, 
Villamalea, Muñera y Valdegan- 
ga-

En los últimos cinco años se 
han puesto en marcha más de 6 
millones de metros cuadrados 
de suelo industrial en Castilla- 
La Mancha, distribuidos en 43 
polígonos industriales.

Promoción 
del Polígono 
*Los Villarejos’ de 
Madrigueras
El consejero de Industria y 
Sociedad de la Información, 
José Manuel Díaz-Salazar, y 
la alcaldesa de Madrigueras, 
Josefa Caridad, han 
acordado prorrogar el 
convenio de colaboración 
suscrito en octubre de 2005 
para apoyar las iniciativas 
empresariales que se instalen 
en el polígono industrial 
‘Los Villarejos
Gracias a esta addenda se ha 
prorrogado dos años más 
este convenio, lo que 
permitirá seguir 
incentivando a las empresas 
que se instalen en el 
polígono.
En estos momentos, con elfin  
de promocionár las 
actividades empresariales, 
Industria y  Sociedad de la 
Información tiene 
concertados 59 convenios 
con ayuntamientos de la 
región que afectan a 65 
polígonos industriales.
Esta ordenación también 
favorece los procesos de 
ú^gn^Jón^asesoramieiUo, 
p restac ión  de servicios, 
cooperación entre empresas y 
la eficacia de las dotaciones 
de tratamiento 
medioambiental, factores 
necesarios para mejorar la 
competitividad empresarial y  
el desarrollo económico 
compatible con el medio 
natural.

A l c a l á  d e l  J ú c a r

Antonio Mompó visita las 
obras del punto limpio
El delegado provincial de Me
dio Ambiente y Desarrollo Ru
ral, Antonio Mompó, acompa
ñado de la alcaldesa de Alcalá 
del Júcar, Manuela Torres, y 
técnicos de la Delegación, vi
sitó las obras de construcción 
del punto limpio.

Se trata de una obra, pro
yectada desde la Consejería de 
Medio Ambiente y Desarrollo 
Rural, que se enmarca en la eje- 
cución del Plan de Gestión 
Residuos Urbanos de Castilla- 
La M ancha y que supone el 
comienzo de una primera fase 
para dotar de infraestructuras 
de este tipo a la provincia.

El mencionado punto lim
pio ocupa una superficie de 
2.000 metros cuadrados y dis
pone de distintos contenedo
res de polietileno, con una ca

pacidad de 30 metros cúbicos 
cada uno, para el depósito de 
muebles, enseres, madera, etc.

Además, dispone de una 
zona cubierta con una marque
sina para el depósito de acei
tes vegetales, ropa usada y 
pilas, así como contenedores 
de tres metros cúbicos para 
papel, vidrio y envases.

La novedad del punto lim
pio de Alcalá reside en la cons- 
trucción de una zona anexa 
para el depósito de residuos 
de la construcción, proceden
tes de los domicilios particu
lares en los que se realicen 
pequeñas reparaciones.

Para la construcción de 
este punto limpio, Medio Am
biente y Desarrollo Rural ha 
destinado un presupuesto cer
cano a los 200.000 euros.

N e r p i o

Modesto Belinchón conoce 
las necesidades del municipio
El delegado de la Junta, M o
desto Belinchón Escudero, re
cibió recientemente, en la sede 
del Gobierno regional en Alba
cete, a la alcaldesa de Nerpio, 
María Pilar Peña, para conocer 
de primera mano las necesida
des y proyectos de este muni
cipio albaceteño.

La alcaldesa trasladó al de
legado de la Junta la necesi
dad de acometer diferentes ac
tuaciones, principalmente en 
materia de urbanismo, en pe- 
danías como Yetas de Arriba, 
Barranco Hondo, Cortijo Isido
ro o Balsa de Yetas.

María Pilar Peña también 
destacó otras demandas del 
municipio de Nerpio, como el 
acondicionamiento de zonas 
de ocio y recreo para el disfru
te de los vecinos.

Por su parte, Modesto Be
linchón mostró su intención y 
el compromiso del Gobierno 
regional de colaborar en la eje
cución de estas mejoras, ase
gurando que el Ayuntamiento 
de Nerpio contará con el apo
yo de la Junta en todo aquello 
relacionado con la mejora de 
la calidad de vida y el bienes
tar de los vecinos.

Así, entre los proyectos del 
Gobierno regional en Nerpio, 
el delegado destacó que la 
Consejería de Cultura contem
pla para 2008 la restauración 
de los abrigos de arte rupestre 
de Nerpio, Alpera y Mi n ateda.

El delegado también se re
firió a la inversión de un mi
llón de euros que se contem
pla para el acondicionamiento 
de la carretera de Nerpio.

Luz verde a varias 
actuaciones 
urbanísticas en la 
provincia
La Comisión Provincial de Urba
nismo de Albacete ha informa
do favorablemente de tres actua
ciones urbanizadoras, en distin
tas fases, correspondientes a 
los municipios de Peñas de San 
Pedro, Chinchilla de Monteara- 
gón y Tobarra.

Respecto a Cenizate se ha 
informado en fase de concerta- 
ción previa su futuro Plan de 
Delimitación de Suelo Urbano, 
documento que ha de servir para 
la ordenación completa de este 
municipio.

También se ha dado luz ver
de a distintas actuaciones en el 
suelo rústico de la provincia de 
Albacete. En este sentido la Co
misión Provincial ha otorgado 
calificación urbanística a cuatro 
instalaciones generadoras de 
energía solar fotovoltaica con 
una potencia de cerca de 6.000 
kilovatios, y que supondrán la 
obligación para sus promotores 
de replantar 67.828 metros cua
drados del suelo rústico de la 
provincia de Albacete. Dichas 
instalaciones se ubican en los 
municipios de La Gineta, Albo
rea y Barrax.

Mejora del 
equipamiento del 
Consorcio Provincial 
de Consumo

El Gobierno de Castilla-La Man
cha ha invertido este año 26.000 
euros en el Consorcio Provincial 
de Consumo de Albacete con el 
objetivo de aumentar el parque 
móvil de esta institución creada 
a través de la colaboración en
tre la Diputación Provincial de 
Albacete y la Consejería de Sa
nidad, además de mejorar las ofi
cinas que tiene instaladas este 
organismo en los municipios de 
la provincia.

Así lo explicó el director ge
neral de Consumo, Jesús Mon- 
talvo, durante la presentación en 
Albacete de tres nuevos vehí
culos para el desplazamiento de 
los técnicos, en la que estuvo 
acompañado por responsables 
de este organismo y la delegada 
provincial de Sanidad, M aría 
Angeles López Fuster.
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Las partidas dedicada a inversión experimentan un incremento del 26,16%

La D iputación aprueba en más de 113 
m illones los presupuestos de 2008
El P leno de la 
D ip u tación  ap rob ó , en  
la ú ltim a sesión  
ord inaria  del presente  
ejerc ic io , los 
P resu p u estos G en era les  
de la in stitu c ión  
p rov in c ia l para 2008, 
que ascien d en  a 
113.178 .200  eu ros, casi 
11 m illones m ás que en 
2007, lo que supone, 
con respecto a los de 
este año, una subida del 
10 ,73% .

En estos términos se expresó el 
portavoz del Grupo Socialista, 
Angel Amador, quien afirmó 
que los Presupuestos incre
mentan más, si cabe, “el apoyo 
a los alcaldes, a los pueblos, a 
las personas de aquí y de otras 
partes del mundo y a los secto
res productivos”. Amador aña
dió que contemplan una mayor 
inversión, “básicamente en mu
nicipios y en carreteras, pues
to que de cada 100 euros que 
aumentan, 54 van a pueblos y 
35 a carreteras”.

Amador precisó que en 2008 
se gastará menos en Personal, 
además de que el gasto corrien
te es muy bajo, “probablemen
te el más bajo de toda la región 
comparando todas las Diputa
ciones ya que Personal y gasto 
corriente sube un 0 ’ 9 por cien
to”.

Por otro lado, según el porta
voz del grupo socialista, las par
tidas dedicadas a inversión au
m entan 7.627.000 euros, un 
26,16%, situándose la de carre
teras en 15.380.000 euros, con 
un aumento del 33,77% respec
to a 2007. En este sentido, tan
to el portavoz socialista como 
el presidente de la institución, 
Nemesio de Lara, destacaron 
que el esfuerzo que se llevará a 
cabo en materia de carreteras, 
con la realización de 1.700 kiló
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metros en cinco años y una in
versión final de 352 millones de 
euros en 20 años, supondrá un 
gran revulsivo económico en la 
provincia, generará empleo y se 
logrará una red secundaria más 
segura, por lo que Ciudad Real 
será una de las provincias con 
mejores infraestructuras de co
municación del país, junto alas 
vías del Estado y de la comuni
dad autónoma.

Por otro lado, los P resu
puestos que ejecutará la Dipu
tación en 2008 serán solidarios, 
porque se dará más a los más 
pequeños a través del Plan de 
Aldeas, Plan para Pueblos Me
nores de 2.000 habitantes, man
tenim iento de zonas verdes, 
Plan para Comarcas Deprimidas 
y dirección de obras más bara
ta; e innovadores, con el Plan 
de Modernización Electrónica, 
el apoyo jurídico ante la respon
sabilidad personal, civil y pe
nal de alcaldes y concejales 
hacia terceros no corporativos, 
y el observatorio de desarrollo 
local.

Del mismo modo, los presu
puestos serán participativos por
que se creará un Foro Provincial 
de Desarrollo Comarcal, que pre-

Más clientelismo y
poca inversión
El viceportavoz del grupo 
popular, José Alberto Martín- 
Toledano, apreció una “mala 
gestión continuada en los 
presupuestos , asegurando  
que h ab lan  de “más deuda, 
más clientelismo y de poca  
inversión”. “Todossabemos 
que es dudoso el fu turo de los 
Fondos Europeos y también 
es conocida que negativa de 
la Junta de Castilla-La 
Mancha a aumentar los 
ingresos dentro del marco del 
Pacto Local es una 
constante. Y que hay partidas 
en carreteras, ya anunciadas 
otros años, dentro de un plan  
cuya legalidad tenemos 
serias dudas porque va a 
hipotecar a la Diputación 
El Grupo Popular presentó 
un total de 36 enmiendas al 
presupuesto, propuestas que, 
tras su debate, fueron 
rechazadas, por lo que los 
Presupuestos salieron 
adelante con el voto 
favorable del grupo 
socialista.

sidirá el presidente, en el que los 
alcaldes tendrán más libertad 
para decidir sus inversiones o 
gastos comentes. Y también se
rán inversores, con la realización 
de co n v en io s  p a ra  obras 
(2.500.000 euros), regeneración 
urbana y  rural (2.000.000), aten- 
c íó ñ  a in undaciones (600 .000  
euros) y  adecuación de repetido
res (90.000 euros).

Las políticas sociales y la 
solidaridad, seguirán siendo 
uno de los pilares en los que se 
centra la gestión desde la D i
putación, como también lo es 
el municipalismo y la promo
ción económica

Por otra parte, el área de la 
Mujer registra un crecimiento 
presupuestario del 101%. Otras 
partidas que subirán conside
rablemente en 2008 son Cultu
ra-co n  1.813.542 euros, un in
cremento del 34,1 %— y Depor
tes -con  1.900.020 euros y una 
subida del 36,4%.

En otro orden de cosas,.en 
cuanto a la Promoción Econó
mica, se continuará apoyando 
a todos los sectores producti
vos y se intentará hacer más 
rentables ferias como FENA- 
VIN y España Original.

El Ayuntamiento abonará las indemnizaciones del PIA
El Ayuntamiento de Ciudad 
Real ha decidido hacer efecti
vo el dinero pendiente de co
brar por los propietarios de los 
terrenos donde se ubicó el Po
lígono Industrial Avanzado 
(PIA) y que aún no han perci
bido, un tem a que se arrastra 
desde hace más de diez años.

Así, según ha informado el 
portavoz municipal, Francisco

Cañizares, en una Junta de Go
bierno Local celebrada los pa
sados días, se libraron un total 
de 2,1 millones de euros para 
los últimos ocho propietarios, 
quedando pendiente para estas 
mismas personas, un total de 
1,4 millones de euros, que se 
contem plarán en los P resu
puestos Municipales de 2008.

La práctica totalidad de los

dueños de los terrenos del PIA, 
de unos 200.000 metros cuadra
dos, rechazaron el precio fijado 
por el Ayuntamiento en su día 
y el Tribunal Superior de Justi
cia de C astilla La M ancha 
(TSJC-M) les fue dando la ra
zón de manera sucesiva en los 
últimos años, sentencias que 
eran recurridas por el Ayunta
miento ante el Tribunal Supre

mo.
Este proceso, ha conlleva

do que, además del dinero que 
se les abonó a los propietarios 
de inicio con el precio que mar
có el Consistorio, el Ayunta
miento haya tenido que pagar 
unos 10 millones de euros más, 
como consecuencia de las su
cesivas sentencias, entre el prin
cipal y los intereses devengados.

La Diputación 
subvenciona a 
ayuntamientos en 
materia de inmigración
La Diputación de Ciudad Real ha 
concedido una subvención to
tal de 567.456 euros a veinticua
tro proyectos presentados por 
un total de diecinueve ayunta
mientos de la provincia de Ciu
dad Real, que se han acogido a 
la convocatoria que en materia 
de inmigración.

Las solicitudes de ayuda 
iban dirigidas para financiar 
equipam iento de albergues o 
estructuras de acogida temporal 
en zonas donde se desarrollan 
campañas agrícolas o de tempo
rada o núcleos donde hay espe
cial afluencia de inmigrantes o 
transeúntes; o bien, para finan
ciar la construcción o rehabili
tación de albergues y estructu
ras de acogida temporal.

Los ayuntamientos benefi
ciarios, según resolución vista 
por la Com isión de B ienestar 
Social son Alcázar de San Juan, 
Almedina, Argamasilla de Alba, 
Argamasilla de Calatrava, Bola- 
ños, Calzada de Calatrava, Cam
po de Criptana, Daimiel, Fuen- 
llana, L lanos del Caudillo, M an
za n a re s , M o ra l d e  C a ía fra v á ’ 
P u e b la  d e l P rín c ip e , S o cu élla - 
mos, Terrinches, Tomelloso, To- 
rralba de Calatrava, Valdepeñas 
y Villanueva de los Infantes.

I
80.000 ciudadrealeños 
se beneficiarán 
de los viajes gratuitos
La delegada provincial de Bien
estar Social, Prado Pérez de Ma
drid, contabiliza en 80.000 los 
ciudadrealeños que, a desde el 
1 de enero, pueden viajar de for
ma gratuita por la región en 
transporte regular de viajeros 
por carretera.

Esta medida, recordó Pérez 
de Madrid, responde al cumpli
miento de una promesa del pre
sidente de Castilla-La Mancha, 
José María Barreda.

Así, las personas mayores de 
65 años o los pensionistas por 
invalidez de toda la región pue
den viajar totalmente gratis en 
los servicios regulares de trans
porte de viajeros por carretera 
con sólo con presentar la Tarje
ta Naranja.

Para la delegada se trata de 
una medida que repercute direc
tamente en la mejora de la cari
dad de vida de nuestros mayo
res ya que el factor económico 
dejará de ser un impedimento 
para aquellas personas que de
seen trasladarse y, además, pue
dan hacerlo en transporte públi
co.
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En la presentación de la nueva imagen corporativa del CUPE

Los responsables del área económica
la pujanza de la ciudaddestacan

La n ueva im agen  
corporativa  del C LIPE, 
m otivo de la rueda de 
prensa en la que se 
desvelaron  los ú ltim os  
datos económ icos de 
T om elloso hechos  
púb licos por La C aixa  
y la Cám ara de 
C om ercio  de C iudad  
R eal, v iene a 
sim b olizar el g iro que 
se le quiere dar al área 
m u n ic ip a l que  
en globará  de m anera  
directa  a las concejalías  
de N uevas T ecnologías  
y C om ercio y Turism o.

Según los datos de la Cámara 
de Comercio y del Anuario Eco
nómico de La Caixa, Tomelloso 
con 2 .841 altas de actividades 
empresariales (una empresa 
cada 12 habúaniesj, ocupa el 
segundo  p u es to  e n  la  p ro v in 
cia, sólo por detrás de la capi
tal de la provincia. Además, 
Tomelloso, tan sólo superado 
por Poblete, Las Labores y Lla
nos del Caudillo, está en el cuar
to lugar provincial en cuanto a 
renta per cápita y presenta una 
tasa de desempleo del 4,5%.

Los responsables de las 
concejalías de Nuevas Tecno
logías, Comercio y Turismo y 
Hacienda, Javier Navarro, Ana 
Mezcua, Isabel Hurtado y Car
men Casero, protagonizaron 
una rueda de prensa en la que 
se dieron a conocer los datos, 
“de la importante tasa de acti
vidad empresarial se despren

de que estas cifras mejoran en 
todos los casos las medias pro
vinciales, regionales y naciona
les”, al tiempo que reflejan que 
“Tomelloso está en constante 
crecim iento en los últim os 
añosJV citando concretamente 
el periodo  2001-2007 com o de 
“crecimiento absoluto de pobla
ción con 6.804 habitantes, su
perando en la actualidad con 
creces los 37.000 habitantes”.

La concejal de Hacienda y 
Promoción Económica, Carmen 
Casero, destacó dos proyectos 
importantes plenamente conso
lidados. Además de los conve
nios con telefónica y los cur
sos de la Escuela Oficial de 
Idiomas, se refirió a la gran aco
gida que ha tenido el nuevo 
polígono SEPES entre el empre- 
sariado, que ha construido el 
Gobierno de José Luis Rodrí
guez Zapatero, habiéndose pre
sentado a través del CLIPE

“más de 400 solicitudes”, así 
como el impulso definitivo que 
ha alcanzado el ITECAM, “uno 
de los proyectos más importan
tes para los próximos años”.

En lo referente a Nuevas 
Tecnologías, Javier Navarro 
ex p licó  qu e  2007 h a  q u ed ad o  
marcado claramente por la fina
lización del proyecto Ciudad 
Digital, también subvenciona
do por el Gobierno central, que 
incluye “la web municipal, la 
creación de 72 páginas web 
para empresas de Tomelloso, la 
bodega virtual, una plataforma 
de mensajería SMS, la bolsa de 
trabajo, la apertura del segun
do telecentro y una moderniza
ción tecnológica de los edifi
cios municipales, así como la 
adquisición de un módulo de 
multas y otro de archivo”.

Los retos para el 2008 se
rán la creación de “un portal de 
turismo, que promocione Tome

lloso; así como un espacio vir
tual para el Museo López To
rres, que podrá ser visionado 
el año próximo”. También para 
el ejercicio de 2008, las subven
ciones conseguidas, que alcan
zan un total de 177.120 euros, 
más la aportación municipal que 
subirá esta c ifra  hasta los 
360.500 euros, irán destinadas 
a la adquisición de una centra
lita de telefonía IP, una oficina 
virtual de atención al ciudada
no y un gestor de expedientes. 
Además, se ha elaborado un 
proyecto que se ha presentado 
al programa de Ciudades Digi
tales II que permitirá, si las ad
ministraciones superiores lo 
concede, volver a ofrecer los 
cursos on-line y la creación de 
un espacio virtual de ‘Second 
Life’ para promocionar Tomello
so.

Por último, Ana M ezcua 
destacó que, "por primera vez, 
el presupuesto municipal reco
ge una partida de 22.000 euros 
para promocionar el pequeño 
comercio a través de la creación 
de un proyecto de apoyo e im
pulso”.

Por último, Isabel Hurtado 
aportó los datos que avalan la 
“buena acogida y la necesidad 
que tenía Tomelloso de contar 
con una Oficina de Turismo” ya 
que, desde su apertura en el 
pasado mes de agosto, ha aten
dido a un total de 1.087 perso
nas, lo que pone de manifiesto 
el “auge y la importancia que 
está adquiriendo el turismo en 
esta ciudad”.

Las obras del Plan de Asfalto se llevarán a cabo en fechas próximas a primavera

En ejecución diversas obras de alumbrado correspondientes 
a los Planes Provinciales
Los pasados días dieron co
mienzo las obras de mejora de 
alumbrado en diversas calles de 
la ciudad, incluidas en los Pla
nes Provinciales 2007, y que 
afectan a la calle Oriente, don
de se procede a la canalización 
necesaria bajo el acerado, ca
bleado y montaje de columnas 
de chapa de acero galvanizado 
de 10 metros de altura con 
luminarias tipo viario de 250 W 
de potencia. En la calle Esta
ción, Carrera de San Jerónimo, 
Cervantes, Claudio Coello y

Manterota, las obras consisti
rán en la sustitución del cablea
do y sujeción a la pared de bra
zos murales con luminarias y 
lámparas de 100 W  de poten
cia. Estas obras tienen un pla
zo de ejecución de 3 meses y 
un importe de financiación de 
333.456 euros.

En cuanto a las calles que 
verán mejorado su pavimento a 
través de la ejecución de las 
obras incluidas en el Plan As
falto 2007 son las vías: Ismael 
de Tomelloso entre Canalejas y

Cervera; García Pavón entre 
Don Víctor y Santa Rosa; Ha
bana, entre Socuéllamos y Vic
toria; Socuéllamos, entre Haba
na y carretera de Villarrobledo; 
Campo, entre San Luis y Clau
dio Coello; Ángel Izquierdo, 
entre Socuéllamos e Hidalgo; 
Matadero, entre Estación y San 
Felipe; Alfonso XA, entre Cam
po y Julián Besteiro; San Ro
que, entre Angel Izquierdo y 
Espartero; Dulcinea, entre San
cho Panza y Reverendo Padre 
Pedro, la entrada al pabellón

San José y el almacén munici
pal de la calle Bravo Murillo.

Estas obras tienen un pre
supuesto de 174.275 euros y se 
llevarán a cabo en unas fechas 
mas propicias para su ejecu
ción como es el inicio de la pri
mavera. En la actualidad, las 
obras se encuentran a exposi
ción pública, para que las em
presas interesadas puedan pre
sentarse y para que todo el pro
ceso de contratación se lleve a 
cabo este invierno para salvar 
los meses mas duros.

Las XIX Jornadas 
Flamencas incluirán 
un total de cinco 
actuaciones
El área municipal de Cultura ha 
organizado un año más las Jor
nadas Flamencas que, con die
cinueve ediciones, se han con
vertido en una cita ineludible 
para los amantes dé este arte.

Las jomadas, que se desarro
llarán en el Teatro Municipal y 
el Auditorio López Torres, ten
drán lugar del 12 de enero al 9 
de febrero próximo. Cinco actua
ciones en total que comenzarán 
con la de la asociación cultural 
Amanecer, en el auditorio, el sá
bado 12 de enero.

El día 19, también en el Audi
torio, actuará la Peña Flamenca 
“Los de Montoya y Chacón”, y 
el día 26, tendrá lugar la actua
ción de Basilio Villalta y Caraco
las, en el Teatro Municipal.

Ya en el mes de febrero, la 
Peña Flamenca “El Taranto” ac
tuará el día 1 en el auditorio; 
mientras que el día 9 cerrarán las 
jom adas, en el Teatro M unici
pal, Jesús Martínez y el Grupo 
Zambra, Cantando al Alba y Si
roco.

■  »
Nuevo vehículo para 
la Policía Local

La Poücía Local cuenta con un 
nuevo vehículo, “para que pue
da llevar a cabo sus labores de 
atención a la seguridad de los 
vecinos en las mejores condicio
nes”, tal y como señala el alcal
de, Carlos Cotillas, quien, acom
pañado del concejal de Seguri
dad Ciudadana, Javier Navarro, 
presentaron el nuevo vehículo. 
Se trata de un vehículo equipa
do “con todos los dispositivos 
para el trabajo policial” y tam
bién “con la nueva uniformidad 
precisa, es decir, pintado según 
lo previsto en la nueva Ley de 
Cuerpos de Policía Local de Cas
tilla-La Mancha”, afirmó Cotillas.

En la adquisición de este 
nuevo vehículo se han inverti
do 24.000 euros, en colabora
ción con la Junta de Comunida
des.

Actualmente, la Policía Local 
cuenta con cinco vehículos pa
trulla, y un vehículo furgoneta 
de apoyo a labores de señaliza
ción y policiales, además de cua
tro motocicletas y vehículo ra
dar camuflado.
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Las diputadas regionales Marisa Soriano y Encarnación Naharro se 
reunieron con los agricultores encerrados

E l PP da a conocer a la  
Plataform a sus propuestas 
en agua y agricultura
Las d ip u tad as  
reg io n a les , M arisa  
S orian o  y E n carn ación  
N aharro , portavoces de 
A gua y A gricu ltu ra  en 
el G rupo P op u lar de 
las C ortes R eg ion a les, 
han m an ten id o  un  
encuentro con los 
a g r icu lto res  en cerrad os  
en el A yu n tam ien to  de 
S o cu élla m o s que  
perten ecen  a la  
“P la ta form a por el 
A gua y la  V iña” .

Soriano después de escuchar 
las demandas de los agriculto
res habló de las propuestas po
pulares en materia de Agua, y 
las serias dudas que el PEAG 
plantea al PP, al considerar que 
“en este Plan se pierde la mitad 
de hectáreas de regadío de la 
zona afectada, reduciendo am
pliamente la cantidad de agua a 
utilizar, llegando a regar aproxi
madamente 125.000 hectáreas”, 
lo que ajuicio del PP, “provo
cará una crisis social en la zona 
ya que se va a sustituir hectá
reas de regadío por secano”.

La diputada regional matizó 
a los agricultores que el docu
mento sobre este Plan del Alto 
Guadiana no contempla la po
sibilidad de trasvasar agua para 
los Acuíferos 23 y 24 y así re
cargarlos más fácilmente con 
aportes extemos. También pre
ocupa al PP que este documen
to no resuelva los problemas de 
los pozos alegales y continúan 
llegando a los agricultores los 
expediente sancionadores, con

la consiguiente preocupación.
Otro tema candente para el 

Partido Popular es la falta de 
consenso de este Plan, que

do aceptadas la gran mayoría 
de ellas. Un Plan que no cuenta 
con el apoyo de agricultores ni 
de organizaciones agrarias. So
riano m atizó que espera que 
Barreda haga una política trans
parente en m ateria de agua y 
que haga lo que otros presiden
tes autonómicos, que sí se pre
ocupan de que sus ciudadanos 
tengan suficiente agua.

Por su parte, Encarnación 
Naharro, hizo referencia a la 
OCM del Vino aprobada recien
temente y pese a que desde el 
Gobierno regional se habla de 
éxito, desde el Partido Popular, 
no se considera tal, puesto que 
de los 12 puntos que los dos 
grupos regionales acordaron 
conjuntamente para defender 
esta OCM, tan sólo se recogen

cinco de ellos, quedando los 
otros siete sin aprobarse. Entre 
ellos, los agricultores de Casti
lla-La Mancha recibirán menos
ayudas por arranqúe dé'viñe- 
do, que los de otras regiones 
europeas.

Finalm ente las diputadas 
populares expresaron su deseo 
de que este gobierno regional 
sea más dialogante con los sec
tores sociales, y no ocurra como 
días atrás cuando estos agricul
tores se manifestaron en Tole
do exigiendo reivindicaciones 
que les favorezcan y no fueron 
recibidos por el presidente de 
Castilla-La Mancha ni por nin
gún miembro del Gobierno.

Las diputadas, acompaña
das por el alcalde de Socuélla
mos, Sebastián García, departie
ron con los miembros de la Pla
taforma y con los agricultores 
encerrados, a los cuales trans
mitieron su apoyo y compren
sión.

Apoyo del 
Ayuntamiento de 
Pedro M uñoz
El Ayuntamiento de Pedro 
Muñoz aprobó, en su última 
sesión plenaria, una 
propuesta de alcaldía en 
apoyo a las reivindicaciones 
de la Plataforma en defensa 
del Agua y la Viña de 
Socuéllamos, encerrada en el 
consistorio socuellamino 
desde hace más de 50 días.
La propuesta, aprobada con 
los votos a favor del grupo 
popular, muestra su apoyo a 
la tabla reivindicativa de la 
Plataforma, cuyas 
reivindicaciones pasan por  
la retirada de denuncias 
existentes y venideras en el 
tema del agua, la 
regularización de pozos o la 
recarga del acuífero. La 
tabla reivindicativa también 
solicita la disponibilidad de 
mano de obra profesional, la 
agilidad en la contratación y  
beneficios sociales para los 
trabajadores, además de 
exigir que se mantenga el 
presupuesto español en la 
OCM del Vino, ayudas 
directas al agricultor y  
a rra n q u e  p o r  hec tá rea  con e l  
m ism o  p re c io  q u e  e l  resto  de  
pa íses europeos.
La propuesta también se 
solidariza con todos los 
agricultores del municipio en 
la búsqueda de soluciones 
para el futuro del campo. Del 
mismo modo, el acuerdo 
contempla instar a las 
organizaciones agrarias a 
tener en cuenta las 
reivindicaciones de la 
Plataforma, pedir al 
Gobierno de Castilla-La 
Mancha y  de España la 
adopción de medidas que 
hagan viable el agua para la 
agricultura, y  requerir al 
gobierno de la nación que 
dicte normas efectivas y  
ágiles para asegurar la 
disponibilidad de mano de 
obra agrícola con una 
mínima especialización.

Convenio para la promoción de viviendas protegidas
Dolmen Consulting Inmobilia
rio, empresa especializada en 
viviendas de protección oficial, 
y el Ayuntamiento de Socuélla
mos han firmado un convenio 
de colaboración que tiene el 
objetivo de promover acciones 
para ampliar la oferta de VPO 
en el municipio.

El convenio ha sido suscri
to en el Ayuntamiento de So
cuéllamos entre el alcalde de la 
localidad, Sebastián García, y la 
delegada de Dohnen en la Zona

Centro, Gloria Barral.
A través del acuerdo, el 

Ayuntamiento se compromete a 
llevar a cabo las actuaciones 
que, dentro de sus competen
cias y posibilidades, favorezcan 
la satisfacción real del derecho 
de todos los ciudadanos a una 
vivienda digna y adecuada.

Dolmen, por su parte, se 
compromete entre otras cosas 
a participar en los concursos 
que convoque el Ayuntamien
to para desarrollar promociones

de VPO siempre que las opera
ciones sean viables. Además, la 
empresa procurará que los ma
teriales y la mano de obra que 
utilice en sus promociones en 
Socuéllamos provengan, con 
carácter preferencial y siempre 
que su coste no sea superior al 
de otras poblaciones, de este 
término municipal.

Como muestra del interés de 
Dolmen por el impulso de las 
viviendas protegidas en el mu
nicipio, la empresa ya tiene en

Argamasilla de Alba 
ya cuenta con un 
Parque biosaludable
El alcalde de A rgam asilla de 
Alba, José Díaz-Pintado y el di
rector de Caja Castilla-La Man
cha (CCM ), Antonio Serrano 
Mateos, inauguraron los pasa
dos días un parque de gimnasia 
para mayores.

El parque, instalado en una 
zona peatonal entre el Centro 
Social y el antiguo Centro de 
Salúd, ha sido financiado en su 
totalidad por Caja Castilla-La 
Mancha y consta de cuatro apa
ratos con los que los mayores 
podrán ejercitar diferentes par
tes de su cuerpo como m uñe
cas, cintura, extremidades supe
riores e inferiores, refuerzo de la 
musculatura abdominal y lum
bar, etc.

Para José Díaz-Pintado “este 
parque supone una gran alegría 
porque para nuestro Ayunta
miento es muy importante equi
par debidamente todas las ins
talaciones m unicipales de los 
distintos sectores de la pobla
ción y la respuesta a nuestra 
solicitud de un parque geronto- 
lógico de Caja Castilla-La Man
cha, no ha podido ser m ejor y 
aquí se ye materializada”.

que “se trata de una buena ini
ciativa para contribuir al mejor 
equipamiento de nuestras zonas 
urbanas, muy útil para el buen 
mantenimiento de la forma física 
de nuestro mayores, de los que 
también se ocupa la obra social 
de nuestra entidad”.

r

marcha una promoción de 96 
VPO. El edificio Cervantes, que 
se empezará a construir en bre
ve en la calle Deportes y cuyas 
primeras fases ya se encuentran 
en proceso de comercialización, 
está integrado por viviendas de 
70 y 90 metros cuadrados, con 
garaje y trastero incluidos, con 
un precio aproximado de venta 
de 87.432,03 euros (sin descon
tar subvenciones y sin IVA). El 
proyecto supone una inversión 
de unos 8 millones de euros.

‘Quijotilandia’ llegó 
a su fin con la 
entrega de premios
El programa “Quijotilandia”, que 
durante las fiestas navideñas 
estuvo celebrándose en Arga
masilla de Alba finalizó con la en- 
trega de premios de los diver
sos campeonatos de juegos de 
mesa, gymkhana juvenil y tro
feos fútbol sala.

“Quijotilandia” es un progra
ma, que se viene desarrollando 
desde el año 2000, y que en esta 
edición ha contado con diversas 
novedades como la exhibición 
de danza del vientre, educación 
vial de la Policía Local, exhibi
ción de la Guardia Civil, y un pla
netario. Además, también han 
tenido gran aceptación diversos 
talleres como pintura de camise
tas, tatuajes de henna o de re
tratos, y que junto  a los desa
rrollados por las AMPAS y a 
otras actividades como hincha- 
b le s , fu tb o lín  h u m an o  o 
rocódromo, constituyen la base 
fundamenta] de la actividad.
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D A I M I E L

Así lo anunció el presidente regional, José María Barreda, durante su visita al Parque Nacional de Las 
Tablas de Daimiel

Un Plan reforestará 50.000 hectáreas
del corazón de La M ancha
El p residente de 
C astilla -L a  M ancha, 
José M aría B arreda, ha 
anunciado que su 
G obierno va a poner en 
m archa un plan para  
reforestar hasta 50.000  
hectáreas de La 
M ancha que en la 
actualidad  están  
dedicadas a la 
p rod u cción  agríco la .

Barreda hacía estas manifesta
ciones durante la visita realiza
da al Parque Nacional de Las 
Tablas de Daimiel, en la que 
estuvo acompañado por el pre
sidente del patronato rector, 
Luis Arroyo, por el director- 
conservador del Parque, Carlos 
Ruiz, y por los alcaldes de Dai
miel y  Villarrubia de los Ojos, 
José D íaz del Campo y  Feman
do García Santos, entre otros.

S egún  explicó  e l p residen 
te , se trata de q u e  “ gracias a 
este plan y a las medidas con
templadas en el Plan Especial 
del Alto Guadiana consigamos 
plantar veinte árboles por cada 
castellano-manchego’

El presidente citó el estudio 
que pone de manifiesto el gra
ve riesgo de desertificación que 
corre nuestra Comunidad Au
tónoma y señaló que este pro
grama de reforestación es “muy 
interesante y ofrecerá resulta
dos concretos a medio y  largo 
plazo”.

Para conseguir esta m asa 
forestal de 50.000 hectáreas en 
el corazón de La Mancha, José 
María Barreda habló de com

pensar durante un mínimo de 
veinte años a los agricultores 
que se acojan al program a y  
abandonen sus cultivos y, por 
consiguiente, que dejen de uti
lizar agua para regarlos.

Según el presidente Barre
da, esta iniciativa viene a su
marse a las medidas contempla
das en el Plan Especial del Alto 
Guadiana de próxima aproba
ción, un plan que “es el mejor 
porque es el único posible, ya 
que va a permitir la regenera
ción hídrica de nuestros acuí- 
feros sin que ello repercuta en 
la renta que perciben los agri
cultores”.

Barreda defendió la necesi
dad de este plan porque, de 
seguir la sobreexplotación ac
tual de los acuíferos, “el pro
blema puede ser irreversible” y

U
Para conseguir esta 
masa forestal .de 
50.000 hectáres, 
Barreda habló de 
compensar durante un 
mínimo de 20 años a 
los agricultores que 
abandonen sus cultivos

recordó que “acabar con la ga
llina de los huevos de oro no 
sólo repercutirá sobre los agri
cultores, sino que también afec
tará negativamente a las seis
cientas mil personas que viven 
sobre los acuíferos 23 y 24”.

El presidente de Castilla-La 
Mancha puso a Las Tablas de

D aim iel, con 15 hectáreas 
encharcadas de 1.700, como 
ejemplo de que “había que co
ger el toro por los cuernos por
que estamos hablando del fu
turo de Castilla-La Mancha y 
del corazón de España” y cali
ficó el Plan Especial del Alto 
Guadiana de “motivo de opti
mismo” porque, por prim era 
vez, hay mucho dinero, hasta 
3.000 millones de euros, para fo
mentar el desarrollo sostenible 
de la zona.

En este sentido, comentó 
que la recuperación del Parque 
Nacional de Las Tablas de Dai
miel es “posible y viable” por
que “a diferencia de un monte 
que sufre un incendio, se trata 
de un ecosistema muy agrade
cido que se regenera con rapi
dez en cuanto dispone de agua.

Informe favorable a cuatro instalaciones de energía solar

Urbanismo estudia nueve actuaciones en la provincia
La Comisión Provincial de Ur
banismo de Ciudad Real ha in
formado favorablemente el Pro
grama de Actuación Urbaniza- 
dora (PAU) del Sector “Terrero 
Blanco” en Daimiel para uso 
residencial, que supondrá la 
construcción de 312 viviendas 
unifamiliares de las cuales 208 
estarán sujetas a algún tipo de 
protección publica. Esta actua
ción cuenta con una superficie 
total de cerca de 100.000 metros 
cuadrados de los cuales 10.000 
serán para nuevas zonas ver
des.

La Comisión ha examinado 
también en el mismo municipio 
una actuación para uso tercia
rio hotelero junto al Polígono 
Industrial “Daimiel Sur”. Esta 
actuación cuenta con una su
perficie total de 44.223 metros 
cuadrados, y, si bien tiene que 
cumplimentar ciertos requisitos 
técnicos, supondrá el incre
mento de la oferta hotelera del 
municipio de Daimiel.

En cuanto a planeamiento, 
la Comisión Provincial ha dado 
el visto bueno a una modifica
ción puntual de las Normas

Subsidiarias del municipio de 
Carrión de Calatrava que afec
ta a una zona verde de esta po
blación; y a otra en Valdepeñas 
que, informada favorablemente 
ya por la Comisión Regional de 
Urbanismo y por el Consejo 
Consultivo de Castilla-La Man
cha, afecta a la reubicación de 
una zona verde en el paraje de 
los “Baños del Peral” para el 
establecimiento de nuevo com
plejo de ocio en esta localidad.

Energía solar
En cuanto a calificaciones

urbanísticas en suelo rústico, 
la Comisión ha acordado dar luz 
verde al desarrollo de cuatro 
instalaciones de energía solar. 
Una ubicada entre los términos 
municipales de Malagón y Fer
nán Caballero, y las otras res
tantes,una en Almagro, por un 
lado, y dos en Alcázar de San 
Juan, por otro.

En total, la potencia insta
lada con estos proyectos será 
de 10.200 kilovatios y supon
drá la replantación de alrededor 
de 229.199 metros cuadrados del 
suelo rústico.

Nuevo Centro de 
Innovación en el 
Hospital ‘Mancha 
Centro’ de Alcázar
El Servicio de Oftalmología del 
Área Sanitaria ‘La Mancha Cen
tro’ ha sido designado como uno 
de los Centros de Innovación en 
Tecnologías de la Información 
(C1T1) existentes en el Servicio 
de Salud de Castilla-La Mancha 
(SESCAM), con la finalidad de 
aprovechar al máximo las posi
bilidades de las nuevas tecno
logías.

Una vez completado el des
pliegue del programa Ykonos en 
todos los hospitales de la Co
munidad Autónoma, mediante el 
cual se digitaliza la imagen ra
diológica y se une al informe 
emitido por el especialista en Ra- 
diodiagnóstico, el SESCAM está 
promoviendo la incorporación 
de im ágenes procedentes de 
nuevas especialidades médicas.

En este contexto surgen los 
Centros de Innovación en Tec
nologías de la Inform ación 
(CITI), unidades de investiga
ción destinadas a completar el 
proyecto Ykonos, creando en 
otras especialidades médicas un 
Sistema de Información que per
mita el almacenamiento y consul
ta  de la información que gene
ran, tanto informes como imáge
nes.

Almadén contará 
con un campus de 
trabajo el próximo 
verano
La localidad de Almadén tendrá 
un campo de trabajo el próximo 
verano, según anunció en la ciu
dad minera la directora del Insti
tuto de la Juventud, Isabel Ro
dríguez, en su visita al munici
pio.

El campo de trabajo, en el 
que participarán cientos de jó 
venes de toda Europa, se encar
gará de recuperar el patrimonio 
histórico y minero de la locali
dad a través de los programas 
que la Junta de Comunidades 
destina al colectivo juvenil du
rante los meses de la época esti
val.

Según Rodríguez, esta co
marca cuenta con “oportunida
des muy ilusionantes” en tomo 
al turismo, y de las cuales “de
ben aprovecharse nuestros jó 
venes” porque, debido a la po
sible declaración del municipio 
como Patrimonio de la Humani
dad, “se abrirán espectativas la
borales muy importantes para la 
fijación de población y para la 
creación de nuevos yacimientos 
de desarrollo”.
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P U E R T O L L A N D

La inversión prevista es de 5,5 millones de euros

Adjudicado el proyecto del
r  r

A rea de Gerencia U nica
E l G obiern o  de 
regional, a través del 
S erv icio  de Salud  de 
C a stilla -L a  M ancha  
(S E SC A M ), ha  
ad ju d icad o  a la  
em p resa  A rq u itécn ica , 
A rq u itecto s y T écn icos, 
S .L ., por un im porte de
278.000  eu ros, la 
redacción  del proyecto  
y la d irección  de las 
obras del ed ific io  de 
nueva p lan ta  donde se 
u bicará  toda la  
estru ctu ra  d irectiva  y 
a d m in istra tiv a  de la  
G eren cia  d el Á rea  
U n ica  de P u erto lla n o .

Según ha publicado el Diario 
Oficial de Castilla-La Mancha, 
la empresa adjudicataria tiene 
un plazo de tres meses para re
dactar el proyecto para la cons
trucción de estas nuevas depen
dencias, en las que el Gobierno 
regional tiene previsto invertir 
unos 5,5 millones de euros. Este 
nuevo edificio tendrá una su
perficie útil estimada superior 
a los 2.200 metros cuadrados y 
se levantará muy próxim o al 
Hospital Santa Bárbara, dentro 
del recinto del propio centro

Los presupuestos municipales 
del Ayuntamiento de Puerto- 
llano para 2008, que ascienden 
a 84,3 millones de euros, fue
ron aprobados con los votos 
de la mayoría socialista, mien
tras que el PP votó en contra e 
IU se abstuvo.

Los presupuestos supo
nen un 12 por ciento de incre
mento, e incluyen en el capí
tulo de inversiones 36 millones 
de euros, de los que la mayor 
parte se financiarán con sub
venciones de otras administra
ciones.

El equipo de gobierno so
cialista contempla en las inver
siones para el año próximo la 
urbanización del polígono La 
Nava DI, la finalización del re
crecim iento de la Presa del 
Montoro, la construcción del 
centro de especialidades de
portivas, un coso taurino po-

sanitario.
Según el Plan Funcional di

señado por el SESCAM, el edi
ficio estará unido y comunica
do con el Área de Dirección del 
propio hospital, en planta pri
mera, a través de un puente de 
com unicación. La propuesta 
planteada pretende dar una 
imagen de edificio unitario, per
fectamente integrado en el con
jun to  del hospital y con bue
nas conexiones con el mismo.

Las nuevas instalaciones 
contarán con un área de Servi
cios Comunes dividida en zona 
de recepción y citaciones, aten
ción al usuario y servicios ge

livalente, así como un nuevo 
campo de fútbol como sede del 
Puertollano.

De las 46 enmiendas que 
presentó el PP, sólo dos apro
bó el pleno. Una era referida a 
la construcción de una guar
dería canina y otra para aumen
tar la partida de la Concejalía 
de la Mujer.

El portavoz de Izquierda 
Unida, Florentino López, valo
ró que se tratara de unos “bue
nos presupuestos” pero justi
ficó su abstención por el re
chazo del equipo de gobierno 
a 19 de las 20 enmiendas plan
teadas.

IU condicionó su apoyo a 
los presupuestos a cambio de 
que el PSOE le aceptara una 
enmienda, que finalmente tam
poco fue aprobada, como era 
la construcción de una guar
dería en suelo público.

nerales, así como de soporte lo- 
gístico.

El área de Dirección se dis
tribuirá en cuatro zonas diferen
ciadas: la Gerencia propiamen
te dicha; Dirección de Recur
sos Humanos, en la que se ubi
cará también el Servicio de Pre
vención; Dirección de Gestión 
Económica y la Dirección de 
Prestaciones, en la  que se si
tuará también el área de Infor
mática e Inspección Médica.

En el nuevo edificio también 
se ha proyectado un espacio 
para la ubicación de las depen
dencias de la base de la UVI 
móvil

El Gobierno de Castilla-La 
Mancha ha ampliado reciente
m ente las prestaciones que 
ofrece el Servicio de Trauma
tología y Ortopedia del Hos
pital ‘Virgen de Altagracia’, de 
Manzanares, con la incorpora
ción de la cirugía mínimamen
te invasiva del pie gracias a la 
adquisición de un fluorosco- 
pio portátil, que ha supuesto 
una inversión de algo más de
55.000 euros.

Esta tecnología está basa
da en el uso de un aparato de 
radiaciones ionizantes de muy 
baja potencia que, mediante el 
intensificador de imagen y el 
instrumental apropiado, permi
te desarrollar determinadas ci
rugías percutáneas de partes 
blandas y sobre hueso, evi
tando las técnicas quirúrgicas 
tradicionales de cirugía abier
ta.

Am pliación del 
Centro de Salud de 
M alagón
El Gobierno de Castilla-La 
Mancha incrementará en casi 
mil metros cuadrados el 
Centro de Salud de Malagón, 
además de reformar buena 
parte de las actuales 
instalaciones sanitarias.
El Diario Oficial de Castilla- 
La Mancha ha publicado la 
convocatoria del concurso 
para la adjudicación de la 
redacción del proyecto y  
dirección de las obras de 
ampliación y reforma de este 
centro sanitario. El 
presupuesto de licitación de 
estos trabajos asciende a 
148.901 euros.
Según recoge el plan 
funcional elaborado por el 
Servicio de Salud de 
Castilla-La Mancha 
(SESCAM), las obras de 
ampliación y  reforma 
contemplan incrementar la 
superficie en 950 metros 
cuadrados y  reformar otros 
230 metros cuadrados para 
dotara esta infraestructura 
sanitaria de mayor espacio 
disponible en determinadas

consu lta s de M ed ic ina  
General y de enfermería y 
pediatría, entre otras.
E l Gobierno de Castilla-La 
Mancha tiene previsto  
invertir en este conjunto de 
obras cerca de 2 millones de 
euros.

El fluoroscopio portátil per
mite realizar, con numerosas 
ventajas, tenotomías y osteo
tom ías en el pie, es decir, la 
cirugía del antepie del hallux 
valgus (juanete), la deformidad 
de dedos menores (dedos en 
martillo y en garra) y la meta- 
tarsalgia.

La cirugía percutánea del 
pie es una técnica menos do- 
lorosa que la cirugía abierta. 
Además, otra de las ventajas 
que ofrece esta técnica es que 
no son necesarios los implan
tes para mantener el resultado 
de la cirugía.

Por otra parte, estas inter
venciones se llevan a cabo 
bajo anestesia local, evitando 
el ingreso del paciente, que 
abandona el hospital a las po
cas horas caminando por su 
propio pie, reduciéndose la 
estancia media en el centro.

Aprobado
inicialmente el POM 
de Valdepeñas
El pleno del Ayuntamiento de 
Valdepeñas ha aprobado inicial
mente, con los votos a favor del 
PSOE, en contra del PP y la abs
tención de Pueblo, L ibertad y 
Justicia (PLJ), el Plan de Orde
nación Municipal (POM), que 
afecta a una superficie de 7 mi
llones de metros cuadrados de 
suelo.

El POM, según explicó en el 
pleno el alcalde de la localidad, 
Jesús Martín, se “autofinancia” 
y “presenta un urbanismo sos- 
tenible, racional y humano”.

Indicó que un millón de me
tros cuadrados de suelo se des
tinarán a zonas verdes, 2,5 mi
llones de m etros cuadrados a 
suelo industrial, 2,9 millones a 
suelo residencial y 600.000 me
tros cuadrados a uso dotacional.

En el casco urbano se desa
rrollarán 61 unidades de actua
ción, principalmente sobre sola
res y bodegas que dotarán al 
casco urbano de 700.000 metros 
cuadrados más de suelo desti
nado a zonas verdes, viviendas, 
viales o suelo dotacional.

A dem ás, se  reclasifícarán de

sectores, con una superficie glo
bal de 200.000 metros cuadra
dos, de los cuales cuatro se ubi
can en Baños del Peral y uno en 
el barrio de Consolación.

El Plan de Ordenación M u
nicipal será remitido a la Comi
sión Provincial de Urbanismo 
para su posterior aprobación 
definitiva.

Entregada una 
promoción de 25 VPO 
en Herencia
La delegada provincial de la 
Consejería de Ordenación del 
Territorio y Vivienda, Paula Fer
nández, ha entregado las llaves 
de una promoción de 25 vivien
das en Herencia, en las que el 
Ejecutivo regional ha invertido 
2.466.000euros.

La promoción consta de 25 
viviendas unifamiliares adosa
das de promoción oficial, dos de 
ellas adaptadas para discapaci
tados. Todas las viviendas uni
familiares disponen de garaje, 
trastero y patio posterior indivi
duales.

Trece viviendas han sido 
adjudicadas por puntuación en
tre los solicitantes atendiendo a 
sus ingresos y situación fam i
liar, mientras que las otras doce 
lo han sido por sorteo entre los 
demandantes, y el precio medio 
de las casas ronda los setenta 
mil euros.

P u e r t o l l a n o

Aprobados en 84,3 millones 
los presupuestos de 2008

M a n z a n a r e s

Ampliación del servicio de 
Traumatología del Hospital

área s a sis tenc ia les com o
U rgencias, la zona  de

su elo  rústico a urbanizable 35
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Una sociedad mixta será la encargada de poner en marcha este proyecto

La ciudad contará con un
nuevo polígono industrial
El A yuntam iento de 
Cuenca ha acogido la  
firm a de un protocolo  
entre la Junta de 
C om u n id ad es, el 
A yuntam iento y seis  
em presas, para la 
con stitu ción  de una  
socied ad  m ixta  de 
gestión  y desarrollo  
in d u stria l, que será la  
encargada de poner en  
m archa un nuevo  
p olígon o  in d u str ia l que 
dotará a la capital de 
más de 3,5 m illones de 
m etros cuadrados de 
suelo para la 
im p lantación  de 
em presas.

Durante el acto, la vicepresiden
ta segunda y consejera de Eco
nomía y Hacienda, María Luisa 
Araújo, ratificó el compromiso 
del Gobierno regional y  del pre- 

: José. M aría Barreda 
‘ ‘para hacer de la  ciudad de Cuen
ca un lugar idóneo para la inver
sión”.

Prueba de ello -d ijo -  es el 
trabajo que se viene realizando 
desde el Ejecutivo castellano- 
manchego para dotar a la ciudad 
de “las mejores comunicaciones 
posibles como es el caso la Au
tovía Cuenca-Albacete, en estos 
momentos de plena actualidad”.

Junto a las infraestructuras 
de comunicación, Araúj o señaló 
como prioritario el desarrollo de 
suelo industrial en el que pue
dan instalarse las empresas, de

ahí que el Gobierno de Castilla- 
La Mancha vaya a formar parte 
de una nueva Sociedad Mixta de 
Gestión de suelo junto con el 
Ayuntamiento de Cuenca y di
versos promotores privados. El 
protocolo firmado permitirá la 
creación de una sociedad mixta 
constituida por capital público 
(u n  51%  apo rtado  p o r A yunta
miento y Junta) y capital priva
do aportado (un 49% aportado 
por empresas y entidades). En 
un principio las seis empresas 
que han firmado el protocolo 
participan con un 25% del capi
tal de la sociedad mixta y el res
to se distribuirá en una oferta 
pública de adquisición de accio
nes. Además del Gobierno regio
nal y el Ayuntamiento de Cuen
ca, formarán parte de esta socie
dad mixta Caja de Castilla-La 
Mancha (CCM), Construcciones 
Sarrión, Davecon, Grupo Inmo

biliario GV., Lubasa Desarrollos 
Inmobiliarios y Verde Desarro
llos Urbanos.

Por su parte, el alcalde de 
Cuenca, Francisco Javier Pulido, 
mostraba su enorme satisfacción 
por la acogida que esta iniciati
va ha tenido entre los empresa
rios y la Junta de Comunidades 
y  señ a lab a  qu e  su  eq u ip o  lle v a  
meses trabajando para dotar a 
Cuenca de suelo industrial, 
“ésta es la primera piedra para 
atraer empresas y entre todos 
haremos posible el desarrollo 
industrial de Cuenca”.

El nuevo polígono, que per
mitirá dotar ala ciudad de 3,5 mi
llones de metros cuadrados de 
suelo industrial, se ubicará en las 
inmediaciones de la carretera de 
Teruel y supondrá para la capi
tal conquense la oportunidad de 
atraer empresas y creación de 
puestos de trabajo.

Cuenca ya dispone de una zona verde urbana 
con la inauguración del Parque Rústico
La vicepresidenta segunda y 
consejera de Economía y Ha
cienda, María Luisa Araújo se
ñaló en Cuenca, tras la inaugu
ración del Parque Rústico de la 
ciudad, que esta actuación es un 
ejemplo de colaboración entre 
diferentes administraciones, que 
garantiza y mejora la calidad de 
vida de los conquenses.

“La vocación de colabora
ción con los ayuntamientos es 
una constante del Gobierno re
gional”, dijo Araújo quien recor
dó en los presupuestos para 
2008,1.077 millones de euros se 
destinarán directamente a la  co
operación con las corporaciones 
locales. Este parque es un ejem
plo de esto, pero también es un

ejemplo del compromiso de las 
administraciones con el medio 
ambiente y el desarrollo soste- 
nible. En el caso de Cuenca es 
especialmente simbólico porque 
esa apuesta por el desarrollo 
sostenible incluye a una parte 
de su término municipal que in
tegra el parque natural del Alto 
Tajo, afirmó Araújo.

La consejera explicó de este 
modo la colaboración institucio
nal en beneficio de los ciudada
nos, pero también dejó hablar al 
corazón señalando que desde las 
administraciones se crean tam V  
bién espacios para los senti
mientos y para el esparcimiento .

El parque Rústico de la ciu
dad de Cuenca se ubica a las

afueras. Se extiende sobre una 
superficie de cuatro hectáreas 
aproxim adam ente y el presu
puesto para su remodelación ha 
rondado los 900.000 euros.El 
proyecto pretendía dotar a este 
espacio de todas las infraestruc
turas que precisa una zona ver
de urbana, así como acondicio
nar y m ejorar los espacios 
estanciales para hacerlos más 
utilizables por los vecinos de 
Cuenca.

Se ha mejorado la vegetación 
del parque, mantenido la ya exis
tente y aumentado tanto en nú
mero como diversidad, las espe
cies vegetales que componen el 
arbolado y se han creado nue
vas zonas de césped.

El Ayuntamiento ya es titular 
de los terrenos del Hospital
El Ayuntamiento de Cuenca es 
ya titular del terreno en donde 
se va a construir el nuevo hos
pital que va a tener la ciudad, 
que ocupa una extensión de 
14,5 hectáreas, tras firmar un 
acuerdo de cesión con sus 
anteriores propietarios.

El alcalde de Cuenca, Fran
cisco Javier Pulido, explicó en 
rueda de prensa que la firma 
del acuerdo permitirá al con
sistorio comunicar al Gobier
no de Castilla-La Mancha que 
ya están a su disposición los 
terrenos en los que se cons
truirá el nuevo centro hospi
talario.

Según Pulido, ahora co
rresponde al Gobierno regio
nal cumplir el compromiso de 
construir el nuevo hospital y, 
en este sentido, advirtió de 
que “estaremos vigilantes de 
que cum plen sus deberes y 
demuestran el compromiso que 
tienen con la ciudadanía de 
Cuenca”.

El regidor se mostró con

vencido de que el Gobierno 
castellano-manchego cumpli
rá este compromiso, porque 
así lo han ratificado reciente
mente tanto el vicepresidente 
primero del Ejecutivo autonó
mico, Femando Lamata, como 
la vicepresidenta segunda, 
María Luisa Araújo.

Pulido dijo que con esta 
cesión se cumple el requisito 
exigido por el Servicio de Sa
lud de Castilla-La M ancha 
(SESCAM) de que el Ayunta
miento fuera titular de los te
rrenos del nuevo hospital, ya 
que hasta que no fuera así no 
podría comenzar a construir
se.

Esta circunstancia hizo ne
cesario buscar unos terrenos 
distintos a los que se habían 
previsto en un principio por la 
anterior Corporación munici
pal, ya que, según Pulido, el 
Ayuntamiento no podría ser 
titular de los mismos hasta que 
no se aprobara el Plan de Or
denación Municipal (POM).

Más de 240.000 euros para 
obras en ocho pedanías
La Junta de Gobierno Local ha 
aprobado la propuesta para la 
realización de obras en las 
ocho pedanías y en la capital 
conquense para la convocato
ria de 2008, tanto del Plan Pro
vincial de Obras y Servicios de 
la Diputación como para el 
Fondo de Acción Especial para 
entidades locales de la Junta 
de Comunidades.

En total estas obras y pro
yectos supondrían una inver
sión de 240.000 euros en las 
ocho pedanías y de 468,000 
euros en la capital.

Los proyectos solicitados 
en el Plan de Obras y Servi
cios de la Diputación, benefi
ciarán a las aldeas de Nohales,

Tondos, Villanuevá de los Es
cuderos, Colliguilla, Cólliga, 
Valdecabras, M ohorte y La 
Melgosa. Cada uno de estos 
proyectos supondría una in
versión de 12.000 euros.

Por lo que respecta a las 
actuaciones solicitadas para 
Cuenca capital se incluye la 
reforma y acondicionamiento 
de las calles Federico García 
Lorca, Teniente González y San 
Esteban, con una inversión en 
cada una de las vías de 156.000 
euros.

En la Junta de Gobierno 
también se dio luz verde a di
ferentes licencias de obras y 
se aprobaron varias certifica
ciones.
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Para el Centro de Especialidades de Motilla del Palancar y el Centro de 
Salud de Villalba del Rey

Cuatro millones para nuevas 
infraestructuras sanitarias
El G obiern o de 
C a stilla -L a  M ancha  
in vertirá  4 m illon es de 
euros para la 
con tratación  de las 
obras de con strucción  
del centro  de 
esp ec ia lid a d e s , 
d ia g n ó stico  y 
tra ta m ien to  (C E D T ) de 
M otilla  del P a lan car y 
del centro de salud de 
V illa lb a  del Rey, 
am bas en la p rov in cia  
de C uenca.

La inversión aprobada por el 
Consejo de Gobierno para la eje
cución de las obras del centro 
de especialidades, diagnóstico 
y tratam iento de M otilla del 
Palancar asciende a2.483.655,17 
euros. Esta nueva infraestruc
tura sanitaria se ubicará junto 
al actual centro de salud, cuya 
remodelación se realizó pen
sando en su aprovechamiento 
para completar la dotación del 
CEDT.

Los dos bloques en los que 
se estructura el centro de salud 
albergan ya buena parte de las 
dependencias propias de los 
centros de especialidades que 
está poniendo en m archa el 
Gobierno regional, por lo que 
sólo será necesario desarrollar 
el proyecto para construir las 
áreas que en este momento no 
están disponibles, principal
mente el de Diagnóstico, blo

que quirúrgico y un mayor nú
mero de consultas.

El proyecto arquitectónico 
establece la construcción de un 
edificio anexo donde se con
centrará el área de diagnóstico 
y el quirófano. Esta nueva cons
trucción se conectará con el 
edificio existente a través déla ' 
prolongación de la  espera de 
urgencias.

Por otra parte, el desarrollo 
de las obras prevé un incremen
to de las dependencias desti
nadas a consultas externas de 
Atención Especializada, com
pletando las que ya existen en 
este momento.

Centro de Salud de 
Villalba del Rey

Por otra parte, el Consej o de 
Gobierno aprobó una inversión

de 1.508.788,64 euros para la 
contratación de las obras de 
construcción del nuevo centro 
de salud de Villalba del Rey, que 
tendrán un periodo de ejecu
ción de 12 meses, una vez adju
dicadas las obras.

Este nuevo recurso sanita
rio, qué se construirá eri una 
sola planta, se ubicará en una 
parcela de más de 1.000 metros 
cuadrados cedida por el Ayun
tamiento y ubicada en la calle 
Callejuelas. El centro de salud 
contará con dos consultas de 
Medicina General, otras tantas 
de Enfermería y una sala de cu
ras. Además, dispondrá de un 
amplio servicio de urgencias, 
área de rehabilitación, unidad 
de salud bucodental, así como 
consulta de matrona y sala de 
preparación al parto.

Entregada una 
promoción de 18 
VPO en Motilla

Un total de 18 fam ilias de 
Motilla del Palancar 
disponen de las llaves de su 
nueva casa, una promoción 
de viviendas de protección 
oficial en la que el Gobierno 
regional, a través de la 
Consejería de Ordenación 
del Territorio y Vivienda, ha 
invertido cerca de 1,5 
millones de euros.
La directora general de la 
Vivienda, Rosa Jiménez 
Tornero; el delegado de la 
Junta en Cuenca, Luis Carlos 
Sahuquillo, y el alcalde de la 
localidad, José María 
Toledo, hicieron entrega de 
las mismas y descubrieron la 
placa con la que se daba por  
inaugurada esta nueva 
promoción.
En el caso de esta promoción  
d e  VPO, los p re c io s  q u e  los
benefic iarios p a g a rá n  p o r  
estas viviendas oscilan entre 
los 68.900 y los 75.600 
euros. Además, contarán con 
un préstamo cualificado a un 
tipo de interés bajo y 
recibirán ayudas por un 
importe total de 230.000 
euros a través de la Junta y 
el Gobierno central.
Esta promoción estáfonnada  
por 17 viviendas de tres 
dormitorios y  una más para 
personas con movilidad 
reducida.

Administraciones Públicas entrega un vehículo de limpieza 
a cuatro mancomunidades de Cuenca y Albacete
El director general de Adminis
tración Local, Jesús Javier Pe- 
rea, ha entregado a los respon
sables de las mancomunidades 
de Manserman, Iniesta-Ledaña, 
Capama y Alta Manchuela un 
camión de limpieza para el ser
vicio de los 21 municipios que 
integran dichas entidades, tres 
de la provincia de Albacete y el 
resto de la de Cuenca.

El vehículo, valorado en cer
ca de 100.000 euros y financia
do al 80 por ciento por la Con
sejería de Administraciones Pú- 
blicas, está equipado con un 
sistema de carga trasera espe
cialmente diseñado para la lim
pieza de contenedores de reco

gida de basura.
Con esta actuación, que be

neficiará a una población con
junta de 22.000 habitantes, el 
Gobierno de Castilla-La M an
cha refuerza su apoyo a los mu
nicipios de la región y, en este 
caso, a aquéllos que optan por 
servicios colectivos mancomu
nados.

“Las mancomunidades de
muestran, como ninguna otra 
fórmula de cooperación, que 
cuando se suman esfuerzos es 
más fácil satisfacer las necesi
dades de nuestros pueblos sin 
perder su particular enfoque 
local”, explicó.

El director general, que es

tuvo acompañado en el acto por 
los presidentes de las manco
m unidades citadas, recordó 
que sólo desde el año 2004 es
tas cuatro entidades han reci
bido del Gobierno de Castilla- 
La M ancha más de 617.000 
euros.

L a M an c o m u n id a d  de 
Manserman, con sede en Villa- 
malea, está compuesta por este 
municipio además de Cenizate 
y Navas de Jorquera (Albace
te) y de El Henumblar, Villalpar- 
do y Villarta (Cuenca).

La M ancom unidad con
quense de Iniesta-Ledaña está 
formada por estas dos pobla
ciones, la primera de las cuales

alberga su sede.
La M an c o m u n id a d  de 

Capama, también de Cuenca, 
tiene su sede en Almodóvar del 
Pinar. Otros municipios asocia
dos son Campillo de Altobuey, 
Chumillas, Gabaldón, Montea- 
gudo de las Salinas, Olmeda del 
Rey, Paracuellos de la Vega y 
Solera de Gabaldón.

Por último, la Mancomuni
dad de la Alta Manchuela está 
integrada por las localidades de 
Graja de Iniesta —donde se lo
caliza su sede-, Minglanilla, La 
Pesquera, Puebla del Salvador 
y Castillejo de Iniesta, todas 
ellas de la provincia de Cuen
ca.

Impulso de la 
Diputación a la 
conservación del 
patrimonio cultural
La Junta de Gobierno de la Di
putación Provincial ha aproba
do varias ayudas encaminadas 
a la recuperación y conservación 
de fondos documentales en di
versos municipios conquenses.

En este sentido, se ha desti
nado una partida de 6.000 euros 
para la restauración de libros y 
documentos en los municipios 
de Olmeda del Rey, Fuentelespi- 
no de Haro, Huete, Puebla de 
Don Francisco, Santa María de 
los Llanos y Cervera del Llano.

Asimismo, la Junta de Go
bierno ha aprobado destinar 
49.993 euros alas Universidades 
Populares de Iniesta, San Cle
mente, Casasimarro, Tarancón, 
M ota del Cuervo, M otilla del 
Palancar, Quintanar del Rey, Vi- 
llanueva de la Jara y Las Pedro- 
ñeras.

También se han aprobado 
ayudas por im porte de 9.000 
euros a los Cine Clubes “Fran
cisco Rabal” de Las Pedroñeras 
(4.899 euros), Iniesta (3.427) y 
“A guam iel” de San Clemente 
(674 euros).

Visita a la Residencia 
‘San Vicente de Paul’ 
de San Clemente

El consejero de Bienestar Social, 
Tomás Mañas, participó los pa
sados días en San Clemente de 
los actos organizados con moti
vo del 25 aniversario de la crea
ción de la residencia de mayo
res “San Vicente de Paul”, recur
so perteneciente a una funda
ción privada.

Mañas destacó la labor lle
vada a cabo por la orden religio
sa que gestionó la residencia en 
sus primeros años, así como “a 
las decenas de voluntarios, so
bre todo mujeres, que han dado 
una parte importante de su tiem
po y de su trabajo para hacer un 
poco más felices a los mayores”.

El titular de Bienestar Social 
hizo entrega de placas conme
m orativas a cinco residentes, 
que llegaron a este centro hace 
25 años, así como a la orden re
ligiosa que gestionó la residen
cia y a la presidenta de la aso
ciación de voluntarios que sigue 
llevando a cabo su labor altruis
ta en este centro.
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Barreda se refirió de esta forma a la sociedad castellano-manchega en la 
inauguración del Centro de Día ‘Manolito Taberné’

Una sociedad que trabaja por 
“garantizar el bienestar”
El presidente de 
C a stilla -L a  M ancha,
José M aría B arreda, 
aseguró que “en esta  
tierra  trabajam os para  
con stru ir una sociedad  
que garantice el 
b ienestar desde la  cuna  
hasta la tum ba” . Estas  
palab ras fueron  
p ron u n ciad as por  
B arreda, tras inaugurar  
de m anera o ficia l el 
C entro de D ía de 
M ayores ‘M an olito  
T abern é’ .

El Gobierno de Castilla-La Man
cha ha invertido en la ejecución 
de este centro más de tres millo
nes de euros. El nuevo centro 
dispone un área destinada a Ser
vicio de Estancias Diurnas para 
ofrecer durante el día una aten
ción integral a 20 personas ma
yores que presentan Una deter
minada situación <ie dependen
cia para la realización de activi
dades básicas de la vida cotidia
na o necesitan atención de ca
rácter terapéutico, rehabilitador 
o psicosocial, con el fin de me
jorar o mantener su nivel de au
tonomía personal. En la actuali
dad cuenta con 932 socios, que 
están participando en los dife
rentes talleres y programas.

En este contexto, y tras des
tacar las cualidades que presen
ta este recurso, el presidente 
aseguró que “se trata tan sólo 
de un ejemplo del trabajo que se 
hace en Castilla-La Mancha para 
que haya más calidad de vida”. 
Así reiteró que para el Gobierno

que preside la prioridad son los 
mayores y aquellos que necesi
tan de la solidaridad de los de
más para valerse.

A este respecto garantizó 
que las mayores partidas presu
puestarias del Ejecutivo regional 
están destinadas a B ienestar
Social y en especial a la puesta 
en marcha de servicios para los 
mayores porque “sois lo mejor 
que tenemos y es de justicia 
ofreceros todo porque esta Re
gión y este país, no serían lo que 
son si no hubiera sido por vues
tro trabajo y esfuerzo”, aposti
lló.

El presidente Barreda apro
vechó la ocasión para hacer alu
sión a la Ley de Dependencia 
que garantiza asistencia para 
todas aquellas personas que no 
son autónomas o no se puedan 
valer por sí mismas. Una norma 
en la que Castilla-La M ancha 
será la más avanzada pues “una 
Sociedad avanzada se caracteri

za por la asistencia que presta a 
los que más lo necesitan y pre
cisamente los que necesitan de 
los demás son nuestra priori
dad”, apuntó.

El Centro de Día para Mayo
res ‘Manolito Taberné’ es un re
curso social dirigido a facilitar 
la estancia durante el día y la 
convivencia entre las personas 
mayores, con el objeto de propi
ciar la participación, la relación 
personal y la integración social, 
mediante la realización de acti
vidades socioculturales, lúdicas 
y recreativas.

El Centro tiene una superfi
cie de 1.201 metros cuadrados, 
distribuidos en cuatro zonas 
principales en una de las cuales 
desarrolla una gran zona diáfa
na en la que se posibilita la mo
vilidad de tabiquería y que eng
loba cafetería, comedor, sala 
multiusos, biblioteca y salas de 
actividades, podología y pelu
quería.

El Ayuntamiento prorrogará el contrato con 
la empresa adjudicataria de la plaza de toros
El Ayuntamiento de Guadalajara 
prorrogará un año más el con
trato con la adjudicataria de la 
gestión de la plaza de toros, 
Alhama de Toros. Así lo anun
ció el concejal de Asuntos Tau
rinos, Lorenzo Robisco, recor
dando que, aunque el contrato 
con la empresa termina en mayo, 
la prórroga debe concederse con 
cuatro meses de antelación.

Robisco manifestó en rueda 
de prensa que la decisión del 
equipo de Gobierno se sustenta 
en la posibilidad de que se eje
cute un proyecto en la plaza de 
toros que contemple su demoli

ción, la construcción de un par
king y la edificación de un coso 
moderno y multiusos y en el ba
lance satisfactorio de la Feria 
2007, en la que hubo buenas 
ganaderías, asistieron figuras 
como Matías Tejela, El Juli o Her
moso de Mendoza y se incremen
tó la asistencia de público.

El concejal de Asuntos Tau
rinos también señaló que entre 
enero y mayo, el Ayuntamiento 
va a modificar ligeramente el plie
go de condiciones “para corre
gir alguna de las deficiencias que 
contiene”.

Además, señaló que ya se

está trabajando en la Feria de 
2008, dado que se están mante
niendo conversaciones con to
reros como El Cid o Morante, y 
con ganaderías como Cebada 
Gago o Dolores Aguirre.

Según Robisco, “me preocu
pa que la Feria de 2008 sea, 
cuando menos, como la del 2007, 
donde hubo figuras, dado que 
cuando hay figuras las plazas 
tienen una presencia de público 
importante” . Además subrayó 
que “preferimos unas ferias cor
tas y de calidad que permitan a 
Guadalajara recuperar el caché 
que merece”.

Campaña por una 
‘Guadalajara más limpia’
El Ayuntamiento de Guadala
jara ha iniciado una campaña 
que, bajo el lema ‘Guadalaja
ra, más limpia’, pretende con
cienciar a la ciudadanía de la 
necesidad de cumplir las nor
mas cívicas más básicas para 
conseguir que esta capital no 
siga situada entre las ciudades 
más sucias del país.

La campaña, presentada en 
rueda de prensa por el conce- 
ja l de L im pieza, Lorenzo 
Robisco, consistirá en la co
locación de unos 2.000 carte
les ‘vistosos’ en los portales 
de la capital con una serie de 
consejos básicos para mante
ner limpia Guadalajara.

En dichos carteles se in
cluyen una serie de consejos 
básicos para mantener limpia 
la ciudad, como depositar la 
bolsa de basura dentro del 
contenedor y a última hora de 
la tarde usar las 1.500 papele
ras que hay distribuidas por

toda la capital y no tirar pape
les al suelo.

Además, se pide a los due
ños de perros que recojan los 
excrementos de sus animales 
de la vía pública, ya que los 
parques son para todos.

También se aconseja utili
zar los puntos limpios para de
positar los residuos de las ca
sas y se recuerda que la san
ción por incumplir la ordenan
za de limpieza y recogida de 
residuos puede llegar a los 600 
euros.

Según Robisco, se preten
de “transmitir a los ciudada
nos la idea de que la ciudad 
más limpia es la que menos se 
ensucia” y la importancia de 
que entre todos se colabore 
para ello.

Así, aunque la campaña 
pretende buscar la conciencia- 
ción ciudadana, se multará con 
lo que establece la normativa 
a quien la incumpla.

Ultima tecnología diagnóstica 
para el Hospital Universitario
El consejero de Sanidad, Ro
berto Sabrido, visitó los pasa
dos días en el Hospital Uni
versitario de Guadalajara, jun
to al gerente del centro, Car
los Armendáriz, el jefe de ser
vicio de Radiología, José Ma
ría Sevilla, y la delegada pro
vincial de Sanidad, Eladia Abá
nades, algunas de las últimas 
incorporaciones al parque tec
nológico de dicho servicio.

Sabrido destacó que “se 
trata de unos aparatos que su
ponen que este hospital no 
tenga nada que envidiar a nin
gún otro centro público o pri
vado en cuanto al diagnósti
co por imagen”. El consejero 
conoció de primera mano las 
múltiples ventajas que supo
nen para los pacientes tanto

el nuevo TAC helicoidal mul- 
ticorte como el mamógrafo di
gital, así como el angiógrafo 
digital, primero de estas carac
terísticas instalado en un cen
tro de la red pública regional y 
dotado prácticamente como 
un quirófano.

En su visita, el consejero 
de Sanidad se refirió al estado 
del proyecto definitivo para la 
construcción del nuevo cen
tro sanitario. Según señaló Sa
brido, “se están ultimando una 
serie de detalles que nos per
mitirán licitar el proyecto en 
los meses de marzo o abril, por 
un impórte que finalmente su
perará los 125 m illones de 
euros”, por lo que, las obras 
darán comienzo después del 
verano de 2008.
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IsSl

VíNO TINTO
de ndte de 2 seles caen más 

d e S  meses en barrica
se  i

VINO TINTO 
s de 3 años con más 
1 añc en barrica

GRAN ORISTAN
VILLARROBLEDO
(Albacete)
TLF: 967 141 907

VINO TINTO 
de más de 5 sitos con 

d e 2

VITIS NATURA
QUINTANAR DEL REY 
(Cuenca)
TLF: 659 962 922

VINO
de producción eco lóeles

ALCARDET
I  VILLANUEVA DE 

 ̂ ALCARDETE (Toledo) 
TLF: 925 166 375

BRUMOSO

w w w .ic c in .e s
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VALD EAREN AS

La Junta pone en m archa 
el nuevo Consultorio local
El G obierno de 

* C astilla -L a  M ancha ha 
con stru id o  en 
V aldearenas, un nuevo  
con su ltorio  m édico loca l 
que, con una inversión  
de 94.540 euros, supone  
un sign ifica tivo  
aum ento en la calidad  
asistencia l prestada a 
los habitantes de la 
lo ca lid a d .

El propio consejero de Sanidad, 
Roberto Sabrido, presidió el 
acto de inauguración del centro, 
destacando “el compromiso de 
la Junta de Comunidades tam
bién con los pueblos pequeños 
de Castilla-La Mancha”.

Así, como señaló Sabrido, 
“en la atención sanitaria todo es 
importante, nada es pequeño, y 
es por eso por lo que seguire
mos en esta dinámica de aten
der a todos los municipios”.

En la inauguración del con
sultorio se encontraban presen- 
tes, cutre otros L_ c l a ^ l ^ d e  
V ald e a ren a s , T o m ás G ó m ez , 
quien quiso agradecer pública
mente la labor que el Gobierno 
regional está haciendo por los 
municipios más pequeños; el 
delegado de la Junta en Guada- 
lajara, Ángel Padrino; la delega
da provincial de Sanidad, Eladia 
Abánades y la presidenta de la

Diputación, María Antonia Pé
rez León.

El nuevo consultorio  de 
Valdearenas, de 72 metros cua
drados, dispone de una sala de 
espera, consulta, aseos adapta
dos y otras zonas de paso y al
macén, y supone un gran avan
ce para la labor que realizan tan
to la médico de familia como la 
enfermera del municipio, que 
cuentan  y a  con  unas instalacio
nes mucho más confortables y 
modernas.

Valdearenas se suma así a la 
amplia red de consultorios loca
les que han sido construidos 
por la Junta de Comunidades y 
que, desde las transferencias, 
llegan a los 130. Además, desde

2002 se han realizado mejoras en 
otros 396, lo que supone que, de 
los 1.108 consultorios médicos 
de la región, se ha actuado casi 
en la mitad (526).

Concretamente, en la provin
cia de Guadalajara y sólo en 
2007, la Consejería de Sanidad 
ha firmado 37 convenios de co
laboración con otros tantos 
Ayuntamientos, llevándose a 
cabo  n u ev a s  co n s tru c c io n es  y 
mejoras por valor de 928.000 
euros.

El municipio de Valdearenas 
pertenece a la Zona Básica de 
Salud de Brihuega que, en total, 
engloba a 28 núcleos de pobla
ción y suma 4.401 taijetas sani
tarias.

A z u q u e c a  d e . H e n a r e s

- c 'Consenso y diálogo5 pautas del nuevo Gobierno 
municipal presidido por Pablo Bellido
El alcalde de Azuqueca de He
nares, Pablo Bellido, ha explica
do que el nuevo equipo de Go
bierno “va a funcionar perfecta
mente y, además, que a nadie le 
quepa duda de que va a ser un 
equipo de Gobierno dispuesto a 
dialogar con la oposición y con 
ganas de buscar consensos”.

En rueda de prensa, Pablo 
Bellido dio a conocer el equipo 
de Gobierno que dirigirá el Ayun- 
tamiento azudense después de 
que el pasado 18 de diciembre 
una moción de censura apoya
da por PSOE e IU le aupase al 
sillón municipal.

El nuevo equipo de Gobier
no de Azuqueca tendrá tres Te
nencias de Alcaldía, Primera, 
Segunda y Tercera en manos de 
los concejales Emilio Alvarado 
(IU), María José Naranjo (PSOE) 
y José Luis Blanco (PSOE), res

pectivamente.
También hay diez Delegacio

nes de las cuales dos, Cultura e 
Infraestructuras correrán a car
go de Emilio Alvarado y Victorio 
Calles, los dos representantes de 
Izquierda Unida en la Corpora
ción. Y la Junta de Gobierno Lo

cal con ocho concejales entre 
los que se incluyen el alcalde, 
Pablo Bellido y los mencionados 
concejales de IU.

Pablo Bellido adelantó que lo 
más importante en estos momen
tos es aprobar los Presupuestos 
para impulsar algunos proyec
tos como el CAI, la construcción 
de un A u d ito rio  C u ltu ra l, 
rem odelar la carretera de La 
Vega, conectar la R-2 o lograr el 
Tercer Carril en la A-II “que se 
habían quedado paralizados en 
los meses de Gobierno del PP”.

E n to d o  ca so , E m ilio  
Alvarado advirtió de que no van 
a ir “a lo loco” a la hora de apro
bar el presupuesto y dijo que 
preferían esperar algunas sema
nas, pero hacerlo bien “porque 
se trata de la herramienta con la 
que se pueden hacer realidad las 
cosas que se prometen”.

El e-bus recorre diversos 
municipios de la provincia
Un e-bus o Centro de Internet 
móvil recorre desde el día 2 de 
enero un total de nueve loca
lidades de la provincia de Gua
dalajara. Algunas de éstas vi
sitas se enmarcarán dentro de 
‘Naviguad’, el tradicional pro
grama de ocio infantil y juve
nil que organiza la Diputación 
de Guadalajara.

Este e-bus, gestionado por 
la Fundación ínsula Barataría, 
dependiente de la Consejería 
de Industria y Sociedad de la 
Información, iniciará su reco
rrido en M olina de Aragón, 
donde permanecerá en la ma
ñana del día 2. Esa misma tar
de, estará en Sigtienza, para

trasladarse a Mondéjar al día 
siguiente.

Los cifontinos, por su par
te, podrán acceder al e-bus en 
la tarde del día 3 de enero.

El 4 de enero, el Centro de 
Internet móvil permanecerá en 
Guadalajara capital de 10 a 21 
horas en horario ininterrumpi
do.

El martes de la siguiente 
semana, día 8 de enero, el e- 
bus llegará a Espinosa de He
nares, pudiendo ser visitado 
durante todo el día.

ATorija le toca el turno el 
9 de enero; mientras que Cor- 
duente contará con el recurso 
el 10 y Galápagos el 11.

C O S Q L L U D O

16 millones para ampliación 
de la superficie regable
El delegado provincial de Agri
cultura, Santos López Taber
nero, ha destacado la “vital 
importancia” que tiene para la 
provincia de Guadalajara la 
aprobación en el Consejo de 
Gobierno de ima inversión de 
16 millones de euros para la 
ampliación de la superficie re
gable de la zona de Cogollu- 
do, una actuación que benefi
ciará a 220 agricultores y que 
permitirá diversificar la econo
mía de la zona, contribuirá a 
fijar población y a vertebrar el 
territorio.

López Tabernero, a quien 
acompañó el presidente de la 
Comunidad de Regantes de la 
zona de Cogolludo, Ángel 
Estanislao Galve, puso de re
lieve que esta decisión de
muestra la apuesta del presi
dente del Ejecutivo autonómi
co, José María Barreda, “por 
la modernización de los rega
díos y sobre todo por el m e
dio rural”, a la vez que desta
có el empeño de la Comunidad

de Regantes para que esta ac
tuación se convierta en una 
realidad.

Las obras, que podrían  ini
ciarse en  prim avera, tienen un 
p lazo  de ejecución  de 36 m e
ses. S egún  exp licó  el delega
do , e s te  re g a d ío  te n d rá  u n a  
re se rv a  de d ie z  h ec tó m e tro s  
cúb icos al año  y  esta rá  d esti
nado  al cu ltivo  de hortíco las, 
fo rrajeras y  herbáceas.

La actuación afectará a 
2.026 hectáreas con un total de 
1.256 parcelas.

El proyecto engloba los 
municipios de Cogolludo, con 
1,197 hectáreas; Arbancón, 
Con 343,95 hectáreas; Espino
sa de Henares, con 108,57 hec
táreas; y  finalmente, Carrasco
sa de Henares y Membrillera 
con 155,62y220,75 hectáreas, 
respectivamente.

La Junta de Comunidades 
va a in v e rtir  un to ta l de 
16.604.900 euros de los casi 22 
millones que va a costar eje
cutar este proyecto.
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Para el presidente castellano manchego, “Toletvm” es “el escaparte que Toledo necesitaba”

Inaugurado el Centro de Recepción  
de Turistas “Toletvm ”

L . . . ..... .

El presid en te de 
C astilla -L a  M an ch a, 
José M aría B arreda, 
aseguró que el C entro  
de R ecepción  de 
Turistas ‘T oletvm ’ es el 
escaparate que Toledo  
necesitaba. B arreda  
hacía estas  
d eclaraciones tras 
inaugurar ju n to  al 
a lca ld e , E m ilia n o  
G arcía-P age, este  
Centro del que destacó  
su diseño in tegrad o en 
esta ciu dad  P atr im on io  
de la H um anid ad .

El jefe del Ejecutivo autonómi
co recordó que no ha habido 
época de la historia de España 
que no haya dejado poso en 
Toledo, por ello invitó a todos 
los toledanos y toledanas a 
cuidar el legado heredado de 
esta ciudad para que también 
puedan disfrutarlo nuestros 
descendientes. “Toledo es sín
tesis de la historia de España y 
recorrer la ciudad es recorrer 
parte de la historia de nuestro 
país”, aseguró Barreda que se 
m ostró convencido de que 
‘Toletvm’ no es solo un Centro 
de Recepción de Turistas sino 
también un Centro de Interpre
tación que ayudará a descubrir 
la historia que la capital regio
nal guarda arropada por el Tajo.

José María Barreda destacó 
la importancia que tiene traba
jar en coordinación entre admi
nistraciones para brindar la 
mejor respuesta a las demandas 
planteadas por los ciudadanos. 
En este contexto, aseveró que 
el Ayuntamiento y el Gobierno

autonómico “estamos empeña
dos en sacar el máximo partido 
a una ciudad que cuenta con 
un bien que no se puede deslo
calizar: su patrimonio, históri
co, cultural y  literario”.

El alcalde de Toledo, Emilia
no García-Page, tuvo palabras 
de reconocimiento para la an- 
teriot Corporación municipal, 
impulsora del Centro y asegu
ró que la ciudad de las Tres 
Culturas no puede nunca dejar 
de trabajar para estar a la altura 
de las demandas turísticas y 
hoteleras.

En este sentido, adelantó 
que antes de la celebración de 
la Feria Internacional de Turis
mo, FITUR, el Consistorio tole
dano presentará un Plan Estra
tégico del Turismo que sacará 
el máximo rendimiento a las po
tencialidades de esta ciudad.

García-Page también anun

ció que el futuro M useo del 
Ejército que acogerá el Alcázar, 
será un punto de referencia para 
el damasquinado y la espadería 
de Toledo.

E l C en tro  de R e ce p c ió n  de 
Turistas de la capital regional, 
que ha costado ocho millones 
de euros, es un centro de ini
ciativa privada, y está ubicado 
junto a la carretera de Madrid, 
una de las principales vías de 
acceso a la ciudad.

Nace con el objetivo de ser 
la puerta principal de entrada a 
la ciudad de Toledo, un primer 
lugar de encuentro en el que 
todos los visitantes y turistas 
puedan recibir inform ación 
completa sobre la oferta turís
tica de la ciudad y ser el punto 
de partida para iniciar la visita 
a Toledo.

Se prevé que en el año 2008, 
primer año de apertura del cen

tro, lo visiten más de 150.000 
personas. El centro ha genera
do más de 20 nuevos puestos 
de trabajo directos, y  sus obje
tivos se centran en generar 
m ayor im pacto  económ ico  del 
turismo en la ciudad, aumentan
do los visitantes de ciertos seg
mentos de mercado e incremen
tando su estancia media en la 
ciudad al descubrirles las posi
bilidades turísticas de la misma.

Está dotado de numerosos 
servicios adaptados a las nue
vas necesidades del visitante: 
además de las posibilidades 
que ofrece la ciudad ofrece tien
da, restaurante-cafetería, un 
pequeño auditorio, y la oficina 
de información turística.

Consta de un amplio apar
camiento para autobuses y ve
hículos particulares: 178 plazas, 
de las cuales 125 serán para 
coches y 53, para autobuses.

1.500 pacientes al día serán atendidos en el nuevo Centro de 
Salud de Buenavista
El presidente de Castilla-La 
Mancha, José María Barreda, 
afirmó, durante la inauguración 
del nuevo centro de salud de 
Buenavista de Toledo, que aten
derá a más de 17.000 tarjetas 
sanitarias —unas 1.500 al día—, 
que pretende que en la región 
haya “una sociedad saludable, 
que disfrute de un estado de 
bienestar físico, psíquico, psi
cológico y social”, que es como 
define la “salud” la Organiza
ción  M undial de la Salud 
(OMS).

Tras descubrir una placa

conmemorativa y recorrer las 
instalaciones, Barreda dijo que 
el centro está muy bien conce
bido “para aquello que se es
pera” y destacó que además se 
han incorporado nuevas pres
taciones, incluidas salas de fi
sioterapia, zona de urgencias 
con entrada propia, bloque qui
rúrgico y estancias con corre
dores amplios y  cómodos.

En este sentido, el presiden
te regional reseñó también, y a 
nivel humano, el im portante 
papel que desempeña el perso
nal sanitario para hacer de la

sanidad en la región un gran 
servicio de atención personali
zada al ciudadano.

Las nuevas instalaciones, 
que ocupan un total de 6.000 
metros cuadrados distribuidos 
en cinco plantas, y en las que 
se h an  in v e rtid o  m ás de
6.200.000 euros, se ubican en la 
Plaza de Irlanda, y con su cons
trucción, se pretende dar res
puesta al importante crecimien
to poblacional registrado en 
esta zona de Toledo en los últi
mos años y que hasta ahora 
estaba siendo atendida en el

Centro de Salud de Palomare- 
jos.

Barreda, que estuvo acom
pañado en el acto por el conse
jo  de Sanidad, Roberto Sabri- 
do, y el alcalde de Toledo, Emi
liano García-Page, reiteró que la 
salud es una prioridad para su 
gobierno y aseguró que segui
rá trabajando para que los cas- 
tellano-manchegos vivan con 
tranquilidad y seguridad “des
de la cuna hasta la tum ba” y 
“estén garantizadas las presta
ciones educativas, sanitarias y 
sociales”.

Reforma del Centro 
de Salud de Sillería
El Gobierno de Castilla-La Man
cha ha convocado el concurso 
para la contratación de la redac
ción del proyecto y dirección de 
las obras de reforma y amplia
ción del Centro de Salud de Si
llería, en Toledo capital, por un 
importe de 170.914,99 euros.

La apertura de las ofertas, tal 
y como publica el Diario Oficial 
de la región, se realizará el próxi
mo 29 de enero y  el plazo para la 
entrega del proyecto redactado 
será de tres meses a partir de la 
fecha de adjudicación.

El Plan Funcional diseñado 
por el Servicio de Salud de Cas
tilla-La Mancha (SESCAM) con
templa, por un lado, la reforma 
del actual Centro de Salud, para 
resolver los problemas estructu
rales que presenta el edificio y 
reestructurar las unidades asis- 
tenciales que existen en cada 
una de las plantas. Por otra par
te, la ampliación se llevará a cabo 
en dos locales próximos al cen
tro, ubicados en la P laza de 
Montalbanes y en la calle Sille
ría. El Gobierno regional tiene 
previsto invertir más de 2,2 m i
llones de euros en el conjunto 
de es tas  obras.

Firmado el convenio 
para las obras en 
Vega Baja

La consejera de Cultura, Soledad 
Herrero, ha firmado en Madrid, 
junto a la ministra de Fomento, 
Magdalena Álvarez, los conve
nios para la ejecución de obras 
enVega Baja, correspondientes 
al 1% Cultural.

Con un presupuesto aproba
do de 464.000 euros, el proyecto 
en Vega Baja tiene como objeti
vo la actuación arqueológica en 
el Area de Excavación 5. Se tra
ta de “actuaciones arqueológi
cas que ya están en m archa” y 
que tienen prevista su finaliza
ción a lo largo de 2008.

De esta cantidad, el Ministe
rio de Fomento aporta el 75 por 
ciento, es decir, 348.000 euros; 
siendo el 25 por ciento restante, 
aportado por la Consejería de 
Cultura, 116.000 euros.

Esta inversión permitirá con
tinuar con las labores iniciadas 
en 2007, centradas en la deno- 

I minada como la parcela R -1.
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La D elegación de 
sus servicios al ciudadano

la Junta am pliará

£1 delegado de la Junta  
en Talavera de la R eina  
y el delegado de la 
Junta en Toledo, 
F ernando M ora, han  
inform ado de la 
activ id ad  rea lizad a  por  
las delegaciones de la 
Junta a lo largo del año 
2007 en la com arca  
ta la v era n a .

La Delegación de la Junta de 
Comunidades en Talayera de la 
Reina ampliará sus servicios de 
atención al ciudadano el próxi
mo año incorporando un nue
vo servicio de gestión tributa
ria destinado, en principio, a 
gestionar los impuestos por 
transmisión de vehículos.

Así lo anunció el delegado 
de la Junta en Talavera de la 
Reina, José Luis González, 
quien explicó que se pondrá a 
disposición de los ciudadanos 
de Talavera y  su comarca esta 
nueva prestación con la que se 
evitarán io s  desplazam ientos  
que las personas que deben 
abonar este impuesto se ven 
obligadas a realizar al carecer 
en la Ciudad de la Cerámica de 
la oficina recaudatoria de la Ad
m inistración regional donde 
obligatoriam ente tienen que

El consejero de Educación y 
Ciencia, José Valverde, anun
ció que en breve comenzará a 
proyectarse la construcción de 
un nuevo Colegio en Yeles, 
ante el importante crecimiento 
de población que está experi
mentado esta localidad.

Valverde hizo estas decla
raciones en la inauguración de 
las obras de ampliación y re
forma del CP “San Antonio”, 
que han supuesto una inver
sión de 2.849.000 euros.

Según dijo, el edificio ac
tual está concebido para 12 
unidades de Primaria, pero este 
curso ya hay una m ayor de
manda y hay previsiones de 
que siga aumentado, “por lo 
que ya hemos iniciado las con
versaciones con el Ayunta
miento para comenzar a pro
yectar un nuevo Centro”, afir
mó.

Acompañado por la alcal-

cumplir con esta responsabili
dad tributaria.

José Luis González afirmó 
que a lo largo del mes de enero 
ya estará en funcionam iento 
este nuevo servicio que, en prin
cipio, nace con la intención de 
atender las necesidades del im
puesto de transmisión de vehí
culos pero que en función de 
las dem andas de lo s  ciudada
nos podría tramitar algún otro 
tipo de asistencia en el futuro.

Este fue uno de los ejemplos 
que el delegado de la Junta en 
Talavera y el delegado de la 
Junta en Toledo, Fernando 
Mora, utilizaron para valorar el

desa del municipio, María Isa
bel Gómez, la directora del Co
legio, Mar Lara, y el delegado 
de Educación en Toledo, Fran
cisco García Galán, el conseje
ro recorrió las nuevas instala
ciones y las aulas reformadas 
y saludó al profesorado y a 
una representación de padres 
y madres.

El titular de Educación y 
Ciencia agradeció la labor del 
Ayuntamiento por su implica
ción con la actividad del Cen
tro y también del equipo direc
tivo y los docentes.

Las obras en el CP “San 
Antonio” han consistido en la 
reforma de 6 unidades de In
fantil y la am pliación en 12 
unidades de Primaria, más ser
vicios complementarios, y se 
han ejecutado en 11 meses.En 
la actualidad el Centro cuenta 
con 472 alumnos y alumnas y 
34 profesores.

trabajo llevado a cabo por la 
Delegación de la Junta en Tala- 
vera a lo largo del año 2007, que 
se ha caracterizado por su cer
canía la ciudadano y  su interés 
en la resolución de los proble
mas que se le plantean.

González y Mora compare
cían ante los medios de comu
nicación para hacer un balance 
de la actividad de sus respecti
vos departamentos en la comar
ca talaverana en el ejercicio de 
2007 que, según afirmaron, ha 
sido muy intenso.

Por su parte , Fernando 
Mora, tras enumerar algunos de 
los importantes proyectos que

El director general de Presi
dencia, Luis Miguel Maza, ha 
visitado la localidad toledana 
de Campillo de la Jara para co
nocer los proyectos que se 
están desarrollando en el mu
nicipio con la colaboración de 
la Junta de Comunidades. Una 
visita en la que estuvo acom
pañado por los delegados de 
la Junta en Toledo, Femando 
Mora, y  en Talavera de la Rei
na, José Luis González, ade
m ás del a lca ld e , E m ilio  
Gamino, y el concejal Manuel 
Muñoz.

Maza y los delegados pu
dieron conocer las obras de 
construcción de la residencia 
de mayores con que contará el 
municipio, las cuales se en
cuentran muy avanzadas es
tando previsto que puedan 
estar concluidas a principios 
de2008.

Esta infraestructura, que

se han puesto en m archa o se 
han finalizado este año en Ta
lavera y su comarca con el apo
yo del Gobierno regional, como 
la primera piedra de la Ronda 
del Tajo, un nuevo colegio, un 
nuevo instituto, la casa de la 
juventud, la residencia univer
sitaria o la firma del convenio 
para el soterramiento de las vías 
del AVE, las residencias de ma
yores de Belvís de la Jara, Cam
pillo de la Jara o Aldeanueva de 
Barbarroya, la potabilizadora 
del Gévalo o el centro social de 
Castillo de Bayuela, informó 
sobre la actividad llevada a 
cabo por la Delegación de la 
Junta en Toledo y en la comar
ca talaverana.

Al respecto, el delegado de 
la Junta destacó las ayudas que 
a través del FORCOL han llega
do a los Ayuntamientos de la 
provincia de Toledo y  que han 
superado los 5,8 m illones de 
euros, de los cuales, 1,7 han ido 
a parar a la comarca de Talave
ra. Así mismo, aludió a que de 
los más de 2 millones de euros 
distribuidos entre los pueblos 
menores de 10.000 habitantes de 
la provincia de Toledo a cargo 
del Fondo de Acción Especial, 
844.650 han sido para munici
pios de la comarca talaverana.

cuenta con la financiación del 
Gobierno regional, pondrá a 
disposición de los mayores de 
Campillo y de la zona un total 
de 27 habitaciones, de las cua
les, 10 serán dobles y 7 indivi
duales. Se trata de una resi
dencia amplia, muy luminosa 
que está ubicada en una zona 
de la localidad en la que Ayun
tamiento pretende ejecutar va
rios proyectos más.

El director general de Pre
sidencia también pudo com
probar el proyecto de canali
zación del arroyo que discurre 
por Campillo de la Jara y que 
ya se ha com pletado con el 
apoyo de la Adm inistración 
autonómica, y  diversas inicia
tivas m unicipales, como la 
construcción de una pista po- 
lideportiva que estará junto al 
Centro Rural Agrupado, lo que 
permitiría el uso de estas ins
talaciones por los estudiantes.

Visto bueno a 
46 actuaciones 
urbanísticas en la 
provincia
La Comisión Provincial de Urba
nismo de Toledo ha informado, 
entre otras actuaciones, diver
sos Programas de Actuación Ur- 
banizadora (PAU) en la provin
cia de Toledo, en concreto en los 
municipios de Pulgar, Calera y 
Chozas, Yepes, Yuncos, Villarru- 
bia de Santiago, Rielves, Noble- 
jas, Santa Cruz de Retamar y Vi- 
llacañas.

Entre las actuaciones infor
madas por la Comisión destaca 
el “Parque Tecnológico Lineal” 
a desarrollar en la localidad de 
Noblejas y que supondrá incre
mentar en más de tres millones 
de metros cuadrados la oferta 
industrial de este municipio.

En materia de planeamiento 
general, aparte de diversas mo
dificaciones puntuales en muni
cipios com o Pepino, Argés o 
Tembleque, entre otros, la Co
misión ha aprobado definitiva
m ente el Plan de Ordenación 
Municipal (POM) de Cabañas de 
Yepes.

En cuanto a calificaciones 
urbanísticas en suelo rústico, la 
Comisión ha acordado dar luz 
verde al desarrollo de nueve ins
talaciones de energía solar. Se 
ubicarán en los municipios de 
M enasalbas, Corral de Alma- 
guer, Pulgar, Erustes, Villa de 
Don Fadrique, Seseña y Mejo
rada.

El CEDT de Ocaña 
inicia su actividad 
quirúrgica
Profesionales de la Unidad de 
Cirugía Mayor Ambulatoria del 
Complejo Hospitalario de Tole
do han comenzado a realizar las 
primeras intervenciones quirúr
gicas en el Centro de Especiali
dades, Diagnóstico y Tratamien
to (CEDT) de Ocaña, con lo que 
los usuarios a los que da cober
tura este dispositivo sanitario ya 
no tienen que desplazarse al 
hospital toledano para someter
se a este tipo de intervenciones, 
que no requieren ingreso.

Las cirugías que en principio 
se realizan son aquellas que se 
llevan a cabo con anestesia lo
cal, como es el caso de lesiones 
de la piel y partes blandas. Pro
gresivamente, se irán añadien
do otro tipo de intervenciones.

El Bloque Quirúrgico está 
equipado con un quirófano do
tado de las últimas tecnologías 
y está totalmente operativo para 
que la Unidad de Cirugía Mayor 
Ambulatoria (UCMA) puedan 
operar a sus pacientes.

Y e l e s

Valverde anuncíala construcción 
de un nuevo colegio

C a m p i l l o  d e  l a  J a r a

Completada la canalización 
de su arroyo
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OCIEDAD
La provincia de Guadalajara presenta la tasa de crecimiento de habitantes más alta de todo el país

Castilla-La Mancha aumentó su población
en 2007 hasta los 1.977.304 habitantes
C a stilla -L a  M ancha  
aum entó en un 2,3 por 
ciento su p ob lación  en 
2007, co n v ir tién d o se  
en la segunda  
com u n id ad  a u tó n o m a , 
después de B aleares, 
que m ás creció en este 
año, con un 
in crem en to  de 45.043  
h ab itan tes, hasta  
situarse en un padrón  
tota l de 1.977.304  
p erson as censad as en 
la reg ión .

Así se desprende de los datos 
del Padrón publicados por el 
Instituto Nacional de Estadís
tica, y que servirán para ela
borar la población con dere
cho a voto de cara a las elec
ciones generales del próximo 
mes de marzo. Del total de la 
población en Castilla-La Man
cha, 981.636 son m ujeres y 
995.668 son hombres.

Por provincias, en Albace
te la población ha alcanzado 
los 392.110 habitantes, 4.452 
más que en 2006, lo que repre
senta un 1,1 por ciento de in
cremento. De esta población 
196.772 sonhombresy 195.338 
mujeres. En la capital provin
cial, la población ha alcanza
do los 164.771 habitantes, su
biendo un 2 por ciento, con 
una variación de 3.263 perso
nas. Del total, en Albacete ca

pital 81.442 son hom bres y 
83.329 son mujeres.

En Ciudad Real se han al
canzado los 510.122 habiantes, 
con un incremento del 0,6 por 
ciento, cifrado en 3.258 perso
nas. Del total de población, 
253.473 son hombres y 256.649 
son mujeres. En la capital pro
vincial, la población queda fi
jada en 71.005 personas, con 
un incremento del 1,2 por cien
to y con 881 personas más res

pecto a 2006. Del total, en Ciu
dad Real capital 33.718 son 
hombres y 37.287 son mujeres.

El censo ha subido igual
mente en la provincia de Cuen
ca hasta un 1,3 por ciento, lle
gando a los 211.375 habitan
tes, 2.759 m ás que en 2006, 
106.633 hom bres y 104.742 
mujeres. En la capital provin
cial se ha incrementado un 3,4 
por ciento la población, llegan
do a los 52.980 habitantes,

1.775 más que en 2006. Del to
tal, en Cuenca capital, 25.437 
son hombres y 27.543 son mu
jeres.

Asimismo, la población se 
ha incrementado en la provin
cia de Guadalajara en 10.571 
personas, hasta un 5 por cien
to —la tasa provincial más alta 
de crecimiento en Castilla-La 
Mancha y en todo el país-, lle
gando a un total de 224.076 
personas, 114.798 hombres y 
109.278 mujeres.

En la capital provincial, la 
población ha alcanzado los 
77.925 habitantes, 2.432 más, 
lo que representa un 3,2 por 
ciento. De estos habitantes, 
38.259 sonhombres y 39.666 
son mujeres.

Por último, en la provincia 
de Toledo la población ha al
canzado las 639.621 personas, 
subiendo en 24.003, un 3,9 por 
ciento más respecto al año pa
sado, y  m anten ién d o se  com o  
la provincia castellano-man- 
chega con mayor número de 
habitantes. Del total de habi
tantes, 323.992 son hombres y 
315.629 mujeres.

En la capital regional, el 
número de habitantes se ha in
crementado un 1,3 por ciento, 
llegando alos 78.618 habitan
tes, 1.017 más que el año pa
sado. Del total del censo, en 
Toledo ciudad 37.895 son hom
bres y 40.723 son mujeres.

450.000 casteüano-manchegos mayores de 60 años se 
beneficiarán del II Plan de Atención a las Personas Mayores
El vicepresidente primero y por
tavoz regional, Femando Lama- 
ta, ha explicado que el II Plan 
de A tención a las Personas 
Mayores en Castilla-La Man
cha, que abarca hasta el año 
2011, tiene como fin mejorar la 
calidad de vida, la atención 
asistencial, la participación so
cial y la autonomía personal de 
los mayores de la región, bene
ficiará a más de 450.000 caste- 
llano-manchegos mayores de 
60 años.

Así lo indicaba Lamata en 
la rueda de prensa para dar 
cuenta de los acuerdos del 
Consejo de Gobierno, que en el 
caso de este Plan, incluye cua
tro ejes de actuación. De ellos, 
el primero tiene que ver con la 
garantía de derechos, y permi

tirá regular las garantías donde 
se definirán las características 
de los servicios y recursos a 
los que tiene derecho cualquier 
mayor de Castilla-La Mancha.

Mientras, el segundo de los 
ejes, tiene como fin la atención 
a las personas mayores en si
tuación de dependencia y sus 
familias, que se aborda a través 
de la implantación de la Ley de 
Autonom ía Personal y  A ten
ción a Personas en Situación de 
Dependencia en la región.

Por su parte, el tercer apar
tado tiene que ver con el fomen
to de la calidad de los servicios, 
investigación y formación e in
novación en las personas m a
yores. En este caso, Lam ata 
ponía como ejemplo el área de 
Alcázar de San Juan, en Ciudad

Real, “donde se están desarro
llando muchos servicios piloto 
que luego se desarrollarán en 
otras áreas de Castilla-La Man
cha o de España”, indicaba.

El último eje tiene como fin

la promoción del envejecimien
to activo y la participación so
cial “porque es de gran impor
tancia entender la vejez como 
una etapa más de desarrollo de 
posibilidades, de descubrimien
to de nuevas capacidades y  de 
disfrute de la vida” .

El Gobierno regional desti
nará en 2008 más de 426 millo
nes de euros para poner en mar
cha las medidas y actuaciones 
que contempla este nuevo Plan 
de atención a personas mayo
res de la región, “una financia
ción que se irá incrementando 
anualmente hasta 2011 en fun
ción de las prestaciones y ser
vicios que se vayan amplian
do”, señalaba el vicepresiden
te primero y portavoz del Go
bierno regional.

Admitidas 1.878 
solicitudes para adjudicar 
152 nuevas farmacias
El Gobierno regional ha admitido 
1.878 solicitudes presentadas por 
farmacéuticos de toda España para 
participar en el proceso de adjudi
cación de 152 nuevas oficinas de 
farmacia en la comunidad autóno
ma, que se unirán a las 1.167 exis
tentes en la región.

De las 152 nuevas oficinas de 
farmacia, 23 se abrirán en la provin
cia de Albacete, 26 en Ciudad Real, 
10 en Cuenca, 42 en Guadalajara y 
51 en la provincia de Toledo.

La m ayor parte de las nuevas 
oficinas se ubicarán en las zonas de 
más expansión y crecimiento de la 
región, para garantizar que su po
blación pueda acceder sin proble
mas a este servicio de eminentemen
te interés público.

La adjudicación de las nuevas 
farmacias se otorgará mediante el 
sistema de concurso público, con
forme aun  baremo de méritos esti
pulado en dos órdenes de la Conse
jería de Sanidad, en la que se esta
blece una puntuación por experien
cia profesional, currículo académi
co, publicaciones y ponencias, par
ticipación en programas sanitarios 
y  acreditación a cursos.

Una v e z  cerrado el p la zo  de ale
gaciones, los méritos acreditados 
por los solicitantes serán analizados 
por una comisión de valoración in
tegrada por miembros propuestos 
desde la Consejería de Sanidad y  el 
Consejo de Colegios Oficiales de 
Farmacéuticos de Castilla-La Man
cha para determinar los adjudicata
rios de estas nuevas farmacias.

Convocadas las 
pruebas para cubrir 
263 plazas médicas
El Diario Oficial de Castilla-La Man
cha ha publicado las resoluciones 
del Servicio de Salud de Castilla-La 
Mancha (SESCAM) en las que se 
convocan los procesos selectivos 
para cubrir 263 plazas de un total de 
20 especialidades médicas. Los exá
menes se realizarán en el segundo 
trimestre de 2008.

Del total de plazas a cubrir m e
diante concurso-oposición, 12 co
rresponden a Medicina Física y Re
habilitación; 18a Medicina Intensi
va; 6 a Microbiología y Parasitolo
gía; 7 aNefrología; 6 aNeurofisio- 
logía Clínica; 15a Oftalmología; 6 a 
Radiofísica Hospitalaria; 10a Reu- 
matología; 12 a Urología; 5 aAler- 
gología; 14 a Análisis Clínicos; 6 a 
Anatomía Patológica; 24 a Cardio
logía; 5 a Cirugía Plástica y Repara
dora; 7 a Medicina del Trabajo; 12 a 
Admisión y Documentación Clíni
ca; 15 a Farmacéutico de Atención 
Primaria; 15 a Odonto/estomatólo- 
go de Atención Primaria; 60 a Pe
diatría de Area y en equipos de Aten
ción Primaria; y 8 a Técnicos de Sa
lud Pública en Atención Primaria.
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Del 30/12 al 10/11 - 2008 /  Manchegos

Toledo fue el marco elegido para la presentación de la próxima edición de la 
Feria de Turismo de Madrid, que se celebrará del 30 de enero al 3 de febrero

FITUR reconoce la participación 
de Castilla-La Mancha en la Feria

1,8 millones para proyectos 
de cooperación al desarrollo

La Feria In ternacion al 
de Turism o (FIT U R ), 
que celebrará su 
X X V IIF ed ición  del 30 
de enero al 3 de febrero  
de 2008 en la Feria de 
M adrid , se verá  
reforzada en conten idos  
y p artic ip ación , 
dispondrá del tota l de 
12 pabellones de 
IFEM A  y arrancará los 
días 26 y 27 con la 
ce leb ración  de F itur  
C on gresos en Toledo.

Así lo indicó en rueda de prensa 
la directora de FITUR, Ana 
Larrañaga, quien explicó que en 
esta edición, en la que partici
parán 170 países, y para “acer
carnos a los protagonistas”, se 
han querido realizar presentacio
nes fuera del ámbito de celebra
ción de la feria, y en este senti
do, Castilla-La Mancha “lleva 
aportando mucho” de una m a
n e ra  “fie l  y  c o n s ta n te ” en  los  
últimos 28 años.

Toledo, como Ciudad de las 
Tres Culturas, símbolo de “di
versidad, comprensión y con
fianza”, las mismas característi
cas que pretende FITUR, es por 
tanto “esencia del turismo”, ma
nifestó, y un buen lugar para rea
lizar la presentación.

Lá feria, abierta del 30 al 1 de 
febrero sólo para profesionales 
y el 2 y 3 de febrero para el pú
blico en general, dispondrá en 
su vigésimo octava edición con 
una superficie bruta de 100.000 
metros cuadrados repartidos en 
los doce pabellones, con 845 
expositores directos y Ja partici
pación de cerca de 13.500 em
presas.

Asimismo, habrá una reorde
nación de la oferta en el área in
ternacional, que contará con 
cinco pabellones en las salas 
impares. La oferta de touropera- 
dores, por su parte, se podrá ver 
en los pabellones 4, 12 y 14, 
mientras que el resto, los pabe
llones 6, 8 y 10 se dedicarán a 
los d es tin o s  internacionales.. 
Por último, el pabellón  2 servirá 
para la atención al público y dar 
así “mejor servicio en el registro 
de visitantes” .

Nuevo portal interactivo 
de Castilla-La Mancha

Por su parte, Castilla-La 
Mancha dispondrá de algo más 
de 3.000 metros cuadrados de 
stand en una especie de “isla 
que coloca allí” la región, como 
dijo la consejera de Turismo y 
Artesanía, Magdalena Valerio. 
En FITUR, señaló, se presenta
rá el nuevo portal web 2.0 
interactivo, en la idea de centrar
se en la utilización de las nue
vas tecnologías para vender el 
producto turístico de la Comu

nidad Autónoma.
La región, que participa en 

FITUR desde 1981, ha ido incre
mentando su participación, pero 
desde 1998 hasta la actualidad, 
destacó la consejera, se ha pro
ducido “un cambio cualitativo”. 
Por eso, reconoció la importan
cia y valor de que todas las ad
ministraciones, instituciones y 
empresas vayan de la mano, 
como refleja el logotipo de Cas
tilla-La M ancha ‘Descubre y 
siente’. Todos, afirmó, en un es
pacio uniforme y plural, de “uni
dad” y respetando la diversidad 
y pluralidad como Comunidad 
Autónoma.

Los participantes, dijo Vale
rio, intentarán aprovechar un 
“escaparate único”, para mostrar 
al resto del miando lo que puede 
ofrecer la Comunidad Autónoma, 
sus destinos y productos turís
ticos, las ciudades Patrimonio de 
la Humanidad, el patrimonio his- 
tórico-artístico, los parques na
turales y espacios protegidos, o 
la artesanía y la gastronomía, 
entre otros muchos.

Cerca de 1,8 millones de euros 
destinará la Fundación caste- 
Ilano-manchega de Coopera
ción a la puesta en marcha de 
proyectos de ayuda al desa
rrollo durante 2008, según la 
orden de convocatoria que ha 
sido aprobada en la última re
unión celebrada por el Patro
nato rector de esta entidad.

En este sentido, el conse
jero de Bienestar Social y pre
sidente del mencionado Patro
nato, Tomás Mañas, ha desta
cado que “esta cantidad pro
cede del Fondo castellano- 
manchego de Cooperación, 
que recoge las aportaciones 
económicas que realizan los 
ayuntamientos, diputaciones, 
empresas privadas y los ciu
dadanos, y tendrá como fin 
hacer realidad diversas actua
ciones para mejorar la calidad 
de vida de los más pobres del 
planeta”.

Esta convocatoria introdu
ce una im portante novedad 
con respecto a la del presente 
año, como es la financiación 
de proyectos que hayan sido 
presentados por consorcios y 
entidades que se hayan crea
do para tal efecto, con el fin 
de aunar esfuerzos y coordi
nar mejor las actuaciones que 
se llevan a cabo en zonas con
cretas.

En el mismo sentido, según 
Tomás Mañas, se han aproba
do los criterios del Fondo a la 
hora de priorizar los proyec
tos que serán aprobados du
rante 2008. Así, las actuacio
nes destinadas a las zonas 
afectadas por el terreno de lea 
en Perú, así como Nicaragua y 
la República Dominicana, que 
fueron azotadas este año por 
varios huracanes, constituyen 
objetivo primordial de estas 
ayudas.

ELF1SLEM OBTIENE ELPREM IO ‘ JAIM E ALBERT SOLANA’.
La Fundación Sociosanitaria de Castilla-La Mancha para la 
Integración Socio laboral del Enfermo Mental (Fislem), dependiente 
del Gobierno regional, ha obtenido el premio Jaime Albert Solana, 
por el trabajo presentado “Evaluación de un programa de 
Integración Social y Apoyo Comunitarios para personas con 
enfermedad mental”, elaborado por el área de programas de esta 
fundación y que ha sido considerado por el j urado como “una 
aportación importante” para obtener mejores resultados en la 
rehabilitación de este colectivo.

Crecen las pernoctaciones y el número de viajeros en Castilla-La Mancha
La Encuesta de Ocupaci ón Ho
telera correspondiente al mes de 
noviembre refleja que el número 
de viajeros que visitaron Casti
lla-La Mancha durante los once 
primeros meses del año supera 
ya los 2 millones. En concreto, 
son 2.045.979 los turistas que se 
alojaron en establecimientos de 
la región, sumando un total de 
3.606.642 pernoctaciones.

Según la Encuesta, que ela
bora el Instituto Nacional de 
Estadística (INE), en el total acu
mulado de los once primeros 
meses del año, las pernoctacio
nes crecen porcentualmente en

Castilla-La Mancha más del tri
ple que la media nacional res
pecto al mismo periodo del año 
anterior, al subir un 7,5% en la 
región frente al 2,2% del conjun
to del país.

El número de turistas aloja
dos en establecimientos hotele
ros de Castilla-La Mancha tam
bién registró un crecimiento por
centual muy superior a la media 
nacional en el periodo analiza
do: un 6,1 % en nuestra región, 
por un 3,6% en el conjunto de 
España.

La variación interanual del 
mes de noviembre de 2007 tam

bién refleja resultados muy po
sitivos para Castilla-La Mancha: 
el número de viajeros que se alo- 
jaron en noviembre en nuestra 
región creció un 10,4% respecto 
al mismo mes de 2006, mientras 
que el crecimiento medio nacio
nal fue del 8,3%. En cuanto a las 
pernoctaciones, la diferencia es 
aún mayor: una subida del 16% 
en Castilla-La Mancha, frente al 
7,7% de la media nacional.

Por provincias, fue Guadala- 
j ara la que más creció en número 
de viajeros diarante el mes de no
viembre, con un 17,3% de subi
da respecto al mismo mes del año

anterior, seguida por Cuenca, 
con un 12,9%, Toledo, con un 
10,7%, Albacete, con un 7,4%, y 
Ciudad Real, con un 5,6%.

En lo que se refiere a pernoc
taciones, también se produjeron 
subidas en las cinco provincias 
de Castilla-La Mancha. La que 
más creció durante el mes de 
noviembre fue Cuenca, con un 
32,7%, seguida por Albacete, 
con ion 26,8%, Guadalajara, con 
un 18,6%, Ciudad Real, con un 
7%, y Toledo, con un 6,7%.

En el total acumulado de los 
once primeros meses del año son 
Cuenca y Ciudad Real las pro

vincias que más crecen en am
bos parám etros: en viajeros, 
Cuenca subió un 10,4% y Ciu
dad Real un 10%, mientras que 
en pernoctaciones la primera es 
Ciudad Real, con un 14,8%, se
guida por Cuenca, con un 13,9%. 
Les siguen Albacete (6,7% en 
turistas y 11,1 %  en pernoctacio
nes), Guadalajara (4,4 y 2,7%, res
pectivamente) y Toledo (2,1 y 
0,2%).

En valores absolutos, Tole
do es la provincia que registró 
mayor número tanto de pernoc
taciones como de viajeros entre 
enero y noviembre.
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DUC ACIÓN
Educación y Ciencia destinará a los mismos un total de 12,6 millones de euros

El Gobierno regional financiará en 
258 proyectos de investigación
El G obiern o  de 
C astilla -L a  M an ch a , a 
través de la C onsejería  
de E ducación  y 
C ien cia , fin an c iará  el 
próxim o año un tota l 
de 258 proyectos de 
in v estig a ció n  con la 
im p licación  de m ás de 
1.500 in v estig a d o res, 
que trabajarán  en 
todas las áreas del 
con ocim ien to , desde la 
Ingen iería  y las 
T ecnologías de la 
In form ación  hasta  las 
C iencias S ocia les o la 
B io m ed ic in a  y 
C ien cias del D eporte.

El consejero de Educación y 
Ciencia, José Valverde, pre
sentó la resolución de la con
vocatoria de ayudas para la 
realización de proyectos en el 
marco del sistema regional de 
investigación, unos proyectos 
que se desarrollarán a lo largo 
de 2008,2009 y 2010, con una 
inversión prevista de 12,6 mi
llones de euros a lo largo de 
estos años.

Así, Valverde explicó que 
el próximo año, comenzarán a 
desarrollarse los 145 proyec
tos seleccionados ahora, de 
ellos 59 de excelencia, presen
tados por grupos de investi
gadores que vienen desarro
llando su actividad que ha 
sido contrastada como nota
ble o sobresaliente. Además, 
se han concedido 63 proyec
tos de investigación básica y 
otros 23 que se llevarán a cabo 
en colaboración con empresas

o instituciones de la región. 
Destacó que en la convocato
ria de este año se ha financia
do el 63% de los proyectos 
presentados, todos ellos cali
ficados como buenos o exce
lentes. A estos 145 se unirán 
los 113 en marcha de anterio
res convocatorias.

Además, explicó que en las 
próximas semanas se estable
cerán convenios con las insti
tuciones a las que pertenecen 
los investigadores beneficia
rios de las ayudas para finan
ciar la adquisición de equipa
miento científico por un valor 
superior a los 2.5 millones de 
euros.

El consejero recordó que el 
apoyo a la I+D, la formación 
de recursos humanos, los equi
pamientos y las infraestructu
ras constituyen los ejes de ac
tuación del Gobierno del pre
sidente José M aría Barreda 
para la promoción de la cien
cia y la tecnología, como ba
ses de un crecimiento durade-

«
Los proyectos 
atienden todas las 
áreas del
conocimiento: desde 
Ingenierías y 
Tecnologías a
Humanidades y 
Ciencias del Deporte
ro y sostenible que se trans
forma en desarrollo y  bienes
tar social para Castilla-La 
Mancha.

Citó algunos de los títulos 
de los proyectos financiados, 
como: El Espacio Europeo de 
Seguridad y Justicia y  los hue
vos desafíos para la protec
ción penal de los derechos 
humanos en la globalización; 
Inmigración y pluralismo reli
gioso en el caso de Cástijla-La 
Mancha; Evaluación del cier
vo ibérico en la epidemiología 
de la infección por el virus de

la lengua azul; Desarrollo e in
corporación de microcápsulas 
poliméricas a textiles; o Redes 
Inalámbricas eficientes para 
pilas de combustible alimenta
das con metano.

Los proyectos que reciben 
financiación durante 2008 y 
hasta 2010 atienden todas las 
áreas del conocimiento: Inge
nierías y Tecnologías de la In
formación; Química, Alimentos 
y Materiales; Agricultura, Ga
nadería y Ciencias de la Tie
rra; Ciencias Sociales, Derecho 
y Economía; Humanidades y 
Ciencias de la Educación; y 
Biomedicina, Biología Mole
cular y Ciencias del Deporte.

José Valverde, que estuvo 
acom pañado en la rueda dé 
prensa por el viceconsejero de 
Ciencia y Tecnología, Enrique 
Diez Barra, y por el director 
general de P olítica Científica, 
F elipe H ernández Perlines, se 
refirió  tam b ién  a  la  resolución 
de la convocatoria de ayudas 
para la realización de tesis doc
torales, con la concesión de 44 
nuevas ayudas, dos de ellas 
como novedad para realizar la 
tesis en empresas, concreta
mente en Aceites Toledo y en 
Unimedia, empresa ubicada en 
el Parque Científico y Tecno
lógico de Albacete.

Junto a estas 44 nuevas 
tesis continuarán desarrollán
dose a lo largo de próximo año 
otras 113 adjudicadas en años 
anteriores.

La financiación de estas 
157 tesis supondrá una inver
sión cercana a los 3 millones 
de euros.

Convocadas ayudas para el fomento de la práctica deportiva
La Consejería de Educación y 
Ciencia ha convocado ayudas 
y subvenciones para 2008 diri
gidas a federaciones deporti
vas, clubes, deportistas, con
tratación de monitores por par
te de los ayuntamientos, cele
bración de eventos de interés 
regional y  participación en com
peticiones oficiales de carácter 
internacional.

La primera línea de ayudas 
convocádas va dirigida a las 
federaciones, clubes y depor
tistas de la Región para la pro
moción y el fomento de la prác
tica deportiva en los diferentes 
apartados: a las federaciones 
deportivas para programas de

prom oción y fom ento de la 
práctica deportiva; a clubes 
deportivos para programas de 
prom oción y fom ento de la 
práctica deportiva; a deportis
tas del programa “Castilla-La 
Mancha Olímpica”; a la prepa
ración técnica de deportistas; 
a deportistas de la Región para 
la participación en competicio
nes oficiales de carácter inter
nacional según la modalidad 
que corresponda; para partici
par en cursos con objeto de 
obtener el título de Master re
lacionado con las Ciencias de 
la Actividad Física y el Depor
te. El plazo de presentación de 
solicitudes para federaciones,

clubes, para los deportistas del 
programa “Castilla-La Mancha 
Olímpica”, y para los estudios 
de Master finaliza el 31 de ene
ro; para la preparación técnica 
de deportistas el plazo finaliza 
el 28 de febrero; y para la parti
cipación en competiciones ofi
ciales internacionales y los 
eventos deportivos de interés 
regional el 15 de septiembre.

Otra línea es la convocato
ria para la contratación de mo
nitores deportivos, por parte de 
las corporaciones locales, para 
que se ocupen de coordinar y 
dirigir las actividades del de
porte en edad escolar y otras 
actividades de promoción de

portiva. Podrán solicitar estas 
ayudas ayuntamientos, manco
munidades y diputaciones pro
vinciales antes del 31 de enero.

En 2007 recibieron ayudas 
de la Consejería 39 federacio
nes, por importe de 1.800.000 
euros; 1.158 clubes por un to
tal de 950.000 euros; 202 ayun
tamientos para la contratación 
de m onitores por un total de
450.000 euros; 46 deportistas de 
alto nivel que conforman el Pro
grama “Castilla- La M ancha 
Olímpica”, con ayudas de 7.400 
euros a cada uno; 15 deportis
tas promesas, con 4000 euros 
cada uno, la misma cifra que a 4 
deportistas paralímpicos.

El portal de Educación 
recibió 17.000 visitas 
diarias en 2007
El portal de Educación de la Conse
jería de Educación y Ciencia regis
tró durante el pasado 2007 una me
dia de 17.000 visitas diarias convir
tiéndose, desde su inauguración 
hace cási un año, en punto de en
cuentro de toda la comunidad edu
cativa de la región en la red.

En estos meses se ha incremen
tado en un 25 pór ciento el número 
de profesores que acceden a con
sultar información administrativa en 
la “Intranet Docente”, y han sido 
casi 500 los nuevos contenidos crea
dos desde septiembre.

La Consejería ha reforzado esta 
herramienta de cara a este año. El 
crecimiento que experimenta el Por
tal comprende dos líneas de actua
ción: administrativa y educativa. 
Los docentes verán incrementados 
los servicios administrativos que 
disponen en la Intranet. Asimismo, 
el enfoque educativo del Portal se 
ha potenciado con el lanzamiento de 
Cuademia, la herramienta para la 
creación y difusión de materiales 
educativos digitales de la Conseje
ría.

Adem ás, son m ás de 700 los cen
tros educativos de la región que alo
ja n  su pág ina w eb  en  e l servidor de 
la Junta de Comunidades, recibien
do miles de visitas de toda la comu
nidad educativa.

Convenio para el 
desarrollo de acciones 
en el ámbito formativo
La Consejería de Educación y Cien
cia y el Ministerio de Defensa han 
firmado un convenio marco que tie
ne por objeto colaborar para el de
sarrollo de un conjunto de iniciati
vas en el ám bito educativo, y en 
concreto en el desarrollo de la For
mación en Centros de Trabajo, for
mación del profesorado y la promo
ción sociolaboral de la tropa profe
sional.

Con la firma de este convenio, 
suscrito recientemente entre el con
sejero de Educación y Ciencia, José 
Valverde, y la subsecretaría de De
fensa, M aría Victoria San José, se 
plasma el propósito de las dos ad
ministraciones de establecer acuer
dos concretos de colaboración en 
el ámbito de la educación no uni
versitaria, así como cualquier otra 
actividad, cooperación o intercam
bio que sea de común utilidad.

En este sentido, la Consejería de 
Educación y Ciencia se comprome
te a realizar la selección de alumnos 
que desarrollarán la Formación en 
Centros de Trabajo en las unidades 
e instituciones de Defensa.

Por su parte, desde el M iniste
rio se facilitará el desarrollo del mó
dulo profesional de Formación en 
Centros de Trabajo, en Unidades e 
Instituciones de Defensa
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ULTURA
‘Escenarios de Primavera’ se desarrollará hasta el 30 de junio en 234 localidades

Más de 1.350 actuaciones recorrerán 
la región a través de la Red de Teatros
La consejera de 
C ultura , Soledad  
H errero , ha 
presentado la 
p rogram ación  
‘E scenarios de 
Prim avera 2008’ de la 
Red de Teatros de 
C a stilla -L a  M ancha, 
de la que ya form an  
parte un total de 234 
ayu ntam ien tos de 
nuestra región, y que 
se ha convertido en 
todo “ un referente de 
la cultura en E spaña”.

Se trata de una programación 
“ambiciosa”, ya que la de 2008 
contará con mayor presupues
to, mayor número de ayunta
mientos y la mayor cantidad 
de compañías participantes de 
toda la historia de la Red de 
Teatros, tal y como afirmó la 
consejera.

E n  es te  se n tid o , S o led a d  
H errero  recordó  que el p róx i
m o año, laR ed  de Teatros cum 
ple su mayoría de edad, por lo 
que en Castilla-La Mancha “lo 
vamos a celebrar haciendo una 
apuesta por la cultura con ma
yúsculas, con un gran presu
puesto, grandes producciones 
y grandes compañías”.

‘Escenarios de primavera’ 
se desarrollará entre el 1 de 
enero y el 30 de junio, seis 
meses en los que los 234 ayun
tamientos participantes dis
frutarán de 1.359 actuaciones, 
interpretadas por un total de 
127 compañías, 61 de las cuá
les son de Castilla-La Mancha.

A los 54 ayuntamientos de 
Albacete, 40 de Ciudad Real, 
29 de Cuenca, 18 de Guadala- 
jaray  93 de Toledo, se suman

en esta edición los de Po- 
zoamargo, Las Ventas de Re- 
tamosa, Borox, Almodóvar del 
Pinar y Moral de Calatrava.

De las actuaciones progra
madas, 792 serán representa
ciones teatrales, 481 musica
les y  86 espec tácu los de dan
za. Distribuidas por provin
cias, Toledo es la  que ofrecerá 
una mayor programación, con 
462 actuaciones. A ésta le si
guen Albacete, con 335; Ciu
dad Real, con 236 espectácu
los; Guadalajara, con 170, y 
Cuenca, con 170 actuaciones 
programadas.

Coincidiendo con el Año 
Europeo del Diálogo Intercul- 
tural, la programación de pri
mavera de 2008 contará con 
espectáculos teatrales en los 
que la multiculturalidad sea un 
factor añadido, al tiempo que 
también se hará una apuesta 
por el teatro clásico.

En total, para sacar adelan
te esta program ación, se ha 
destinado un presupuesto cer
cano a los 6.220.000 euros, de

los que la Consejería de Cul
tu ra  ha aportado  m ás de 
3.700.000 euros.

La presentación de ‘Esce
narios de Prim avera’ contó 
además con la participación de 
Juan Luis Galiardo y Kiti 
M anver, pro tagonistas de 
‘Humo’, obra teatral que apar- 
t i r  de en e ro  se  p o d rá  v e r  en  
Castilla-La Mancha. Galiardo, 
quien recordó su vínculo con 
esta región gracias al Quijote, 
destacaba el “salto cualitati
vo” que se ha producido en 
Castilla-La Mancha a nivel cul
tural.

Junto a ellos también estu
vieron Cristina Higueras y 
Fiorella.Faltoyano, actrices 
protagonistas de ‘Agnes de 
Dios’, una obra que ha recibi
do el aplauso del público de 
Madrid y ahora llega a nues
tra región. “Castilla-La Man
cha nos ha acogido siempre 
con mucho cariño”, señalaba 
la actriz Cristina Higueras.

A dem ás de e stas  dos 
obras teatrales, la programa

ción de primavera incluye es
pectáculos como ‘La mujer de 
negro’, protagonizada por 
Emilio Gutiérrez Caba; ‘Pareja 
abierta’, con Sergio Pazos y 
BlancaMarsillach; o ‘El beso 
de Judas’, con Miguel Narros 
y Joaquín Kremel, director y 
ac to r , re sp e c tiv a m e n te , de 
esta  obra teatral.

Respecto a la programación 
musical, se han incluido nom
bres como el del violinista Ara 
Malikian, los conocidos The 
Sunday Drivers, Eduardo Pa- 
niagua, Mala Rodríguez, que 
p re s e n ta rá  su g ira  
‘M alamarismo’, o al músico 
Santiago Auserón, ex-compo- 
nente de Radio Futura.

En cuanto a la programa
ción de espectáculos de dan
za y ballet, para los ‘Escena
rios de Primavera 2008’ se ha 
contado con compañías como 
Los Vivancos, el Ballet del 
Krem lin, las Compañías de 
Danza de Antonio Márquez y 
de M ar Gómez, o el Balleto 
Dell’Esperia, entre otros.

La muestra 'Herencia Recibida 2007’, da a conocer los 
trabajos del Centro Regional de Restauración
El vicepresidente primero del 
Gobierno regional, Femando 
Lamata, inauguró en el Con
vento de San Clemente de To
ledo la cuarta edición de la ex
posición “Herencia Recibida”, 
que reúne 75 de las obras recu
peradas durante el año 2007 por 
el Centro de Restauración y 
Conservación de Bienes Mue
bles de Castilla-La Mancha, y 
que se podrán visitar hasta el 
próximo 27 de enero.

En su intervención, Lamata 
destacó la magnífica labor rea
lizada por los 21 profesionales 
que trabajan en este Centro y 
que ha permitido redescubrir 
parte del tesoro legado por las 
generaciones anteriores.

Las obras expuestas —que 
comprenden piezas arqueológi
cas, pinturas, esculturas, libros 
e incunables, mapas o reta
blos-nos enseñan cómo vivían 
y pensaban los hombres y mu

jeres que, siglos atrás, habita
ban en lo que hoy conocemos 
como Castilla-La Mancha.

Entre las obras recogidas en 
“Herencia Recibida 2007” se 
encuentran las tallas góticas de 
la Virgen y San Juan del Calva
rio de Alfonso VIII, de la Cate
dral de Cuenca, así como un 
conjunto bibliográfico proce
dente de la Colección Borbón- 
Lorenzana, cuya intervención 
en el taller de documento gráfi

co ha perm itido el descubri
miento de un conjunto de gra
bados de principios del siglo 
XVI, del taller sevillano de Juan 
Crombeiger.

Además, se puede contem
plar la restauración del conjun
to cerámico de la Edad del Hie
rro, procedente del Cerro de la 
Mesa, en Alcolea de Tajo, así 
como de las cerámicas ibéricas 
procedentes del Cerro de Alar- 
eos, en Ciudad Real.

150 obras restauradas 
a través de la empresa 
pública ‘Don Quijote’
El Gobierno de Castilla-La Mancha, 
a través de la empresa pública Don 
Quijote ha acometido en los dos úl
timos años la restauración de 147 
obras de arte pertenecientes al pa
trimonio regional y la rehabilitación 
de cuatro edificios emblemáticos 
que han sido recuperados como es
pacios culturales y museísticos.

Gracias a esta labor se han recu
perado numerosas piezas entre pin
tura, escultura, orfebrería, libros y 
textiles de las cinco provincias de 
la región. En concreto, la  empresa 
pública ha restaurado obras para 
seis de las trece grandes exposicio
nes que ha organizado hasta el mo
mento: ‘Don Quijote. La Sombra del 
Caballero’; ‘El Arte en la España de 
El Quijote’; ‘Celosías. Arte y piedad 
en los conventos de Castilla-La 
Mancha’; ‘HispaniaGothorum. San 
Ildefonso y el reino visigodo de 
Toledo’; ‘Referentes. Arte contem
poráneo en los museos y  coleccio
nes de Castilla-La Mancha’ y ‘Do
minicas. VT1I Centenario’.

Al margen de la restauración de 
las obras de arte que han formado 
parte de algunas de las exposicio
nes, el Gobierno de Castilla-La Man
cha, a través de la empresa pública, 
ha participado en la recuperación de 
emblemáticos edificios de la región 
a los que ha dotado de un uso cul
tural y  expositivo. Hasta el momen
to cuatro han los edificios interve
nidos con obras de rehabilitación y 
mejora: el antiguo Convento de la 
Merced de Ciudad Real; el Palacio 
de Infantado en Guadalajara; la an
tigua Iglesia de San Agustín y el 
Hospital de la Misericordia, ambos 
en Talavera de la Reina (Toledo).

Iniciados los trámites 
para declarar BIC la 
Iglesia de San Vicente

La Consejería de Cultura ha inicia
do el procedimiento para declarar 
Bien de Interés Cultural (BIC), en la 
categoría de Monumento, la iglesia 
parroquial de San Vicente Mártir y 
su entorno, situada en Paredes de 
Escalona (Toledo).

La iglesia parroquial de San Vi
cente Mártir es de estilo románico 
tardío y su origen se remonta al si
glo Xffl. Se articula sobre una plan
ta de tres naves divididas en sen
dos tramos por columnas con capi
teles de traza sencilla pero con dife
rentes motivos: bolas y dados sin 
decoración.
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entre todos

En Castilia-La Mancha estamos unidos. Entre todos hemos hecho un Pacto para progresar juntos 
Preparados para competir. Plan 2010, Castilla-La Mancha en primera línea.

ESARROLLO
LA LOMPETITIVIDAD Castilia-La Mancha
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CONOMIA
El consejero de Industria y Sociedad de la Información ha resaltado que Castilla La Mancha 
lidera el ránking de natalidad empresarial

50.000 em pleos nuevos y  un 10%  
más de em presas, balance de 2007
El consejero de 
Industria  y Sociedad  
de la In form ación ,
José M anuel D íaz- 
Salazar, ha
m anifestado que “2007  
fin a liza  de form a  
satisfactoria  porque el 
ejerc ic io  term ina con
50.000 em pleos nuevos 
y un 10 por ciento más 
de em presas.

Así, la natalidad empresarial ha 
crecido 12 puntos por encima 
de la media nacional de enero 
a noviembre lo que se ha tra
ducido en la constitución de 
5.041 nuevas empresas. Otro 
parámetro que mide la salud 
industrial es el comportamien
to de las sociedades mercanti
les, que se han incrementado 
11 puntos por encima de la 

media del país. “Gracias a esta 
natalidad empresarial, que  es 
un índice muy importante por
que muestra \a confianza em
presarial que un territorio me
rece a un inversor, se van a 
generar en tomo a 50.000 nue
vos empleos al finalizar 2007”, 
apuntó al respecto.

El sector del comercio tam
bién ha tenido un comporta
miento positivo ya que Casti
lla-La Mancha es la primera 
región en crecimiento anual en 
ventas y se sitúa en los m is
mos niveles de crecimiento in
teranual de empleo. En concre
to hasta octubre las ventas del 
comercio al por menor aumen
taron un 5,6%.

En el campo exterior, las 
exportaciones mantienen un

crecimiento continuado de for
ma que en los primeros meses 
han aumentado cerca de un 
5%.

Telecom unicaciones y  
Sociedad del 
Conocimiento

Al terminar el año el cien 
por cien de los castellano- 
manchegos tienen posibilidad 
de conectarse a Internet utili
zando la tecnología más avan
zada según el lugar en el que 
resida. En cuanto a telefonía 
móvil, el 99,8% de la población 
tiene este servicio incluida la 
que vive en las zonas más re
cónditas y las pedanías más 
pequeñas. Para lograr estos 
dos objetivos el Gobierno re
gional ha invertido más de 14 
millones de euros.

En materia de formación, la 
red de Centros Públicos de In
ternet con casi 800 sedes, ha

permitido la formación este 
año de 25.000 ciudadanos. 
Desde que com enzaran los 
p ro g ra m a s  In íc i@ te  e 
Inici@dos, se ha formado en 
Internet y nuevas tecnologías 
a unos 1 7 0 .0 0 0  castellano- 
manchegos.

Para evitar que la situación 
económica fuese un factor de 
exclusión se puso en marcha 
el programa Conéct@te que en 
2007 ha ayudado a 7.000 fami
lias a conectarse a Internet y 
la compra de ordenadores, ci
fra que asciende a 16.000 en 
los dos últimos años.

Modelo energético
Para finalizar las competen

cias de la Consejería de Indus
tria y Sociedad de la Informa
ción, José Manuel Díaz-Sala- 
zar recordó que en 2007 las 
Cortes regionales aprobaron la 
Ley de Fomento de las Ener

gías Renovables y Ahorro y 
Eficiencia Energética que re
coge el modelo energético de 
Castilla-La Mancha basado en 
la diversificación, la calidad y 
las renovables.

Este modelo ha sido exito
so porque en primer lugar per
mite a Castilla-La Mancha ter
minar el año liderando la ener
gía renovable instalada; en 
concreto en el sector eólico 
hay 2.800 megavatios y en el 
solar 140.

Desde el punto de vista de 
la inversión, la industria ener
gética ha tenido dos grandes 
efectos: la atracción de gran
des proyectos industriales 
como los de Solaria, Vestas, 
B ritish Petroleum  etc., y la 
atracción de investigación ya 
que Puertollano será la sede 
del Centro Nacional de Experi
mentación en Tecnologías de 
Hidrógeno y Pilas de Combus
tible y  el Instituto Nacional de 
Sistemas Solares de Concen
tración.

La industria renovable ali
mentará de esta forma tanto el 
crecimiento económico como 
el del empleo; en cuanto a la 
inversión que generará está 
cifrada de aquí a 2010 en tomo 
a 5.000 millones de euros.

Respecto a la calidad y ga
rantía del suministro eléctrico, 
este año se han producido dos 
grandes hitos: los acuerdos 
con Red Eléctrica Española 
para adelantar inversiones de 
2 0 1 3 a l0 1 0 y  los convenios 
con Enagás para garantizar el 
sum inistro de gas natural a 
Castilla-La Mancha.

La UE aprueba un proyecto de televisión digital accesible 
presentado por la Fundación ínsula Baratada
La Comisión Europea ha apro
bado el proyecto ‘ ADapTIVE: 
Accesibilidad en TV digital’ 
dentro del programa europeo de 
Innovación y Competitividad 
2007-2013, en el subprograma 
de Apoyo a Políticas TIC pre
sentado por la F undación ínsula 
Barataría, organismo depen
diente de la Consejería de In
dustria y Sociedad de la Infor
mación.

El objetivo del proyecto es 
el desarrollo de una acción pi
loto utilizando los recursos y

servicios existentes en cada 
una de las regiones participan
tes centrados en la accesibili
dad a la TV Digital para perso
nas mayores y/o con discapa
cidad, siendo fiel al principio de 
‘Diseño para todos’.

El desarrollo del proyecto 
utilizará toda la cadena de va
lor, desde la administración, los 
proveedores de contenidos, los 
operadores de televisión y los 
usuarios finales, beneficiarios 
últimos del proyecto.

El consorcio cuenta con la

participación de ocho socios de 
Italia, Alemania, España y Hun
gría. Además de la Fundación 
ínsula Barataría, participa en el 
proyecto la empresa castellano- 
manchega TMIRA, uno de los 
mejores referentes en acciones 
relativas a Televisión Digital.

Todos los partic ipantes 
tendrán en cuenta la legislación 
existente en sus respectivos 
territorios dentro del marco de 
la normativa europea.

El proyecto tiene una dura
ción prevista de 36 meses con

un presupuesto de 4.139.000 
euros. La contribución comuni
taria ascenderá al 50 por cien
to.

La ‘accesibilidad para to
dos’ es un principio que se apli
ca en el diseño de todas las 
políticas europeas relacionadas 
con las tecnologías de la infor
mación y la comunicación. La 
Televisión Digital es un proce
so en marcha que no debe olvi
dar a las personas que tienen 
más dificultades para acceder a 
este tipo de tecnología.

La región crece por 
encima del resto de 
comunidades
La vicepresidenta segunda y con
sejera de Econom ía y Hacienda, 
María Luisa Araújo, ha destacado 
los buenos resultados que se ex
traen de la Contabilidad Regional de 
España hecha pública por el Insti
tuto Nacional de Estadística (INE),

Según los mismos, Castilla-La 
Mancha se sitúa entre los primeros 
puestos de crecimiento. Con un por
centaje del 3,48% en el periodo 2000- 
2006 “podemos asegurar que las 
políticas económicas que se ejecu
tan desde el Gobierno de José Ma
ría Barreda están dando el resulta
do proyectado”.

En este sentido, destacó, “nues
tra región también ha crecido al mis
mo nivel que la media en el último 
año y lo hecho en un 3,9%, casi un 
punto más que la media de los paí
ses de laU E”.

Si se analizan las variaciones 
interanuales del PIB en términos 
reales en el periodo 2000-2006, Cas
tilla-La Mancha se sitúa entre las 
nueve comunidades autónomas que 
crecieron por encima de la media na
cional (3,36%).

La constitución de 
empresas crece un 9,6% 
de enero a noviembre

La constitución de empresas creció 
en Castilla-La M ancha en los pri
meros once meses de 2007 un 9,6 
por ciento respecto al mismo perío
do del año anterior según los datos 
que ha hecho públicos la compañía 
financiera Informa.

De esta m anera, Castilla-La 
Mancha se sitúa entre las comuni
dades autónomas en las que más se 
incrementó la natalidad empresarial 
de enero a noviembre junto a N ava
rra y La Rioj a.

Además, la media de crecimien
to en la región se sitúa 12 puntos 
porcentuales por encima de la me
dia nacional que en el mismo perío
do registró un descenso del 2 ’4%.

Este crecimiento de un 9,6% se 
ha traducido en Castilla-La Mancha 
en la creación de 5.525 empresas, 
484 m ás que en 2006, cuando se 
constituyeron 5.041. De las 5.525 
empresas creadas en 2007,1.222 co
rresponden a la provincia de Alba
cete; 1.200 a Ciudad Real; 769 a 
Cuenca; 536 aGuadalajaray 1.798a 
la provincia de Toledo.
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La vicepresidenta segunda, María Luisa Araújo, firma con la comisaria europea el Programa 
Operativo FEDER para Castilla-La Mancha 2007-2013

1.439 m illones de euros para avanzar 
en la m ejora de la com petitividad
La v icep resid en ta  
segunda y consejera de

firm ado con la 
com isaria eu rop ea  de 
P olítica  R eg io n a l, 
Danuta H übner, en la 
sede del M in isterio  de 
E conom ía y H acien d a , 
el P rogram a O p erativo  
FEDER p ara  C a stilla -  
La M ancha 2007-2013 , 
cuyos fondos p erm iten  
aplicar las d irectr ices  
contenidas en el Pacto  
por el D esarrollo  y la 
C om p etitiv id a d  de 
C a stilla -L a  M ancha  
2 0 0 5-2010 .

“Con esta aprobación, la Comi
sión Europea ha ratificado una 
vez más las políticas de cohe
sión que se vienen realizando 
en Castilla-La M ancha y que 
van a tener su continuación 
para 2007-2013, tal y como se 
refleja en el Pacto por el Desa
rrollo y la Competitividad”, in
dicó Araújo.

Este Programa tiene asigna
da una ayuda com unitaria de 
1.439,3 millones de euros, con 
una inversión pública total que 
alcanzarán los 2.075 millones de 
euros.

De los 1.439,3 millones de

euros, 533,2 se dirigirán para 
políticas de transporte y ener
gía; 304,7 millones de euros se 
dirigirán a programas relacio
nados con el medio ambiente, 
el entorno natural y los recur-

riesgos; 247 millones de euros 
serán para el desarrollo y  la in
novación empresarial; 143,9 mi
llones para el desarrollo de la 
econom ía del conocim iento 
(I+D+i, Sociedad de la Informa
ción y TIC); 76,5 millones de 
euros a infraestructuras socia
les y, por último, 6,5 millones a 
asistencia técnica y refuerzo de 
la capacidad institucional.

Por su parte, la com isaria 
europea resaltó el desarrollo

conseguido por C astilla-La 
Mancha y se refirió a la apues
ta tan importante que el Gobier
no regional está realizando por 
fomentar las energías renova
bles para hacer frente al cam-

sar el desarrollo de la región.
Con los fondos FEDER se 

van a realizar diferentes actua
ciones para incrementar la com
petitividad regional, basándo
se en los cuatro ejes fundamen
tales: la mejora de la capacidad 
de emprender, aumentar las ta
sas de actividad y ocupación y 
la capacitación del capital hu
mano, el impulso a la I+D+i y  la 
extensión de las TIC, y reforzar 
la dotación de infraestructuras

y la calidad del medioambiente.
Asimismo, la vicepresiden

ta afirmó que en el próximo pe
riodo de programación 2007- 
2013 el Gobierno regional tiene 
previsto reforzar la estrategia de 
desarrollo local urbano siguien
do las directrices comunitarias 
de política de cohesión, en las 
que las ciudades y áreas urba
nas cobran una especial rele
vancia, ya que son el centro y 
el motor de desarrollo y articu
lan el territorio, a través de la 
innovación, la atracción de ca
pitales y la creación de empleo 
en cada región.

Para el periodo 2007-2013, 
Castilla-La Mancha está encua
drada entre las regiones ‘Obje
tivo C onvergencia’ (antiguo 
objetivo. 1) con lo que es una 
de las comunidades autónomas 
q u e  m ás fondos estructurales 
percibirá, contribuyendo al cre
cimiento económico y al aumen
to de la competitividad.

A la firma de los programas 
operativos FEDER y Fondo de 
Cohesión asistieron el secreta
rio de Estado de Hacienda, Car
los Ocaña y Pérez de Tudela; el 
secretario de Estado para la 
Unión Europea, Alberto Nava
rro González, y  los consejeros 
de las comunidades autónomas 
que recibirán asignaciones de 
los programas operativos.

sos hídricos y  la prevención de bio climático y a la vez impul-

Convocada las ayudas al FORCOL para 2008, por importe 
de 57 millones de euros
La Consejería de Administra
ciones Públicas ha convocado 
las ayudas para el año 2008 del 
Fondo Regional de Coopera
ción Local (FORCOL) destina
das a municipios, entidades de 
ámbito inferior (EATIM) y man
comunidades de C astilla-La 
Mancha, por valor de 57 millo
nes de euros.

Así, la primera de ellas hace 
referencia a las cuantías del ci
tado fondo que se dedican a la 
financiación de inversiones en 
obras y servicios de municipios 
y EATIM y que ascienden, en 
conjunto, a unos 35,75 millones 
de euros.

El objeto de las mismas es 
la financiación de programas de 
inversión en sectores relacio
nados con la educación, el em

pleo, la cultura, los deportes, el 
bienestar social, la sanidad, el 
medio ambiente, los caminos 
rurales, el ciclo hidráulico, el 
tratamiento de los residuos só

lidos urbanos y las instalacio
nes municipales.

En cuanto al segundo gru
po de ayudas, se trata de dota
ciones por valor global de 2,58

millones de euros dirigidas, en 
exclusiva, a proyectos de inver
sión y equipamiento de las man
com unidades de Castilla-La 
Mancha.

Por último, el Diario Oficial 
de Castilla-La Mancha (DOCM) 
ha publicado la convocatoria 
específica del FORCOL para los 
municipios de la región con más 
de 2:000 habitantes, que está 
dotada con una cuantía de más 
de 18,37 millones de euros.

En este caso, se trata de 
partidas reservadas para la fi
nanciación de program as de 
obras y de los servicios que los 
municipios, por sí o asociados, 
deban prestar, en todo caso, 
conforme a lo dispuesto en la 
Ley Reguladora de las Bases 
del Régimen Local.

GEACAM pone sus 
instrumentos de 
gestión a disposición 
de la CHJ
El consejero de Medio Ambien
te y Desarrollo Rural, José Luis 
Martínez Guijarro, ha puesto a 
disposición de la Confederación 
Hidrográfica del Júcar (CHJ), así 
como al resto de administracio
nes implicadas, los instrumentos 
de gestión de los que dispone 
como es la Empresa Pública de 
Gestión Ambiental de Castilla-La 
Mancha (GEACAM), para ace
lerar todos los proyectos am
bientales que este organismo 
está desarrollando en la región.

Así lo manifestó durante una 
visita realizada a los municipios 
conquenses de Casasimarro y 
Quintanar del Rey, junto al pre
sidente de la Confederación Hi
drográfica del Júcar, Juan José 
Moragues, y el presidente de la 
D iputación de Cuenca, Juan 
Ávila, para conocer el estado de 
ejecución de las obras de acon
dicionamiento del arroyo de la 
Cañada, el Centro Agroambien- 
tal Los N uevos y  del río Va/de- 
membra.

El consejero reconoció el es
fuerzo que la CHJ está haciendo 
en la provincia de Cuenca que 
ha supuesto una inversión de 
más de 50 millones de euros en 
estos últimos cuatro años. Así 
como ejemplo destacó la limpie
za de cauces, “donde se ha in
vertido 20 veces más que en la 
anterior legislatura”, aseguró.

I
Albacete acogerá la 
Convención sobre 
Cambio Climático en 
España

Los días 6,7 y 8 de febrero ten
drá lugar en Albacete la Conven
ción sobre Cambio Climático y 
Sostenibilidad en España don
de el Observatorio de la Soste
nibilidad en España (OSE) parti
cipa como organizador.

La sede de la Convención 
será el Palacio de Congresos de 
Albacete. Para el día 7 de febre
ro está prevista la ponencia del 
Director del OSE D. Luis Jimé
nez Herrero que hablará sobre 
Cambio Climático y Procesos de 
Sostenibilidad en España.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Cuadernos manchegos. #649, 30/12/2007.



CONOMIA/28
J L ~ m  mmmmmmmmmmmtiummmummmmmmmm /  Cuadernos 

Del 30/12'al 10/1 -20 0 8 / Manchegos

La consejera de Agricultura compareció ante las Cortes Regionales

Gómez califica la OCM del
éxito” para la regiónvino un “

La consejera de 
A gricu ltu ra  de 
C a stilla -L a  M ancha, 
M ercedes G óm ez, ha 
expresado su p lena  
satisfacción  por el 
acuerdo alcanzado en 
la U nión E uropea para  
la reform a de la 
O rg a n iza c ió n  C om ún  
de M ercado (O CM ) 
del V ino, tras un 
proceso  de negociación  
en el que las 
p rop uestas “ven ían  
muy m al” a la  región .

Gómez compareció ante la co
misión de Agricultura de las 
Cortes regionales para infor
mar del resultado del Consejo 
de Ministros celebrado entre 
el 17 y el 19 de diciembre en 
Bruselas en el que se fraguó 
un acuerdo político que, a su

I juicio, es un éxito para España 
y para Castilla-La Mancha.

\ L a  consejera  subrayó  que 
el acuerdo va a permitir que se 
consolide el sector castellano- 
manchego, va a mejorar la 
competitividad de sus vinos y, 
sobre todo, permitirá garanti
zar una renta digna para los 
viticultores castellano-man- 
chegos.

La consejera admitió que 
todos los documentos plan
teados por la Comisión Euro
pea desde 2005, incluido el que 
se planteó el 17 de diciembre, 
eran “desastrosos” para los 
intereses del sector castella- 
no-manchego, pues conlleva
ban un recorte de los fondos 
para la comunidad y obviaban

la figura más importante para 
el Gobierno regional: el viticul
tor.

Sin embargo, se ha congra
tulado de que, pese a que 
“todo el mundo nos daba a 
caballo perdedor”, se ha logra
do un acuerdo político benefi
cioso para España y  para la 
com un idad , co n  u n a  fich a  fi
nanciera suficiente (España 
recibirá el 31 por ciento del to
tal, unos 420 millones de euros 
en los primeros 4 años y unos 
399 después).

La consejera aplaude el pe
ríodo transitorio establecido 
para las ayudas a la diversifi
cación (alcohol vínico, mosto 
y destilación de crisis) y  que 
se introduzca por primera vez 
dentro de los sobres naciona
les el pago único o la ayuda a 
la hectárea para el viticultor, 
calculando que las ayudas di
rectas a los productores po
drían alcanzar en tom o a los 
189 millones de euros.

Asimismo, celebra la inclu
sión en la reforma por primera 
vez de las medidas de promo
ción y de comercialización en 
países terceros y la inclusión 
en el etiquetado de la variedad 
y  la añada, lo que aumentará 
en alrededor de 1,5 millones de 
hectolitros el vino comerciali
zado por Castilla-La Mancha 
en mercados internacionales.

También aplaude que el 
arranque de viñedos previsto 
haya pasado de 400.000 a
175.000 hectáreas y que se 
haya concebido como una me
dida social, así como la reduc
ción de los fondos derivados 
a desarrollo rural.

Entre los aspectos negati
vos, citó el mantenimiento de 
la chaptalización, impuesta por 
Alemania, aunque la conseje
ra resta importancia a que se 
permita esta práctica (enrique
cimiento con azúcar), dado que 
su comercialización se produ
ce sobre todo en Alemania.

Agricultura abona 
más de 393 millones 
correspondientes a
la PAC 2007
La Consejería de 
Agricultura ha abonado 
algo más de 393 millones de 
euros correspondientes a las 
ayudas de la Política 
Agraria Común (PAC) 2007, 
lo que representa el casi el 
69% del total de las 
subvenciones comunitarias 
que se pagarán en esta 
campaña.
De esta cantidad, 351,7 
millones de euros 
corresponden a la parte 
desacoplada de las ayudas 
de la PA C, el denominado 
“pago único ”, y  del que se 
beneficiarán 115.000 
perceptores.
También se han abonado 
más de 30,7 millones de 
euros pertenecientes a las 
primas ganaderas al ovino y  
al caprino, y  que han 
percibido más de 6.800 
ganaderos.
1.113 ganaderos han 
recibido ya  las subvenciones 
correspondientes al anticipo 
del 80% a las vacas 
nodrizas, por importe 
superior a 9,3 millones de 
euros; y  1.280productores 
se han beneficiado de 1,5 
millones de euros 
correspondientes al anticipo 
de las primas al sacrificio. 
Asimismo, está previsto que 
más de 50.000productores 
de cultivos herbáceos de la 
región reciban alrededor de 
74 millones de euros en 
ayudas.
En total, la Consejería de 
Agricultura pagará más de 
570 millones de euros en 
concepto de ayudas de la 
PA C correspondientes a la 
campaña 2007.

Gobierno regional y FIVTN colaboran en el fomento del 
consumo moderado de vino
El Instituto de la Vid y del Vino 
de Castilla-La M ancha (IVI- 
CAM) y la Fundación Privada 
para la Investigación del Vino 
y Nutrición (FIVIN) han suscri
to un convenio de colabora
ción, cuyo objetivo es empren
der acciones comunes encami
nadas a promover y fomentar 
el consumo moderado de vino.

La consejera de Agricultura 
y presidenta del IVICAM, Mer
cedes Gómez, y el secretario 
general y apoderado de FIVIN, 
Domingo Valiente, fueron los 
encargados de rubricar este

acuerdo, que pretende poner en 
valor los efectos beneficiosos 
del vino, tomado con modera
ción, sobre la salud, así como 
su promoción como elemento 
fundamental en la dieta medite
rránea.

En el ámbito de dicha cola- 
boración, ambas partes con
ciertan que el IVICAM se incor
pore como miembro en el Comi
té Institucional de dicha Fun
dación. Esta cláusula permitirá 
al IVICAM, entre otros asun
tos, participar en reuniones de 
coordinación de las comunida

des autónomas para decidir las 
actividades de promoción del 
vino a realizar y defender la di
ferenciación de este producto 
ante el resto de bebidas alco
hólicas.

Además, se establecerá la 
subsede de FIVIN, correspon
diente al Comité Científico, en 
el IVICAM.

En virtud de este convenio, 
que estará vigente hasta el 31 
de diciembre de 2008, se han 
previsto una serie de acciones, 
como la participación en ferias 
y congresos nacionales e inter

nacionales; la publicación tri
mestral técnica FIVIN Press; la 
promoción del consumo de la 
dieta mediterránea; la organiza
ción de ponencias, conferen
cias, simposiums y mesas re
dondas; y la educación a la ju 
ventud respecto al consumo de 
vino.

El IVICAM aportara la can
tidad de 120.000 euros para fi
nanciar estas actuaciones, 
mientras que FIVIN se encarga
rá de la organización de las dis
tintas actividades program a
das.

Crece la afiliación de 
extranjeros al REASS
Un total de 11.498 extranjeros se afi
liaron en noviem bre al Régim en 
Agrario de la Seguridad Social 
(REASS) en Castilla-La Mancha, la 
quinta comunidad en número de afi
liados en ese rubro, según ha infor
mado el Ministerio de Trabajo.

La afiliación media de extranje
ros al REASS y del Mar se situó en 
159.455 personas, el 1,86% más, un 
crecimiento en 2.924 personas fren
te al mes anterior, con 156.531 per
sonas.

El número de extranjeros afilia
dos a la Seguridad Social aumentó 
en 16.958 personas en noviembre, 
lo que supuso un crecimiento del 
8,4 por ciento con respecto a octu
bre, y situó la cifra de afiliados en 
2.038.124 personas.

Por autonomías, destaca el nú
mero de afiliados extranjeros al 
REAS S en Andalucía, con 40.313 
personas; seguida por Murcia; con 
36.031; Comunidad Valenciana, con 
26.012; Cataluña, con 12.356;yCas- 
tilla-La Mancha, 11.498 personas.

Convenio entre CCM y 
ASAJA para la mejora de 
explotaciones agrarias

Caja Castilla-La Mancha (CCM), a 
través de su presidente, Juan Pedro 
Hernández M oltó, y ASAJA, por 
m edio de su secretario regional, 
José María Fresneda, han firmado 
un nuevo convenio de colaboración 
por el que la primera pone a dispo
sición de los más de 45.000 agricul
tores y ganaderos asociados a la or
ganización agraria 60 millones de 
euros destinados a la moderniza
ción y mejora de las explotaciones 
agrarias.

El objetivo es facilitar al sector 
agropecuario productos y servicios 
en condiciones ventajosas de pre
cio y  de financiación que permitan 
el desarrollo de su actividad agra
ria

La totalidad de los agricultores 
y ganaderos asociados acreditados 
por Asaja en Castilla-La Mancha 
podrán acceder a líneas específicas 
de información, asesoramiento y 
formación, así como a especiales 
condiciones de financiación.

Asimismo, el convenio estable
ce la posibilidad de que los agricul
tores puedan solicitar m ediante 
condiciones preferentes un adelan
to de las ayudas para la realización 
de programas agroambientales, ade
más de otra línea de financiación 
referida a los programas de reestruc
turación del viñedo.
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El Alba desperdicia una gran oportunidad 
para abandonar los puestos de descenso
El Albacete Balompié se vino 
de vacío de Eibar (1-0) en 
un encuentro en el que 
nuevamente pudo haber 
sacado algo más positivo, 
pero la falta de acierto de 
cara a portería y un error 
pagado al borde del des
canso hicieron que se re
gresara de vacío para Alba
cete, ya que Del Olmo, en 
el minuto 43, no desapro
vechó la oportunidad para 
adelantar a los eibarreses.

Tras el partido, el equi
po descansó el domingo y 
arrancó el trabajo el lunes, 
con entrenamientos diarios 
hasta el sábado pensando 
ya en el Polideportivo Ejí-

FÚTBOL - SEGUNDA DIVISIÓN “B ”

do, ante quien los blancos 
tendrán una nueva oportu
nidad para salir de los pues
tos de descenso.

El delantero argentino 
Matías Alustiza, cedido por 
el Chacarita Juniors hasta

SEGUNDA DIVISION “B” - Grupo II 19a JORNADA/6 Enero

EQUIPOS J G E P GF GC Pt

A 1 PONFERRADINA 19 11 6 2 36 14 39
A 2 HUESCA 19 10 7 2 24 9 37
A 3 SESTAO RIVER 19 8 6 5 16 8 30
A 4 ZAMORA 19 7 9 3 23 17 30

5 CONOUENSE 19 8 5 6 22 22 29
6 REAL UNIÓN 19 7 7 5 21 16 28
7 BARAKALDO 19 8 4 7 20 17 28
8 CULTURAL 19 7 6 6 27 24 77
9 BILBAO ATH. 19 7 6 6 20 21 27

10 GUADALAJARA 19 8 3 8 20 25 27
11 LEMONA 19 7 5 7 19 18 26
12 GUIJUELO 19 7 5 7 19 20 26
13 R. SOCIEDAD B 19 6 7 6 17 20 25
14 BURGOS 19 6 6 7 17 19 24
15 PALENCIA 19 6 5 8 12 16 23
16 CD LOGROÑÉS 19 5 6 8 23 30 21

▼  17 LOGROÑÉS CF 19 3 9 7 16 19 18
▼  18 VALLADOLID B 19 4 6 9 12 20 S É

19 3 7 9 12 20 16
▼  20 PEÑA SPORT 19 3 3 13 15 36 i l

Bilbao Ath. 1
Osasuna B 0
Logroñés CF 3 
R. Sociedad B 1 
Conquense 3 
Real Unión 
Cultural 
Zamora 
Barakaldo 
Burgos

- 2

20a JORNADA/13 Enero
Bilbao Ath. 
Zamora 
Cultural 
R. Sociedad B 
Real Unión 
Barakaldo 
Logroñés CF 
Burgos 
Conquense 
Peña Sport

El Conquense se sitúa a un punto del play-off
Sigue la racha impresionante del Conquen
se y el equipo de Antonio Cazalilla, tras su 
victoria ante la Peña Sport, con un “hat- 
trick” de Javi Gómez, se ha colocado ya 
quinto en la tabla, a un sólo puntos de los 
play-off. También le fueron bien las cosas 
al Guadalajara la pasada jornada, tras su 
victoria en Tajonar ante el Osasuna B. Los 
de Rafael Carrillo logran así su segunda 
victoria fuera de casa, tras la lograda en

la segunda jornada ante el Bilbao Athletic, 
y ahora se sitúan en la zona media de la 
tabla, aunque mirando de reojo los pues
tos altos.

Para la próxima jornada, la primera de 
la segunda vuelta, el Conquense recibe 
en “La Fuensanta” la visita del Palencia, 
mientras que el Guadalajara podría ampliar 
su racha fuera de casa, ya que visita el 
campo del colista, Tafalla.
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final de temporada, se in
corporó a los entrenamien
tos, y ya tan solo resta su 
presentación oficial, acto 
que tendrá lugar una vez se 
reciba el transfer del juga
dor. Quique Hernández di
rigió el lunes el primer en
trenamiento de la semana.

El encuentro de Eibar 
pudo haber tenido un des
enlace bien distinto si la 
pelota rematada por el Al
bacete en la primera par
te, que fue repelida por el 
larguero, hubiera entrado. 
No obstante, por juego y 
actitud en ese inicio de en
cuentro el equipo blanco 
mereció mucho más.

EQUIPOS J G E P GF g: Pt
A  1 MÁLAGA 19 12 3 4 31 17 39
A  2 NUMANCIA 19 11 5 3 28 15 38
A  3 SPÓRTING 19 9 5 5 29 19 32

4 SEVILLAAT. 19 8 7 4 20 18 31
5 ELCHE 19 8 5 6 23 19 29
6 CELTA 19 7 7 5 26 22 28
7 R. SOCIEDAD 19 7 7 5 20 18 28
8 TENERIFE 19 7 7 5 25 24 28
9 GRANADA 74 19 8 4 7 23 23 28

10 EIBAR 19 8 4 7 21 21 28
11 HÉRCULES 19 6 8 5 26 21 26
12 SALAMANCA 19 7 5 7 27 24 26
13 CÁDIZ 19 7 4 8 17 18 25
14 ALAVÉS 19 6 6 7 21 22 24
15 CÓRDOBA 19 4 11 4 23 25 23
16 CASTELLÓN 19 5 7 7 17 17 22
17 GIMNÁSTIC 19 5 5 9 19 23 20
18 POLID. EJIDO 19 5 5 9 17 28 20

▼  19 ALBACETE 19 4 5 10 12 21 17
19 4 5 10 19 29 17

▼ 2 1  LAS PALMAS 19 4 5 10 Í7 29 17
▼  22 XEREZ 19 2 10 y?/ 18 26 16

Huesca
Guadalajara
Valladolid B 

Lemona 
Peña Sport

SEGUNDA DIVISION “B” - Grupo IV

- 0 Sestao River
Guijuelo 

1 CD Logroñés 
0 Ponferradina 
0 Palencia

Osasuna B 
Huesca 

CD Logroñés 
Guijuelo 
Lemona 

Sestao River 
Ponferradina 

Valladolid B 
Palencia 

Guadalajara

EQUIPOS J G E P CF GC Pt

A  1 ÉCIJA 19 11 3 5 25 14 36
A  2 GRANADA 19 8 8 3 29 19 32
A  3 BETIS B 19 9 4 6 23 16 31
A  4 LINARES 19 9 4 6 28 24 31

5 CEUTA 19 7 9 3 26 18 30
6 MÉRIDA 19 9 3 7 31 25 30
7 ÁGUILAS 19 8 5 6 27 22 29
8 CARTAGENA 19 8 5 6 20 16 29
9 MAZARRÓN 19 8 5 6 22 22 29

10 PUERTOLLANO 19 8 4 7 21 19 28
1Í LUCENA 19 6 9 4 16 14 27
12 ALCALÁ 19 7 5 7 14 17 26
13 MELILLA 19 6 7 6 20 17 25
14 LORCA 19 5 6 8 16 20 21
15 PORTUENSE 19 5 6 8 17 23 21
16 REAL JAÉN 19 5 5 9 11 16 20

▼  17 19 5 5 9 10 22 20
BAZA 19 4 7 8 13 21 19

19 4 4 11 15 29 16
19 3 6 10 16 26 15

Las Palmas 1 - 0 Elche
Polid. Ejido 0 - 0 Xerez
Éibar 1 - 0 Albacete
Castellón 0 - 0 Numancia
Córdoba 2 - 2 - Spórting
Alavés 1 - 0 R. Ferrol
Salamanca 3 - 2 R. Sociedad
Tenerife 3 - 2 Celta
Granada 74 1 - 0 Gimnástic
Cádiz 0 - 1 Málaga
Hércules 1 - 2 SevillaAt.

20a JORNADA/13 Enero

Albacete - Polid. Ejido
Celta - Salamanca
R. Sociedad Alavés
Spórting - Castellón
Hércules - Elche
R. Ferrol - ■■ Córdoba
Numancia - Eibar
Gimnástic - Tenerife
Málaga - Granada 74
Xerez - Las Palmas
Sevilla At. Cádiz

19a JORNADA / 6 Enero

Marbella 1 - 0 Portuense
Mazarrón 2 - 1 Betis B
Lo rea 0 - 3 Ceuta
Granada 2 - 1 Linares
Lucena 0 - 1 Puertollano
Talavera 0 - 2 Écija
Real Jaén 2 - 0 Melilla
Algeciras 0 - 2 Cartagena
Alcalá 2 - 1 Aguilas
Mérida 2 - 1 Baza

| 20a JORNADA/13 Enero 1
Alcalá - Mérida
Algeciras - Águilas
Real Jaén - Cartagena
Talavera - Melilla
Lucena - Écija
Granada - Puertollano
Lorca - Linares
Mazarrón - Ceuta
Marbella . - Betis B
Portuense - Baza

La situación del Talayera, más que preocupante
Mucho tendrán que cambiar las cosas o 
el Talavera empieza a cavar su propia tum
ba en la categoría. Los de Pedro Morilla 
cayeron en “El Prado” ante el líder Écija, 
que se impuso por un cómodo 0-2, y los 
blanquiazules, a cinco cuatro puntos de 
la salvación, parecen hundirse en la ta
bla. Además, los talaveranos acumulan seis 
jornadas consecutivas con derrotas, por 
lo que urgen soluciones inmediatas para

que la situación no empeore.
El Puertollano sumó su primera victo

ria con Manolo Hierro en el banquillo. Los 
industriales, gracias a un gol de Gallo, se 
llevaron los tres puntos de Lucena en el 
partido de debú del malagueño, ya que 
antes no había podido sentarse en el ban
quillo. Para la próxima jornada, Talavera- 
Mélilla y Granada-Puertollano, un atracti
vo duelo en el “Nuevo Los Cármenes”.

FÚTBOL - TERCERA- DIVISIÓN - Gp» XVIII _ _ _

Torreca se estrena al frente del Daimiel 
con una “manita” al Socuéllamos
Si por la zona de arriba de 
la tabla, los favoritos impu
sieron su lógica y vencie
ron sus encuentros, desta
cando la victoria con más 
apuros de los esperados del 
líder Toledo ante el Cobe- 
ja (1-0), por la parte de 
abajo, la victoria del Daimiel 
comprime aún más la clasi
ficación.

El equipo blanco estre
naba técnico en la perso
na de Antonio de la Torre 
“Torreca”, viejo conocido 
de la categoría, y se cúm- 
plió el dicho de “a entre
nador nuevo, victoria segu

ra”, con una goleada (5-0) 
ante otro equipo muy ne
cesitado como la U.D. So
cuéllamos. Los de Casiano 
Alarcón vuelven a asomar
se al descenso y siguen 
siendo el peor equipo de 
la categoría en cuanto a 
goles conseguidos (tan sólo 
siete). Algo deberán hacer 
en Socuéllamos para corre
gir una situación que, al 
igual que la del Talavera, 
tiene visos más que preocu
pantes.

La derrota del Socuélla
mos hace que entre el úl
timo, Cobeja, y el equipo

que marca la salvación, Mi- 
guelturreño, haya tan sólo 
cinco puntos de desventa
ja.

La próxima jornada da 
inicio la segunda vuelta con 
el partido más atractivo del 
campeonato. Primero y se
gundo, Toledo y Tomelloso, 
se enfrentarán en el “Sal
to del Caballo” en un par
tido en el que los de Lo
renzo Navarro querrán re
cortar distancias ante un 
líder que tan sólo ha caído 
en una ocasión, en Cripta- 
na, por lo que se espera un 
gran ambiente.

TERCERA DIVISION - Grupo XVIII
EQUIPOS J G E P CF GC Pt

▲  1 TOLEDO 19 14 4 1 33 7 46
▲  2 TOMELLOSO 19 13 3 3 26 12 42
JL 3 VILLARROBLEDO 19 12 4 3 30 13 40
▲  4 MANCHEGO 19 • 8 7 4 24 14 31

5 HELLÍN 19 8 6 5 22 17 30
6 GIMNÁSTICO 19 8 6 5 16 16 30
7 CRIPTANENSE 19 8 4 7 25 26 28
8 ALMANSA 19 6 9 4 31 14 27
9 ALBACETEB 19 7 6 6 25 12 27

10 ILLESCAS 19 6 8 5 21 21 26
11 AT. TARAZONA 19 6 7 6 18 23 25
12 LA RODA 19 6 6 7 27 22 24
13 AZUQUECA 19 6 5 8 33 34 23
14 MARCHAMALO 19 5 6 8 15 23 21
15 OUINTANAR REY 19 5 5 9 19 27 20
16 DAIMIEL 19 5 3 11 26 26 18
17 MIGUELTURREÑO 19 4 5 10 19 35 17

▼  18 SOCUÉLLAMOS 19 5 2 12 7 23
▼  19 TORROOS 19 4 3 12 14 35 _15

19 3 111 13 17 48 12

19a JORNADA/6 Enero

Albacete B 3 - 0 Marchámalo
lllescas 2 - 0 At. Tarazona
Daimiel 5 - 0 Socuéllamos
Gimnástico 2 - 2 Quintanar
Miguelturreño 1 - 2 Manchego
Almansa 1 - 1 Criptanense
Hellín 1 - 0 Azuqueca
Villarrobledo 3 - 2 La Roda
Toledo 1 - 0 Cobeja
Tomelloso 3 - 0 Torrijos

20a JORNADA/13 Enero

Toledo Tomelloso
Villarrobledo - Cobeja
Hellín - La Roda
Almansa - Azuqueca
Miguelturreño - Criptanense
Gimnástico Manchego
Daimiel - Quintanar Rey
lllescas - Socuéllamos
Albacete B - - At. Tarazona
Marchámalo - Torrijos
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FÚTBOL - PRIMERA DIVISIÓN PREFERENTE

PRIMERA PREFERENTE - Grupo I 17a JORNADA/23 Diciembre PRIMERA PREFERENTE - Grupo II J 17a JORNADA / 23 Diciembre

EQUIPOS J G E p GF GC
__
Pt La Gineta 3 

Malagón 1 
Barrax 2 
La Solana 0 
Pedro Muñoz 3 
At. Daimiel 1 
Piedrabuena 2 
Albacer 1 
Cuenca 2

- 0 Almagro
- 1 Villamalea
- 1 Almodóvar
- 1 Altobuey

EQUIPOS J G _E_ P GF GC _Pt Arges 
At. Yeles

2 - 5 
2 - 1

S.J. Obrero 
Los Yébenes

▲ . 1 AT TERESIANO 17 1? 4 1 34 12 40 ▲  1 TORPEDO 66 17 13 _3_ 1 42 6 _42 At. Esquivias 3 - 0 Mora
A  7 AT nAIMIFI 17 1? 0 5 28 18 36 ▲  2 AT. ESOUIVIAS 17 12 4 37 16 _37 Sigüenza 0 - 0 Torpedo 66

T 1 A fiINFTA 17 11 2 4 34 11 35 3 S.J. OBRERO 17 11 _3_ 3 38 20 36 Torrejón Rey 2 - 1 UD Talavera

4 PIEDRABUENA 17 9 6 ? 76 14 33 - 0 Valdepeñas
- 1 Bolañego
- 2 At.Teresiano
- 1 Minglanilla

4 MORA 17 9 _6_ 2 29 18 _33 Sp. Cabanillas 1 - 0 Sonseca
5 PEDRO MUÑOZ 17 10 2 5 30 21 32 5 MADRIDEJOS 17 9 2 6 31 22 29 Calera 0 - 2 Madridejosj  r  l u í w  m u n v L

6 CUENCA 17 8 6 3 25 16 _30 6 QUINTANAR 0. 16 8 _4_ 4 24 15 28 At. Consuegra 2 - 3 Fuensalida

7 BOLAÑEGO 17 9 2 6 23 18 _29 7 VILLACAÑAS 17 7 5 5 36 21 26 Villacañas 0 - 0 Quintanar 0.
8 PUERTOLLANO B 17 8 4 5 22 18 28 8 AT. YELES 17 8 0 9 38 32 24

9 ALTOBUEY 17 7 4 6 21 18 25 18a JORNADA/13 Enero 9 AT. CONSUEGRA 17 6 _4_ 7 22 17 22 18a JORNADA/13 Enero

10 VILLAMALEA 17 7 4 6 22 23 25 Albacer Cuenca 10 FUENSALIDA 16 6 4 6 21 27 22 At. Consuegra - Villacañas

11 BARRAX 17 7 4 6 27 30 25 Piedrabuena - At. Teresiano 11 SP. C ABAN ILLAS 17 5 6. 6 18 21 21 Calera - Fuensalida

12 ALMAGRO 17 8 0 9 24 29 24 At. Daimiel Bolañego 
Valdepeñas 

- Puertollano B

12 SONSECA 17 5 _5_ 7 21 25 20 Sp. Cabanillas - Madridejos

13 ALBACER 17 6 5 6 31 20 23 Pedro Muñoz 13 UDTALAVERA 17 5 .5 7 19 26 20 Torrejón Rey - Sonseca

14 ALMODÓVAR 17 4 3 10 14 25 J_5 La Solana 14 SIGÜENZA 17 3 J _ 7 17 24 16 At. Esquivias - Torpedo 66

▼  15 MALAGÓN 17. ..3...4 10 .24 4Q 13 Barrax Altobuey ▼ 15 ARGÉS 17 4 4 9 23 42 16 At. Yeles - Mora

▼ 16 LA SOUNA 17 2 5 10 27 29 11 Malagón 
La Gineta

Almodóvar ▼ 16 LOS YÉBENES 17 4 2 11 12 33 J 4 Argés - Los Yébenes

▼ 17 MINGLANILLA 17 2 0 15 15 52 _6 Villamalea ▼ 17 CALERA 17 3 _JL 11 13 38 _12 S.J. Obrero - Quintanar 0.
▼ 18 VALDEPEÑAS 17 0 1 16 11 44 __1 Almagro Minglanilla ▼ 18 70RREJÓN REY 17 1 _2_ 14 12 50 _5 UD Talavera - Sigüenza

FÚTBOL - PRIMERA DIVISIÓN AUTONÓMICA

1a ORDINARIA - Grupo I
EQUIPOS J G E_e_ GF QC Pt

1 SAN VICENTE 14 9 2 3 39 19 29
7 UD ALMANSA B 14 8 4 2 38 13 28
3 EL BONILLO 14 7 6 1 26 18 27
4 MUÑERA 14 8 2 4 36 17 26
5 CIUDAD DE ALMANSA 14 8 2. 4 24 20 26
6 AT. IBAÑÉS 14 7 4 3 30 23 25
7 AT. JAREÑO 14 8 0 6 32 26 24
8 OSSA DE MONTIEL 14 7 1 6 32 31 22
9 MADRIGUERAS 14 7 1 6 27 28 22

10 MINAYA 14 6 1 7 23 24 19
11 ZONA 5 14 4 3 7 15 25 15
12 MOTILA 14 4 2 8 22 27 14
13 HELLÍN AGRAMÓNB 14 3 4 7 23 27 13
14 AT V/LLARROBI FDO 14 3 3 8 19 34 17
15 VILLALmDO 14 3 2 9 20 40 11
16 VILLARTA 14 1 1 12 18 52 1

RESULTADOS (J o m . 1 4 ): Villarta 1 Viltalpardo 1 ; Zona 
5 2 At. Ibañés 1 f El Bonillo 2 Minaya 1; S. Vicente 1 
Almansa B1; AL Jareño 0 Hellín B 3; Cdad. Almansa 1 AL 
VillarrobledoO; Madrigueras 1 Muñera 4; Morilla 10ssa2. 
PRÓXIMA JORNADA (Jom. 15): Villalpardo - Zona 5; 
AL Ibañés - El Bonillo; Minaya - San Vicente; Almansa B - 
At. Jareño; Hellín B - Cdad. Almansa; At. Villarrobledo - 
Madrigueras; Muriera - Morilla; Ossa de Montíel - Villarta.

1a ORDINARIA - Grupo II
EOUIPOS J G E P GF GC Pt

1 ALDEA DEL REY 13 10 2 1 25 10 32
2 TOMELLOSO B 14 9 2 3 26 11 29
3 SANTA CRU2 14 7 5 2 21 10 26
4 MANZANARES 14 8 2 4 21 15 26
5 ORGACEÑO 14 7 3 4 28 16 24
6 CERVANTES 14 6 5 3 20 13 23
7 MEMBRILLA 14 6 2 6 22 25 20
8 M. PROVENCIO 14 5 4 5 26 18 19
9 POZUELO 14 5 4 5 17 22 19

10 MIGUEL. ESTEBAN 14 5 3 6 15 17 18
11 CARRIÓN 14 5 3 6 19 23 18
12 MOTA DEL CUERVO 14 3 4 7 23 23 13
13 POBLETE 14 3 3 8 18 26 12
14 LAS CASAS 13 3 3 7 11 2.7 12
15 CALATRAVA 14 2 3 9 17 79 9
™  PORZUNA _ 14 2 2. 10 13 32 8

RESULTADOS (Jorn. 14): Orgaceño 1 M. Esteban 0; 
Calatrava 1 Mota Cvo. 1; Aldea Rey 3 Sta. Cruz 2; Pozuelo 
1M. Provencio 1; Porzuna 4 Poblete 4; Cervantes 0 Las 
Casas 0; Membrilla 3 Carrión 2; Manzanares OTomelloso 1. 
PRÓXIMA JORNADA (Jom. 15): M. Esteban-Calatrava; 
Atota Cvo. - Aldea Rey; Santa Cruz - Pozuelo; M. Provendo 
- Porzuna; Poblete - Cervantes; Las Casas - Membrilla; 
Carrión - AAanzanares; Tomelloso B - Orgaceño.

1a ORDINARIA-Grupo III
EQUIPOS J G E p GF GC Pt

1 TALAVERA LA NUEVA 14 12 0 2 37 14 36
2 V1I1A1.UENGA 14 9 1 4 24 13 28
3 SANTA CRUZ UJAF 14 8 2 4 20 20 26
4 NOBLEJAS 14 8 1 5 35 16 25
5 PUEBLA 14 7 4 3 20 14 25
6 TALAVERAB. 14 7 3 4 30 19 24
7 BARGAS 14 7 2 5 29 18 23
8 SAGREÑO 14 6 3 5 23 17 21
9 POLÍGONO TOLEDO 14 6 3 5 19 22 21

10 PORTILLO 14 7 1 6 21 17 19
11 POLAN 14 5 1 8 13 23 16
13 GERINDOTE 14 4 1 9 16 33 13
13 OROPESA 14 3 3 8 71 34 12
14 UD TALAVERAB 14 3 2 9 71 33 11
15 CAMARENA 14 3 0 11 71 34 9
16 BURUJÓN 14 2 3 9 12 34 9

resu ltado s (Jom. 14): Pdan 2 Camarena 1; Noblejas 
7 Burujón 1; Sagreño 1 Bargas 2; Sta. Cruz 3Talavera B1; 
Portillo 5 Oropesa 1; UD Talavera B 0 Villaluenga 2; 
Gerindote 0 Polígono 1; Puebla OTalavera Nueva 2. 
PRÓXIMA JORNADA (Jom. 15): Camarena - Noblejas; 
Burujón - Sagreño; Bargas - Santa Cruz; Talavera B - Portillo; 
Oropesa - UDTalavera B; Villaluenga - Gerindote; Polígono 
- Puebla; Talavera Nueva - Rolan.

1a ORDINARIA - Grupo IV
EOUIPOS J G E P GF GC Pt

1 CARRANOUE 14 11 3 0 33 9 36
2 ELCASAR 14 11 2 1 34 12 35
3 CHOZAS DE CANALES 14 10 2 2 45 10 32
4 YUNCOS 13 9 2 2 30 9 29
5 IIIFST AS R 14 8 3 3 30 13 27
6 ALOVERA 14 7 2 5 14 13 23
7 HORCHE 14 6 4 4 29 19 22
8 PANTOJA 14 5 4 5 22 18 19
9 ESTUDIANTES GUADAL. 14 3 6 5 20 30 15

10 YUNQUERA 14 3 5 6 12 20 14
11 HUMANES 14 4 2 8 17 35 14
12 DÍNAMO GUADALAJARA 14 3 4 7 13 20 13
13 USANOS 13 3 3 7 18 31 12
14 MARCHAMALO B 14 3 2 9 19 25 11
15 CARAQUIZ 14 0 ? 1? 8 45 7
16 JADRAQUE 14 0 _4_ 10 14 49 ' 1

RESULTADOS (Jom. 14): AAarchamato B 0 Yuncos 2; 
Hordie3UsanosO;DínamoOPantoja2;Hii7ianes2Caraquiz 
0; Alovera 0 El Casar 1; Jadraque 3 Estudiantes 3; Chazas 
CanalesóYunqueraO; CarranqueOlllescasO.
PRÓXIMA JORNADA (Jom. 15): lllescas B - Marchámalo 
B; )ljncos - Horche; Usanos - Dínamo; Fbntoja - Humanes; 
Caraquiz - Jadraque; Estudiantes - Alovera; El Casar - 
Chozas de Canales; Yunquera - Carranque.

FUTBOL JUVENIL

DIVISIÓN DE HONOR Grupo V
EQUIPOS J G E p GF GC Pt
1 R. VALLECANO 17 12 4 1 34 12 40
2 AT. MADRID 17 12 1 4 34 16 37
3 REALMADRID 17 10 2 5 39 17 32
4 FLECHA NEGRA 17 9 2 6 29 24 29
5 ALBACETE 17 8 2 7 25 21 26
6 GETAFE 17 6 6 5 23 23 24
7 R. MAJADAHONDA 17 6 6 5 22 23 24
8 BADAJOZ 17 6 5 6 24 25 23
9 ALCALÁ 17 6 4 7 22 26 22

10 UNIÓNADARVE 17 6 4 7 16 21 22
11 ALCOBENDAS 17 5 5 7 21 32 20
12 PUERTOLLANO 17 5 3 9 21 38 18
13 LASROZAS 17 5 2 10 17 25 17
14 MÉRIDA 17 3 7 7 22 25 16
15 SALAMANCA 17 4 3 10 23 31 15
16 FUNDACIÓN ALBACETE 17 3 4 10 21 34 13

RESULTADOS (Jom. 17): Mérida OAlbacete 0; Salamanca 
1 At. Madrid 2; Getafe 1 Recha Negra 1; Las Rozas 2 
Alcobendas 2; Alcalá 0 R. Majadahonda 2; Badajoz 1 
Puertollano 1; RealMadrid 1 Rayo Mecano 2; Fundadón 
Albacete 0 Unión Adarve 1.
PRÓXIAAA JORNADA (Jom. 18): At. AAadrid - Albacete; 
Recha Negra - Salamanca; Alcobendas - Getafe; Rayo 
Majadahonda - Las Rozas; Puertollano - Alcalá; Rayo 
Mecano- Badajoz; UniónAdarve- RealAAadrid; Fundación 
Albacete -Mérida.

LIGA NACIONAL - Grupo XV
EQUIPOS J G E P GF GC Pt

1 GIMNÁSTICO 16 12 1 3 34 17 37
2 UDTALAVERA 16 11 2 3 40 13 35
3 TOLEDO 16 10 3 3 35 21 33
4 ALMANSA 16 9 3 4 27 17 30
5 MANCHEGO 16 9 3 4 78 20 30
6 CONOUENSE 16 8 2 6 30 25 26
7 GUADALAJARA 16 7 5 4 2? 18 26
8 SONSECA 16 7 4 5 25 24 75
9 LARODA 16 7 3 6 31 26 74

10 TALAVERA CF 16 6 4 6 18 2? 77
11 ALBACETEB 16 5 6 5 7? 14 21
12 CRISTO DE LA VEGA 16 6 2 8 34 31 70
13 OUINTANAR DEL REY 16 4 5 7 19 79 17
14 ALBACER 16 2 8 6 11 19 14
15 CEMF GUADALAJARA 16 3 4 9 10 34 13
16 TORRIJOS 16 3 2 11 16 30 11
17 FUENSAUDA 16 1 A 9 13 33 9
18 MIGUELTURREÑO 16 2 1 13 12 39 7

RESULTADOS (Jorn.-16): Conquense 3 La Roda 2; 
Guadalaj ara 1 UD Talavera 1; Albacer 2 Miguelturreño 0; 
Quintanar Rey 2 AAanchego 3; Toledo 1 Sonseca 3; Almansa 
3Cristo\fega2;Tomjos4Fuensalida2;Gimnástico6CEMF 
Guadalajara 0; Talavera CF OAlbacete B 0.
PRÓXIAAA JORNADA (Jom. 17): La Roda - Guadalajara; 
UD Talavera - Albacer; Miguelturreño - Quintanar Rey; 
AAanchego - Toledo; Sonseca - Almansa; Cristo de la Vfega - 
Torrijos; Fuensalida - Gimnástico; CEAAF Guadalajara - 
Talavera CF; Albacete B - Conquense.

FÚTBOL SALA

DIVISIÓN DE PLATA - Grupo Sur
EOUIPOS J G E P GF GC Pt

1 UICESATRES CANTOS 16 12 4 0 66 33 40
2 PINTO 16 13 0 3 69 41 39
3 INTERSA IBI 16 9 4 3 57 36 31
4 LAS ROZAS BOADILLA 16 8 5 3 78 55 79
5 ALBACETE 16 7 7 7 64 48 28
6 MM PÉREZ BUJALANCE 17 8 3 6 63 47 77
7 AZ. RAMOSTALAVERA 16 8 1 7 58 63 25
8 JUMILLA ROSTER 16 7 ? 7 67 69 73
9 PANALPUNTOANDÚJAR 16 7 2 7 58 68 73

10 PROM. FUENTEMAR 16 6 4 6 57 56 27
11 OCAÑA P. UNIARTF 16 6 4 6 5? 53 7?
12 CASARRUBUFI OS 16 7 1 8 55 60 7?
13 CLIPEUS NAZARENO 17 5 5 7 56 56 20
14 COL. ARENAS GALDAR 16 5 3 8 56 55 18
15 EL POZO C. MURCIA 16 3 4 9 37 51 13
16 CARAVACA2010 16 3 4 9 35 55 13
17 FORMA CÁCERES 2016 16 3 4 9 54 78 13
18 BARGAS/I. SIGLOXXI 16 3 3 10 47 68 1?
19 MUEBLE LETY 16 2 2 12 50 87 8
RESULTADOS (Jom. 17): Cáceres4Pinto5; Albacete3 
HPozo1;Az. RamosTalavera4P. Fuentemar2;M. Lety3 
Tres Cantos 7; Ocaña P. Uniarte4Andújar 1; los Rozas 5 
Caravaca4; Col. A Galdar2 Bujalanoe2; Ibi 5Casamixielos 
1; Jumilla 5 Nazareno 5.
PRÓXIAAA JORNADA (Jorn. 18): Bargas/I. Siglo XXI - 
Ocaña P. Uniarte; Caravaca - Jumilla; Nazareno - Col. 
Arenas Galdar; El Pozo - M. Lety; Cáceres - Casanubuelos; 
Andújar-Az. RamosTalavera; Pinto - LasRazas; R Fuentemar 
-Albacete; Tres Cantos- Ibi.

I a NACIONAL - Grupo IV
EQUIPOS J c? E P GF GC Pt

1 PUERTOLLANO 15 12 2 1 61 40 38
2 AZUQUECA 15 11 2 2 80 37 35
3 ILLESCAS 15 9 2 4 66 52 29
4 VILLARROBLEDO 15 7 4 4 69 57 25
5 BRIHUEGA 15 8 1 6 43 36 25
6 LASOLANA 15 8 1 6 57 56 25
7 OLIAS DEL REY 15 7 2 6 56 53 23
8 VELADA 15 7 2 6 57 58 23
9 VALDEPEÑAS 15 7 0 8 74 77 21

10 INBAZORITA 15 5 4 6 54 55 19
11 TOLEDO 15 6 1 8 46 64 19
12 G. GALLEGO/ALAMÍN 15 5 3 7 54 57 18
13 ALCÁZAR 15 4 3 8 49 54 15
14 QUINTANAR 15 4 2 9 39 53 14
15 TOMELLOSO 15 3 0 12 41 62 9
16 NAVALMORAL 15 2 1 12 27 62 7

RESULTADOS (Jorn. 15): Puertollano 7Toledo 3; La 
Solana3Azuqueca7;Tomelloso4Navalmoral5; Quintanar 
3lUescas5;\felada6V¡llarrobledo5; Inesa Zorita 2 Alcázar 
2; G. Gallego/Alamín 10 Valdepeñas 7; Olías del Rey 6 
Brihuega 1.
PRÓXIAAA JORNADA (Jorn. 16): G. Gallego/Alamín - 
Olías del Rey; Inesa Zorita - Mdepeñas; Velada - Alcázar; 
Quintanar - Villarrobledo; Y. Hilario/Tomelloso - lllescas; 
La Solana - Navalmoral; Puertollano - Azuqueca; Toledo - 
Brihuega.
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/  Cuadernos 

Del 30/12 al 10/1 - 2008 / Manchegos

3AI E

ADECCO LEB PLATA

EQU1EQ5_______ G P (F GC Pt
1 CALER FARHO GIJÓN 15 13 2 1235 1112 28
2 ILLESCAS URBAN CLM 15 13 2 1183 1087 28
3 AKASVAYUVIC 15 11 4 1109 1006 26
4 REPORTESBLANES 15 11 4 1196 1138 26
5 CAJA RIOJA 15 10 5 1714 1127 25
6 C. RINCÓN AXARQUÍA 15 10 5 1156 1078 25
7 PLASENCIA-GALCO 15 10 5 1771 1172 25
8 CAI HUESCA COSARSA 15 7 8 1139 1102 22
9 QALAT CAJASOL 15 7 8 1088 1079 22

10 TARRAGONA2016 15 6 9 1177 1117 21
11 BASQUET MURO 15 6 9 1109 1158 21
17 OURENSE G.JUANES 15 6. 9 1077 1127 21
13 WTC CORNELIA 15 6 9 1045 1152 71
14 CÁCERES2016 15 5 10 1176 1179 20
15 ALIMENTOS PALENCIA 15 5 10 1078 1156 20
16 PLAYAS DE SANTA POLA 15 3 17 1141 1193 18
17 PRATJOVENTUT 15 3 17 1064 1200 18
18 IMAJE SABADELL GAPSA 15 3 12 986- 1161 18

ADECOO LEB BRONCE
EQUIEQS_____________ J G P ( f qr PT

1 GESTIBERICAVIGO 15 11 4 1707 1075 76
2 RAYETGUADALAJARA 15 11 4 1175 1089 76
3 TORREALTAMOLINA 15 10 5 1760 118? 75
4MÉR1DA 15 10 5 1713 1181 ?5
5 CAJASUR 15 10 5 1719 1709 75
6 BALNEARIO ARCHENA 14 10 4 1186 1107 74
7 CONSMETAL NAVARRA 15 9 6 1147 1076 74
8 REALMADRID 15 8 7 1177 1103 73
9 UNIBASKET JEREZ 14 8 6 1065 994 7?

10 CIUDAD DE CÓRDOBA 15 7 8 1110 1080 77
11 FERROPLAST CORUÑA 15 6 9 1097 1176 71
12 HABITACLE BADAJOZ 15 5 10 1080 1187 70
13 ALAIOR OPEL COINGA 15 5 10 1099 171? 70
14 TORREVIEJA 17 7 5 948 939 19
15 ESPLUGUES 15 4 11 1114 1175 19
16 ADTTARRAGONA 15 4 11 1067 1174 19
17 MATCHMINDAVIIA 14 4 10 1071 1134 18
18 PROMOBYS TÍJOLA 15 3 12 1138 1260 18

LIGA EBA Grupo B
EQUIPOS J G P GF (£  Pt

1 F.ADEPAL ALCÁZAR 13 12 1 1052 830 25
2 REALCANOE 13 10 3 1020 934 23
3 FUND. VALDEMORO 13 10 3 1012 938 23
4 NAVALCARNERO 13 9 4 1144 1021 22
5 MÓSTOLES 2008 13 9 4 1004 931 22
6 FUENLABRADA 13 7 6 1054 985 20
7 CIUDAD REAL 13 7 6 1089 1085 20
8 VECINDARIO 13 6 7 942 931 19
9 MMT ESTUDIANTES 13 5 8 1090 1097 18

10 FERRE! S. ISIDRO 13 5 8 1029 1086 18
11 TORRELODONES 13 5 8 1024 1119 18
12 ARIDANE 13 5 8 1022 1117 18
13 CREF iHOLA! 13 4 9 993 1047 17
14 GETAFE BETA 13 4 9 1038 1105 17
15 TACORONTE 13 4 9 972 1077 17
16 GERINDOTE 13 2 11 862 1044 15

LIGA EBA Grupo E
EOUIPOS J G P <F QC Pt
1 INALCO L’ALCORA 12 10 2 934 758 22
2 DACSAALMASSERA 12 10 2 970 896 22
3 PAMESAVALENCIA 12 9 3 849 785 21
4 UCAMMURCIA 12 8 4 923 838 20
5 PALMA PUYA PARK 13 7 6 1036 1006 20
6 BAHÍA DE MAZARRÓN 12 7 5 924 902 19
7 EIVISSA BASOUET 12 7 5 979 977 19
8 F. LOS LLANOS HELLÍN 12 6 6 859 862 18
9 BASOUET PATERNA 13 5 8 952 986 18

10 INTERS. CIUTADELU 12 5 7 911 933 17
11 ELIOCROCA 12 5 7 830 896 17
12 CASTELLÓN 12 4 8 858 900 16
13 AGUAS DE VALENCIA 12 4 8 913 1008 16
14 U V IU  JOIOSA 12 3 9 911 993 15
15 GUILLEN ALGINET 12 1 11 789 898 13

RESULTADOS (Jom. 15): Sabadell 74 Ourense 81; Prat 
Jo\«itut74Gijón78;C.R.AxárquB74Cáceres64;Plasencia 
75 Comellá 72; Dep. Blanes 85 lllescas Urban CLM83; 
Palenda 73 CAI Huesca 77; Qalat Cajasol 72 Basquet Muro 

i 65; Tarragona 68Akasvayu 77; Santa Rala 82 Caja Rioja 93.
PRÓXIMA JORNADA (Jom. 16): Sabadell - Caja Rioja; 
Akasvayu-SantaRi(a;Bascp£tMjio-Tancg)na; CAI Huesa 
- Qalat Cajasol; lllescas Urban CLM - Palenda; Comellá - 
Dep. Blanes; Cáceres - Plasenda; Gijón - C.R. Axarquía; 
Ourense- Prat Joventut

1a NACIONAL MASCULINA
EQUIPOS________ J G P GF QC Pt
1 HORTICOALBA CABA 14 12 2 1175 956 26
2 GVCUENCA 13 11 2 935 836 24
3 BARGAS SIGLO XXI 13 10 3 1067 964 23
4 GARSÁNCHEZ DAIGÁS 13 9 4 1016 873 22
5 PUERTOLLANO 13 9 4 1080 943 22
6 ALBACETE B. CINCO 13 8 5 934 881 21
7 POLÍGONO 13 7 6 947 871 20

P 8 KONGA MADRIGUERAS 13 7 6 893 884 20
9 CAJA RURAL U  RODA 13 7 6 921 959 20

10 TOBARRA 13 5 8 852 899 18
P 11 AZUQUECA 13 5 8 935 981 18

12 ouintanarMaver 13 4 9 917 964 17
13 USOLANA 13 3 10 945 1005 16
14 NYCTAUVERA 13 1 12 945 1139 14

f 15 ESQUIVIAS 13 0 13 791 1195 13
SL .

RESULTADA (Jom. 14):LaSolana89Puertollano97;
Garsánchez97 Quintanar69; Bargas Siglo XXI77 Albacete 
Cinco 87; Azuqueca 106 Talayera 81; GV Cuenca 74 
Horticoalba CABA66; Tobarra 63 Polígono 66; Caja Rural 
La Roda 62 Konga Madrigueras 59.
PRÓXIMA JORNADA (Jorn. 15): Madrigueras - La 
Solana; Fbligono - La Roda; Esquivias - Tobarra; Talayera - 
GVCuenca; Albacete Cinco-Azuqueca; QuintanarMaver- 
BargasSigloXXI; Puertollano-Garsánchez.

RESULTADOS (Jom. 15): Coruña 76 RayetGuadalajara 
73; RealMadrid 73Tarragora 81 ;Alaior Opel 91 Mérida83; 
Ciudad Córdoba71 Vigo83; Espliques 54 Navarra 73; Avila 
88 Badajoz 89; Jerez 81 Cajasur 61; Molina 95 Tíjola 73. 
Balneario Archena -Torrwieja.
PRÓXIMA JORNADA (Jorn. 16): Coruña - Promobys 
Tíjola; Torrevieja - Torreaba Molina; Cajasur - Balneario 
Archena; Badajoz-Jerez; Navarra-totchmind Avila; Vigo 
- Esplugues;Mérida-Ciudad de Córdoba; Tarragona-Alaior 
Opel; RayetGuadalajara - RealMadrid.

1a NACIONAL FEM. Grupo D-1
EOUIPOS J 0 P GF QC Pt

1 POZUELO 13 12 1 955 644 25
2 DIEZMAPOOLGETAFE 12 11 1 853 666 23
3 GV POLÍGONO 13 8 5 865 762 21
4 OLÍMPICO 64 13 5 8 776 870 18
5 FUNDALALCOBENDAS 12 5 7 688 733 17
6 COVIBAR RIVAS FUTURA 13 4 9 777 907 17
7 AGLOMERADOS DAIMIEL 13 3 10 798 899 16
8 MMT ESTUDIANTES 13 3 10 626 857 16

RESULTADOS (Jom. 13): GV Polígono 83 Aglomerados 
Daimiel 86; Diezma Pool Getafe 74 Covibar Rivas Futura 
47; MMT Estudiantes 34 Pozuelo 79; Alcobendas 73 Olímpico 
6460.
PRÓXIMA JORNADA (Jom. 14): Aglomerados Daimiel 
- FundalAloabendas; Olímpico64-MMTEstudiantes; Diezma 
Pool Getafe - Pozuelo; Covibar Rivas Futura - GV 
Inmobiliario/Polígono.

www.cuadernosfuancheqos.com
TDDA LA INFORMACION  

DIARIA EN INTERNET

RESULTADOS (Jorn. 13): San Isidro 59 Getafe 73; 
Gerindote74Ciudad Raal90; MMTEstudiantes93\bldemoro 
80; Fuenlabrada62Tacoronte66; CREF ¡Hola! 103Aridane 
86; Torrelodones 78 Móstoles 80; Real Canoe 72 
Navalcamero69; Fund.Adepal Alcázar 71 \feondario 51. 
PRÓXIMA JORNADA (Jom. 14): San Isidro - Vedndario; 
Navalcamero - Fiixi. Adepal Alcázar; Atóstoles - Real Canoe; 
Aridane -Torrelodones; Tacoronte - CREF ¡ Hola!; Vbldemoro 
- Fuenlabrada; Ciudad Real - MMT Estudiantes; Getafe - 
Gerindote.

1a NACIONAL FEM• " Grupo D-2
EQUIPOS ,J G P GF QC Pt

1 UCAMMURCIA 9 9 0 725 482 18
2 ROS CASARES VALENCIA 9 9 0 709 475 18
3 ESODE ELIOCROCA 10 7 3 680 523 17
4 GERMINE CAPUCCINI 8 8 0 557 364 16
5 PICKEN CLARET 10 6 4 648 607 16
6 CAJA RURAL ALBACETE 10 6 4 617 587 16

7 SUNICE JAIRIS 10 4 6 572 639 14

8 PRISMASOL CASTELLÓ 10 4 6 509 601 14
9 UNIV. POLITÉCNICA 9 4 5 526 557 13

10 OCYSCO 9 4 5 495 562 13
11 ALGINET 9 2 7 420 581 11
12 ALICANTE PIKOLINOS 10 1 9 541 696 11
13 ELDA 10 1 9 506 665 11
14 CAPUCHINOS 9 1 8 507 673 10

RESULTADOS (Jom. 10): Castellón 52 Elda 44; Alicante 
Pikolinos 49 Caja Rural Albacete 63; Picken Claret 60 
Sunice Jairis 49; Ocysco 55 Eliocroca 72; Capuchinos - 
Alginet; Univ. Politécnica- UCAMAAiua; GermaineCapucdni 
-RosCasares.
PRÓXIMA JORNADA (Jorn. 11): Elda - Ros Casares; 
Eliocroca -G. Capucdni; UCAMMurda - Ocysco; Sunice 
Jairis - Univ. Politécnica; Caja Rural Albacete - Picken 
Claret; Alginet - Alicante Pikolinos; Castelló - Capuchinos.

RESULTADOS (Jorn. 13): Paterna 57 Inalco L’Alcora 
70; Ciutadella 82 La Vila Joiosa 77; Almassera 88 Eliocroca 
77; Ferrallas Los Llanos Hellín 78 Aguas de Valencia 69; 
Pamesa70BahíadeMazarrón 51; Eivissa 90 Castellón 88; 
Alginet 75 Palma Playa Park89.
PRÓXIMA JORNADA (Jorn. 14): Palma Playa Park - 
UCAM Murcia; Castellón - Alginet; Bahía de Mazarrón - 
Eivissa; Aguas defienda - Ftímesa; Eliocroca - Ferrallas 
Los Llanos Hellín; La Vila Joiosa - Almassera; L’Alcora - 
Ciutadella.

1a AUTONÓMICA MASCULINA
EQUIPOS ,) G P ( ? QC Pt

1 OCAÑA FERGUIL 11 10 1 863 698 21
2 CAUTRAVA 11 10 1 847 750 21
3 GRUPO 76 ALKASAR 11 8 3 765 694 19
4 MANZANARES 11 8 3 851 788 19
5 RAFLOSA 11 7 4 791 681 18
6 ALMAGRO-ABRASADOR 11 6 5 836 794 17
7 ALMANSA 11 5 6 756 697 16

8 ARGAMASIUA 11 5 6 706 708 16

9 ANTEROAYBAR 11 5 6 775 785 16

10 SOCUÉLLAMOS 11 5 6 776 828 16
11 COFAN CRIPTANA 11 2 9 702 794 13

12 TARANCÓN 11 2 9 681 782 13
13 ALMORADIEL 11 2 9 702 858 13
14 DISFAROL VALDEPEÑAS 11 2 9 764 958 13

RESULTADOS (Jom. 11): Valdepeñas 72AnteroAybar 
80; Tarancón 63 Almagro 66; Grupo 76 Alkasar 65 
Argamasilla 52; Criptana 90 Calatrava 67; Ocaña 90 
Manzanares 61; Raflosa 80 Socuéllamos 56; Almansa 85 
Almoradiel60.
PRÓXIMA JORNADA (Jorn. 12): Valdepeñas - 
Almoradiel; Socuéllamos - Almansa; Manzanares - Raflosa; 
Calatrava - Ocaña; Argamasilla - Criptana; Almago -Gapo 
76Alkasar;AnteroAybar-Tarancón.

BALONMANO '

DIVISIÓN DE HONOR MASC.
EOUIPOS j <5 E P J3L QC Pt

1 CIUDADREAL 15 13 0 2 490 384 26

2 BARCELONA 15 12 1 2 496 405 25
3 PORTLAND 15 10 2 3 472 410 22
4 ADFMR LEÓN 15 9 4 2 424 390 22
5 CAIARAGÓN 15 9 1 5 463 411 19
6 VALLADOLID 15 9 0 6 463 432 18
7 JDARRATE 15 7 3 5 401 409 17
8 ANTEOUERA 15 7 2 6 391 405 16
9 TARISAMTORREVIEJA 15 7 1 7 396 410 15

10 NATURH. URIOJA 15 5 1 9 401 430 11
11 fraikingranollers 15 5 0 10 398 422 10
1? OCTAVIO P. POSADA 15 2 5 8 396 431 9
13 SDTFUCRO 15 3 2 10 379 446 8
14 ALGECIRAS 15 3 2 10 402 493 8
15 KFYMRE ALMERÍA 15 3 1 11 389 422 7
16 TFKACANTABRIA 15 3 1 11 386 447 7

RESULTADOS (Jom. 15): Teka Cantabria 23 Ademar 
León 27; Grarx)llers26Antequera19; CAI Aragón 31 Octavio 
Pilotes 31; Válladolid 40Tabisam Torrevieja 29; JD Amate 
27 teymareAlmería 26; SDTaJcro27tatland 39; Natutiouse 
La Rioja 26 Barcelona27; Ciudad Real47 Algedras 29. 
PRÓXIMA JORNADA (Jorn. 16): Ademar León - 
Algeciras;Teka Cantabria-Antequera; FraikinGranollers- 
Octavio Pilotes; CAIAragón -TabisamTomevieja; Maddid 
- Keymare Almería; JD Amate - Portland; SDTeucro - 
Barcelona; Naturhouse La Rioja - Ciudad Real.

DIVISIÓN DE HONOR “B”
EQUIPOS ,) Q F P GF QC Pt

1 CIUDAD ENCANTADA 13 12 0 1 385 339 24
2 ALCOBENDAS 13 11 0 2 349 304 22
3 BARAKALDO 13 8 2 3 364 342 18
4 HELV. ANAITASUNA 13 8 1 4 373 369 17
5 PRASA POZOBLANCO 13 7 1 5 404 368 15
6 VILU DE ARANDA 13 5 4 4 330 319 14
7 FRIG. MORRAZO 13 6 2 5 352 354 14
8 LÁBARO TOLEDO 13 5 3 5 361 363 13
9 OARCORUÑA 13 5 2 6 379 375 12

10 PALM DEL RÍO 13 3 5 5. 368 369 11
11 BIDASOA IRÚN 13 3 5 5 315 332 11
12 ALMORADÍ MAHERSOL 13 4 2 7 342 347 10
13 FORCUSA HUESCA 13 4 2 7 343 358 10
14 UCERANARANCO 13 3 2 8 327 347 8
15 GRUPO SIGARCI 13 7 1 10 345 404 5
16 T.TRESDEMYO 13 1 2 10 364 411 4

RESULTADOS (Jorn. 13): Lábaro Toledo 38 Tres de 
Mayo 30; Naranco 17 Alcobendas 22; Pazoblanco 37 Confia 
26; Palma del Río 22 Almoraá' 27; Ciudad Encantada 25 
Villa de Aranda 23; Frig. Morrazo 27 Anaitasuna 23; 
Barakaldo35G.Sigard28; Huesca 27 Bidasoalrún 24. 
PRÓXIMA JORNADA (Jorn. 14): Bidasoa Irún - 
Barakaldo;GrupoSigard-Frig. Morrazo; Anaitasma-Ciudad 
Encantada; Villa de Aranda - Palma del Río; Almoradí - 
Pozoblanco; Confia-Lacera Naranco; Alcobendas-Lábaro 
Toledo; Forcusa Huesea-Tres de Mayo.

1a DIVISIÓN MASC • - Grupo D
EOUIPOS J G E P GF QC Pt

1 UNIV. GRANADA 13 10 1 2 376 335 21
2 HEXAALDEMAR 13 9 2 2 398 355 20
3 MAUGUETA 13 9 0 4 377 342 18
4 ANGEL XIMÉNEZ 13 8 0 5 374 344 16
5 PAN MOGUER 13 7 2 4 371 346 16
6 PINES BADAJOZ 13 8 0 5 348 329 16
7 UNIÓN ARICA CEUTÍ 12 6 3 3 304 290 15
8 PETRER 13 6 3 4 345 336 15
9 PROFRASAN MIJAS 12 5 0 7 308 314 10

10 EBIDEMMELILLA 12 5 0 7 314 329 10
11 PUERTOLLANO 13 3 1 9 341 366 7
12 ELIOCROCA EREAGA 12 3 0 9 337 374 6
13 CASI U  CAÑADA 13 2 2 9 352 409 6
14 TERPE PUBLIC. ELDA 13 1 0 12 293 369 2

RESULTADOS (Jom. 13): Terpe Public. Elda 18 Hexa 
Aldemar30; Unión Africa Ceutí - EBI DEM AAelilla; Casi La 
Cañada 32AngelXiménez 39; Pirres Badajoz27Puertollano 
20; PAN Moguer 28 Univ. Granada 27; Profasan Mijas - 
Eliocroca; Malagueta28 Petrer26.
PRÓXIMA JORNADA (Jom. 14): Petrer- HexaAldemar; 
Malagueta - Eliocroca Ereaga; Profasan Mijas; Univ. 
Granada; PAN Moguer - Puertollano; Pines Badajoz-Angel 
Ximénez; Casi La Cañada - EBIDEMMelilla; Unión Africa 
Ceutí -Terpe Public. Elda.

2a DIVISIÓN MASC . - Grupo A
EOUIPOS J G E P GF GC Pt

1 CIUDADREAL 12 11 0 1 412 275 22
2'LÁBARO TOLEDO 12 9 1 2 355 275 19
3 CCP CÁTEDRA 70 12 7 0 5 343 370 14
4 DISMAN MANZANARES 12 6 0 6 328 287 12
5 MIGUELTURRA 12 5 2 5 344 322 12
6 PROAL MADRIDEJOS 1? 6 0 6 326 342 12
7 EXCAV. DAIMIEL 1? 2 1 9 265 344 5
8 TOMELLOSO 12 0 0 12 246 404 0

RESULTADOS (Jom. 12): Excav. Daimiel 22 Cátedra 70 
26; Ciudad Real44 ProalMadridejos25; LábaroToledo23 
Migueltuma 22; Disman Manzanares 32Tomelloso 13.

2a DIVISIÓN MASC • - Grupo B
EQUIPOS J G E P <T QC Pt

1 BEATRIZ HOTELES 12 11 0 1 395 232 22
2 VILLARROBLEDO 17 9 0 3 369 796 18
3 VILLAFRANCA 1? 8 1 3 364 789 17
4 CUENCA 1? 8 0 4 317 247 16
5 DEPORTIVO RETAMAR 12 5 1 6 314 267 11
6 PUERTOLLANO IND. 17 5 0 7 343 325 10
7 GESMORA PRAYFASA 17 1 0 11 194 422 2
8 ALCÁZAR 12 0 0 12 217 435 0

RESULTADOS (Jom. 12): Beatriz Hoteles 37 Gesmora 
Prayfasa 8; Villafranca 36 Puertollano 27; Vftiarrobledo 32 
Cuenca26; Alcázar 23 Deportivo Retamar 31.
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A PROPÓSITO DE. . .

El rebaño
Francisco Rosado

Chorno bien se sabe, es- 
^ tos días pasados, en 

los que los cristianos cele
bramos el triunfo del amor, 
el entendimiento y el per
dón, además, claro está, del 
sacrificio y la esperanza, han 
sido empleados por una 
buena parte de los que de
berían dar ejemplo, incluso 
corriendo el riesgo de sufrir 
el bofetón en la otra mejilla, 
precisamente para todo lo 
contrario. Así, al hilo de ello, 

el socia
lista más 
com pro
metido en 
la causa • 
cristiana, 
el también 
más cono
cido por 
estas tie

rras de Don Quijote y San
cho, José Bono, platica
ba unos días después con 
los profesionales de la ra
dio nacional, contestándo
les a sus interrogantes que 
“si estuviera prohibido ser 
cristiano y socialista habría 
que cenar la mitad de las igle- 
sias y de las agrupaciones 
locales” (del PSOE) o que 
los sermones en la madrile
ña plaza de Colón de los obis
pos de Valencia y,de Madrid, 
Agustín García Gaseo y 
Rouco Várela, respectiva
mente, “suenan más a mitin 
que a enseñanza religiosa’
Al margen de lo que piense 
o diga el ex presidente de 
aquí, que ahora llega con 
nuevos fueros a encabezar 
desde Toledo la remontada 

" nacional de Castilla-La 
Mancha, uno del rebaño 
como yo ha tenido un sue
ño; un sueño en blanco y 
negro en el que las mismas 
imágenes de tanto obispo y 
tanta amenaza terrenal que
daba plasmada en portadas 
de periódicos de la época, 
con palio incluido y en hue
cograbado. Un sueño que, 
como se ve, nada tiene que 
ver con el americano.
Y después del sueño, me ha 
asaltado la pregunta: ¿por 
qué estos obispos tienen 
que tomar la calle, abando
nando los púlpitos, si cuan
do existía razón vital para 
ello han callado sumisos? Y 
me he encontrado a mi mis
mo en la respuesta: debe ser 
que en la pluralidad de los 
gobiernos de la tierra unos 
son los suyos y otros los 
nuestros y que una vez ex
pulsados del templo los 
amantes de la libertad, aque
llos jóvenes del “Vaticano 
II”, taranconianos y rebel
des, se han quedado sin es
pacios ni almas que salvar 
y, ya puestos, han elegido 
el infiemo político como al
tar donde actuar.

T ras d o s  e d ic io n e s  
ex ito sa s  d e la  ‘P a r ty  
Q u ijo te ’ c e le b r a d a s  en  
Albacete en el año 2005 y 
Ciudad Real en el 2006, 
el G obierno regional 
mediante el Centro de 
Excelencia de Software  
Libre (CESLCAM ) y con 
la colaboración de la 
Universidad de C astilla- 
La M ancha, está 
organizando la próxim a  
edición de este evento del 
17 al 20 de julio de 2008 
en el recinto ferial del 

n ITAP de la D iputación de 
A lbacete.

La ‘Party Quijote’ es un even
to lúdico y cultural en el que los 
participantes, procedentes de di
ferentes provincias españolas, 
acudirán con sus ordenadores y 
se conectarán a la Red para parti
cipar en concursos, juegos y mu
chas otras actividades centradas 
en la informática y las nuevas tec- 

ST nologías.
Durante el evento también ha

brá tiempo para talleres, demos

traciones y  c h a r l a s  a s í  como p a r a  

visitar los stands de las principa
les marcas relacionadas con la in
formática y telecomunicaciones 
tanto a nivel nacional como inter
nacional. También destacan la ce
lebración de varios concursos, 
habilidades, programación de soft
ware abierto y sorteos entre los 
inscritos y los asistentes al even
to.

En ‘Party Quijote’ pueden par
ticipar cualquier persona a partir 
de 16 años-ios jóvenes entre 16 y 
18 años necesitan una autoriza
ción firmada por sus padres o tu
tor legal- que le guste la Informá
tica, Internet y le apetezca pasar 
unos dias compartiendo experien
cias.

La infraestructura para el even
to ofrecerá un elevado ancho de 
banda para conectar a Internet a 
los participantes. En el recinto fe
rial del ITAP se pondrá a su dis
posición una red conmutada de 
100 Mbps y varios servidores de 
alta capacidad de almacenamien
to para proporcionar un espacio 
común para intercambiar archivos 
informáticos.

u

‘Party Q u ijo te’ se 
celebrará en el 
Recinto Ferial del 
ITAP del 17 al 20 
de julio y  en ella 
podrá participar 
cualquier persona  
que le guste la 
in form ática

Con la previsión de contar con 
un elevado número de entidades 
colaboradoras se estima que la 
cuota de inscripción se fijará en 
25 euros y e igualmente permitirá 
a la organización otorgar premios 
de gran valor en las actividades 
que se van a planificar. Igualmen
te para los no inscritos se prevé 
un aula de ordenadores de libre 
acceso cedida por la Universidad 
regional que se situará en la zona 
de visitantes.

O bjetivos
Uno de los objetivos de ‘Party

Quijote’ es darle carácter regional 
por lo que para facilitar el despla
zamiento la organización estable
cerá como en ediciones anterio
res un servicio de autobuses que 
desplazarán a Albacete a los par
ticipantes que asistan desde las 
distintas capitales de la región.

Toda la información del even
to: preparativos, voluntarios, ins
cripciones, patrocinadores, actos 
a celebrar, etc., pueden consultar
se en la web habilitada para ello 
(www.partyquijote.com) así como 
solicitar información a la dirección 
de co rreo  e lec tró n ico : 
info@ceslcam.com del Centro de 
Excelencia de Software Libre de 
Castilla-La Mancha del Parque 
Científico y Tecnológico.

Party Quijote nace de la idea 
de la Consejería de Industria y 
Tecnología en abril de 2005, cuan
do se pone en contacto con la 
Escuela Politécnica Superior de 
Albacete, perteneciente a la uni
versidad regional, para que estos 
últim os organicen el evento 
englobado en las actividades 
conmemorativas del IV centena
rio de la publicación de El Quijote.

UNIVERSIDAD DE 
RECTORADO
Sr. Rector 
C/Paloma, 9 
13071 CIUDAD REAL

fran@cuademosmanchegos.com
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